**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Кут Хуми**

**Виталий Сердюк**



**88**

**Профессионально‑**

**Парадигмальный**

**Синтез ИВО**

**27-28 августа2022 г.**

**ИВДИВО Крым**

Оглавление

[1 день 1 часть 4](#_Toc157943670)

[Мы раздвигаем масштаб деятельности Аватаров на Планете Земля с 11-ричности на 12-ричность 4](#_Toc157943671)

[Мы выходим на Аватар-Ипостась, которая отвечает за Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Планета становится 12-ричной по развитию. 6](#_Toc157943672)

[Материю Планеты переводим из Воли в Синтез, из Духа в Огонь 11](#_Toc157943673)

[То, что мы сделаем, поменяет Планету на ближайшие миллионы лет 12](#_Toc157943674)

[Практика № 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Тренинг самостоятельного синтезирования с Изначально Вышестоящим Отцом. Преображение 125-ти Ядер Синтеза Планеты Земля на 12-й уровень Синтеза включением пяти степеней Материи. 13](#_Toc157943675)

[Переход из Объёмного уровня вида Материи в Континуумный 17](#_Toc157943676)

[12-м уровнем мы в человечестве в костях начнём копить Огонь 18](#_Toc157943677)

[Старость – это реакция на движение времени в теле 20](#_Toc157943678)

[Континуумный взгляд отрабатывает Империя 21](#_Toc157943679)

[Введение Служащего в Аватара 88-м Парадигмально-Профессиональным курсом. Вхождение в массовую Аватарскость Пути Аватара. 22](#_Toc157943680)

[Практика 2. Второй этап Творения. Коллективное выражение соболезнования другой Цивилизации, параллельной нашей, в связи с уходом Главы этой Цивилизации. 24](#_Toc157943681)

[История развития Синтеза другой Октавной Человеческой Цивилизации 25](#_Toc157943682)

[Необходимость укреплять и развивать традицию ИВДИВО. Нужен ли Синтез без ИВДИВО? 26](#_Toc157943683)

[Ядро Синтеза – это кусочек Синтеза самого Отца в нас 28](#_Toc157943684)

[Синтез – только физически, онлайн не получается 29](#_Toc157943685)

[Оформить Синтез или Огонь может только ИВДИВО 30](#_Toc157943686)

[Чтобы Части творились в теле человека, нужен не Синтез, а ИВДИВО 32](#_Toc157943687)

[Только в ИВДИВО вы общаетесь с Отцом 33](#_Toc157943688)

[Получив должность, вы входите в постоянное творение Отцом 35](#_Toc157943689)

[Только ИВДИВО и Синтез защищает нас от тёмных воздействий 36](#_Toc157943690)

[Практика 3. Очищение Огнём ИВО. Стяжание Ядра Парадигмы Внутренней Философии. 38](#_Toc157943691)

[Практика 4. Первостяжание. Обновление 16-ти Организаций ИВДИВО. Установление 12-рицы на Планете Земля. 41](#_Toc157943692)

[1 день 2 часть 43](#_Toc157943693)

[Отрицание отрицания парадоксов развивает мудрость 43](#_Toc157943694)

[Парадокс истины – у Аватаров Ипостаси появился «каждый» 45](#_Toc157943695)

[Высшая Школа Синтеза каждого – это ваше развитие в веках 47](#_Toc157943696)

[Высшая Школа Синтеза каждого – только отдав, ты усваиваешь 48](#_Toc157943697)

[Цивилизация каждого 49](#_Toc157943698)

[Наука каждого 51](#_Toc157943699)

[Компетенции каждого 52](#_Toc157943700)

[Практика № 5. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Стяжание 64-х Организаций 64-х Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО явлением 8-рицы Аватар-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. 55](#_Toc157943701)

[Образование начинается с образованности каждой Части 57](#_Toc157943702)

[Практика № 6. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Стяжание Аватара Изначально Вышестоящего Отца явлением 64‑х Огней Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца пяти степеней реализации каждого из нас. Стяжание ночных подготовок у Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. 59](#_Toc157943703)

[2 день 3 часть 60](#_Toc157943704)

[Ночная подготовка в четырёх командах 60](#_Toc157943705)

[Практика 7. Стяжание условий ИВДИВО для территорий: Крым, Севастополь, Ялта, Краснодар, Кубань и Энергодар явлением 12-го Профессионально-Парадигмального Синтеза. 65](#_Toc157943706)

[Настоящая профессия Отца в том, что вы живёте там, как здесь, а здесь, как там 69](#_Toc157943707)

[Включите в мозги жёсткую систему – каждая Часть у вас проживает 71](#_Toc157943708)

[Профессия Отца – вызвать опыт каждой жизни 72](#_Toc157943709)

[Первая профессиональная обязанность Отца – определиться в восьми жизнях: какая жизнь есмь кого? 73](#_Toc157943710)

[Практика 8. Стяжание Жизни Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. 75](#_Toc157943711)

[Убрать шаблоны и естественно быть там 76](#_Toc157943712)

[Вас ввели в двенадцатую жизнь – Отцовскость 78](#_Toc157943713)

[Как часто вы пользуетесь каждой из восьми жизней? 79](#_Toc157943714)

[Профессия Отцом – это естество быть Отцом 80](#_Toc157943715)

[Живя жизнью Отца – научиться управлять ИВДИВО 80](#_Toc157943716)

[Долгосрочное Планирование 82](#_Toc157943717)

[Практика № 9. Стяжание Пути Отца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание восьми Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Жизни, явлением Отцовскости – Ини и Отцом – Яни. 85](#_Toc157943718)

[2 день 4 часть 87](#_Toc157943719)

[Поздравления новой Главе Подразделения Краснодар 87](#_Toc157943720)

[Ваша задача, учиться расшифровывать огонь, дух, свет, энергию 88](#_Toc157943721)

[Основная задача Отца – считывать огонь, дух, свет, энергию и помогать после этого 91](#_Toc157943722)

[Практика 10. Стяжание возможностей чтения записей Огня, Духа, Света и Энергии. Стяжание профессии Отца ИВО. 93](#_Toc157943723)

[Любая расшифровка у Отца – это обязательно последующее действие 94](#_Toc157943724)

[У Отца нет субъектности – Отец объективен до́нельзя 96](#_Toc157943725)

[7-ричность Отцовской реализации 99](#_Toc157943726)

[Практика № 11. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Стяжание 7-ричной Отцовской реализации: Станца Отца ИВО, Абсолют Отца ИВО, Путь Отца ИВО, Эталон Отца ИВО, Теза Отца ИВО, Стать Отца ИВО, Синтез Отца ИВО. Стяжание профессионального Огня Объективности ИВО. 100](#_Toc157943727)

[Рекомендация от Изначально Вышестоящего Отца – будьте Отцами! 101](#_Toc157943728)

[Практика 12. Итоговая. 102](#_Toc157943729)

**1 день 1 часть**

На моих три часа, мы начинаем. Мои торопятся, поэтому мы специально начинаем. Всем добрый день. Я за организаторов, которые это всё организовали, извиняюсь, я предупреждал, что нужно будет на последний синтез больше мест. У нас всегда были свободные места четверть зала. И вам, как Посвящённым, вопрос: все точно сообщали, что приедут? Мне сейчас вслух не надо. Крымскому Дому вы сообщали, что вы сюда приедете? Если сообщали, они должны были организовать. Но мне сказали, что не все сообщали, поэтому мест не хватает. Так что, я прошу прощения у дам, которые стоят, за стульями поехали, все местные стулья мы изъяли, всё что можно. Так что, извиняйте. Кондиционер сейчас надует так, что всем потом станет холодно. Поэтому, так вот, переходим из одного в другой режим. Это по организации вопроса. Мы пока стоим, потом в этом проходе появится ещё один ряд, все сядут.

**[Мы раздвигаем масштаб деятельности Аватаров на Планете Земля с 11-ричности на 12-ричность](C:\\Users\\User\\Downloads\\88 ППС)**

Итак, всем добрый день, мы начинаем 88-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца по графику – по графику. И продолжаем, и завершаем наш курс Аватара Изначально Вышестоящего Отца. В этом отношении мы с вами становимся наконец-таки парадигмально-профессиональными Аватарами. И вам пока два таких важных объявления, которые вы должны осмыслить, чтобы сложить соответствующую ситуацию.

Первое, что значит, что мы сейчас впервые будем стяжать двенадцатый Синтез и получать двенадцатое Ядро курса Аватара? Думаем, что это значит? Это важный вопрос, потому что мы никогда на Синтезах его не обсуждали, а сейчас на Профессиональном мы должны это обсудить.

*Из зала: – Этого ядра не было в общем списке.*

Этого ядра точно не было в общем списке, это не об этом. Это не об этом.

Это чьё? (*Указывает на вещи на* *стуле*).

*Из зала: – Подъезжают.*

А, подъезжают. Кира, заходи, глава подразделения сядет. У нас есть ещё там главы подразделений? Тут подъезжают ещё, поэтому мы сажаем местных. Девушки, кто готов первый, подходите. Все боятся. Ну, один, одна подходите. Я Киру просто знаю. Всё, заходи-заходи-заходи, садись. О, вон там пустой стульчик, садись. Под кондиционером…, посади другого. Садись-садись-садись-садись. А ты не садись, занято уже. Заходи, раз. А мужчины стоят. У нас, как в театре – все свободные места после звонка занимаются. Я объявил, Синтез начался, смотрю свободные места. Мы их заняли. Мужчины стоят так же, как и дамы.

Есть ещё свободные места? Все остальные ждут стульчики. Их подвезут сейчас. Дама…, а, вы сели. Ещё одна пройдите сюда, вот тут у нас рюкзак. Я знаю, он может постоять, проходите (*смех в зале*).Прямо сюда проходи. О, и вот прямо по этому ряду за камерой. И вот там, в угол, там тебя посадят. Садись, проходи, во, отлично. Взаимопомощь, как фактор эволюции. Мужчины стоят, дамы сидят – это корректно. Рюкзак сняли. Ну, вот. Ну, мне по сердцу легче, всего пять дам осталось. Ну, прям вообще хорошо, а то…. Я прям в шоке от того, сколько мест не хватает.

Итак, мы возвращаемся к вопросу. У нас двенадцатый Синтез – что это значит? На самом деле, это очень важное явление, и вы правильно, что сюда съехались. Потому что вы поучаствуете в расширении, в событийном расширении материи на Планете Земля. Это я подсказываю.

*Из зала: – Можно предположение высказать?*

Да.

*Из зала: – Полнота выражения Октавной сути в Большом Космосе.*

Нет, Октавная суть здесь вообще не имеет значения.

*Из зала: – То, что обучение Аватара становится двенадцатеричным?*

То, что не обучение, а реализация Аватара становится 12-ричным. О, мозги включаются. Проникайтесь Кут Хуми, проникайтесь Отцом. И пытайтесь ответить на эти вопросы.

Реализация Аватара становится 12-ричным. Самые основные составы всех подразделений у нас Аватарские. Завершая этот курс, мы делаем волну, ударную, по всем Аватарам ИВДИВО. А их у нас как раз тысяча восемьсот где-то, или тысяча пятьсот. Ну, из двух с половиной тысяч, это самый большой состав. Это пятьдесят процентов плюс один. Значит, завершая этот курс, на каждого Аватара с первого сентября пойдёт совершенно иная фиксация возможностей.

А теперь думаем, во-первых, это новый курс, во-вторых, это новое ядро. Раньше было одиннадцать. Теперь вспоминаем, что в предыдущей эпохе было одиннадцать Планов. Одиннадцатый План – это Атма Солнечная. Все Аватары Солнечные, я, в том числе… Я знаю, о чём говорю – мы приходили из Атмы Солнечной. И Посвящения Аватара Солнечного предыдущей эпохи давалось на Атме Солнечной, одиннадцатом Плане. Поэтому курс Аватара был 11-ричен. И нам никак не удавалось встроить в Планету Земля 12-рицу. О 16-рице мы даже не мечтали. Мы на одном профессиональном в Санкт-Петербурге попытались сделать 16-рицу, нас размазало так, что мы отменили 16-ричный профессиональный курс. Но это был предыдущий курс, который сейчас является курсом Владыки. Курс Аватара родился после этого.

В итоге, от вас сейчас необходима очень высокая концентрация Синтеза, личная. Просто мы раздвигаем масштаб деятельности Аватаров на Планете Земля с 11-ричности на 12-ричность. Это знаете, как Наполеон (*торт – ред.*) – было 11 слоёв, стало 12. Но вопрос здесь не Наполеона, а вопрос в том, что двенадцатый слой даёт категорически новые состояния на Планете Земля. Теперь начинаем думать, какие? Новые.

*Из зала: – Творение.*

Да, во-первых… Не-не, вначале возьмём язык пятой расы. У нас некоторые говорят, что…

Пока стоим, кто не успел, тот опоздал, стулья едут за вами (*смех в зале*). Всё, ваши места заняты категорически, даже не ищите. Это я тут задержавшимся сообщаю.

Проблема в том, что у нас восемь миллиардов, на сегодня, девять миллионов человек. Мне после Съезда прислал выписку один наш служащий, который в интернете в ООН нашёл эти данные. Так что мы перешли систему восьми миллиардов. Если учесть, что нас с вами ну, условно три тысячи человек, то восемь миллиардов живут в пятой подрасе шестой расы. И только три тысячи служащих плюс пятнадцать, переподготовленных за все эти годы… Ну, пускай, восемнадцать тысяч, живут собственно в шестой расе. Это с учётом ещё и взошедших, в других экополисах живущих.

Отсюда, мы должны понимать, что ориентировка тех людей ещё идёт по 11-ричной аватарской системе. И как только вы, как Аватары подразделения, начинаете эманировать огонь населению на территории, они берут в первую очередь одиннадцать эманаций. Более того, говорить об одиннадцати эманациях – это очень и очень высоко. Для пятой расы, это итоговое восьмое Солнечное Посвящение – Аватар. Таких было, ну, в общем, на одной руке поместятся все за всю эпоху пятой расы. Вообще не шучу. По количеству вот сюда поместятся все. Я напоминаю, что даже Владыки Отделов, которых было четыре, они были по Посвящению – Владыки. И у них была 10-ричная эманация. Поэтому у нас с вами десять пальцев.

У Учителей была 9-ричная эманация. Потому что Посвящения Учителя Солнечного, к которым относился и Мория, и Кут Хуми, то есть, все Учителя Лучей. Посвящение Учителя было на 9-м Плане Ментальности Солнечной. Я говорю сейчас информацию двадцатилетней давности для Синтеза. Для пятой расы это самая, самая информация. Это чтобы вы погрузились в эту тему.

И вот, все годы синтеза мы пытались продавить и расширить Аватаров на 12-рицу. Чтоб было понятно, как это сложно для нашей планеты до сих пор, вспоминаем историю. У Иисуса было двенадцать апостолов. Но один из них был сошедший с дистанции, так выразимся. Я не могу сказать, что он правильно это сделал, неправильно – это к Отцу. Ну, двенадцатый слой в этой деятельности тоже не получился. И вот, начиная с той эпохи, когда двенадцатый сошёл с дистанции, и до сего дня ничего не получалось.

Поэтому, войдя в этот 12-й Парадигмально-Профессиональный Синтез, вы преодолеваете Иудино предательство – раз, вы открываете двенадцатый слой развития Планеты – два. Вы переводите Аватаров с 11-ричных эманаций на 12-ричные – три. И с учётом новой эпохи и Метагалактики, 12-я эманация – это Творение. То есть, мы переходим из Созидания в Творение. И ещё очень много слов на эту тему, которую мы сейчас говорить не будем, которые просто расширяют на нашей Планете новое 12-ричное явление.

Просто в голове вспомните всё, что значит 12-рица. Ну, допустим, мы переходим в новое время. И с этой точки зрения с этого Синтеза человечество будет овладевать не пространством, как 11-ричной системой, а временем, как 12-ричной системой. Чтоб была понятна вся пикантность ситуации, то 88-й Синтез посвящён Отцу ИВДИВО-синтезфизичности, но в новой Компетенции, если вы внимательно сорганизовывались со вторым Распоряжением. Там стоит новая спецификация огня – Огонь Изначально Вышестоящего Отца. К сожалению, после Съезда мне Отец разрешил только поменять Компетенции в Синтезах срочно, где надо было вводить 64 Компетенции. Мы об этом ещё поговорим, это пятая наша тема сегодня. Но не разрешил менять пока огни. Сказал: нельзя теребить огонь Съезда до сентября.

**Мы выходим на Аватар-Ипостась, которая отвечает за Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Планета становится 12-ричной по развитию.**

Но, огни обновятся с первого сентября, и 88-й Синтез – это Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому качество Синтеза будет построено, нацелено на Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Вы увидели. Поэтому мы с вами входим и начинаем действовать, в огонь. А время состоит из огня. Вот представьте, как Отец с Владыкой Кут Хуми всё состыковал в Синтезе, что мы приходим на 88-й Синтез…, время состоит из огня, 12-рица означает переход развития человечества из пространства во время. Мы выходим на Аватар-Ипостась, которая отвечает за Огонь Изначально Вышестоящего Отца – тридцать второй Аватар-Ипостась. То есть, на 88-м Синтезе мы возжигаем явление тридцать второй Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостаси.

Остальные тридцать два – это следующие два курса. Ну, так, чтобы было понятно. А тридцать два – это у нас всегда Огонь. Вы увидели? Вы увидели. И вот, теперь представьте, входя в этот Синтез, мы должны с вами за эти двенадцать часов расширить то, что не смогли сделать последние тысячелетия или два в нашей пятирасовой Иерархии. Там не получилось из 11-ричности перейти в 12-ричность, а мы должны за шесть часов суметь это сделать! А деваться нам некуда! Мы над этим работали несколько лет, чтобы у нас с вами получилось!

И вот такой интересный Синтез: кроме того, что вы получаете новое Ядро, мы о нём поговорим ещё, что вы войдёте в новый Огонь, а Огонь Изначально Вышестоящего Отца поменялся. Самое главное, что мы несём сейчас – **Планета становится 12-ричной по развитию!** Вы скажете: «Ну, как это? Ну, чепуха всё это». Ну, для вас – чепуха, а для Планеты – это вначале стресс, потом большие возможности. Но первое – стресс, потом – большие возможности. Такой стресс – очень простой. Вспоминаем, что Атма Солнечная, где Посвящения проходили Аватара – это Воля Солнечного Отца. Атма – Воля, Дух Солнечный. Если мы переходим, языком 8-миллиардного человечества, из Атмы в…, какой там 12-й план был в Солнечной системе?

*Из зала: – Монадический*.

Монадический, Монада. То мы завершаем с Волей Отца. А на Монаде кто был в Солнечной системе? Кто занимался на Монадическом плане? Подскажу: на Атмическом плане был Первый Луч Воли Солнечной системы. Не Мории – это Планеты Земля, а есть ещё Луч Воли всей Солнечной системы. Этих специалистов вы не знаете. И хорошо, что не знаете, мы с ними (*перекрестился*), … и не хотели вас знать тоже.

*Из зала: – Дхиан Коганы*.

Дхиан Коганы – это планетарное название. Это Учителя предыдущей эпохи. Их называли не Учителями, а Дхиан Коганами – там другая система наименований была. Но, в принципе, в переводе на наш язык, то это Учителя. Кстати, 12 Учителей предыдущей эпохи по славянским традициям – это оттуда же.

*Из зала: – Главы Иерархии можно…*

Там был Глава Иерархии Солнечной системы. На Монадическом, 12-м плане был Глава Иерархии Солнечной системы.

**Значит, для 8-миллардного человечества, расширяя материю Планеты с 11-ти на 12, мы материю Планеты вводим в Иерархию**, по аналогии Солнечной. Вы скажете: «Так, она уже туда введена». Не-е-е-т, вот тут вы ошибаетесь. В Иерархию введено только…

*Из зала: – Человечество.*

Человечество. А материя **ниже** человечества и идёт **за** человечеством. И мы год-полтора назад вначале ввели человечество в Иерархию.

(*Заходят в зал, вносят стулья*) ещё ближе. Давай вот, прямо сюда, на первый ряд, ставьте. Дамы, можно рассаживаться.

Вы увидели? То есть, мы вначале человечество ввели в Иерархию. Нас год проверяли на адекватность иерархических отношений – насколько человечество может устоять иерархически.

(*Обращаясь к залу*)неси, прям, сюда, ко мне. Можно вот с той стороны зайти. И вот туда ставь, да. Нет, один – одын, одын. Сейчас, секунду извините, у нас тут, прям, стулевое творчество. О, а это мне, спасибо. Это вам, сюда.

*Из зала: – А нам?*

А вам пока рано, стульев больше нет (*смех в зале*). Вот, прям, можно на первый ряд, не стесняемся. Вот, ещё можно сюда кого-то посадить. Вот, здесь место. Борис, скорее всего, это твоё место, да? Больше нет мест? Заходи, заходи, нате, стульчик, на! Борис!

*Из зала: – А там стульев хватит!*

Хватит стульев? Говорят, стульев хватит, всё. Там уже сидят дамы, садитесь.

*Из зала: – Ещё одно место надо!*

Всё, ну вот, все сидят, я ж сказал: всех посадим (*смех в зале*).

*Из зала: – Сядем усе!*

Да, по фильму – сядем усе!(*Смеётся*)*.* Вот так, вот.

Двигаемся дальше. В итоге, человечество последние год-полтора проверили на устойчивость Иерархии, потому что именно человечество должно было перерабатывать материю Иерархии. А теперь **за** человечеством…, я это подчёркиваю, то есть, если бы ни было преображения в человеке и человечестве, которое мы с вами организовали, материя Планеты в Иерархию войти бы не имела права.

И ещё. Есть такой закон: «Всё во всём». Мы можем думать, что 12 – это только для Солнечной системы. Вы ошибаетесь. А какая разница, для какой системы?

(*Обращаясь к залу*):Не-не-не, прям, вот там, туда, или мне сюда давай. Вот, прям, вот сюда, мне как раз ещё одного стула не хватало для дам. Это такой фиксатор огня, чтобы я мог теперь копить лучшие накопления на этом экране. Если вы увидите тень(*смех в зале*) –на этом Синтезе из кого-то выбежало. Не переживайте, мы их всех будем уплотнять в экран теперь, вот за этот «штук»*.*

Вот обратите внимание на эти слова, то есть, по закону всё во всём, 12-рица устанавливается для любых реализаций: что планетарных, что солнечных, что галактических, что метагалактических, что октавных. То есть, как бы вы к этому ни относились, 12-рица универсальна. И в предыдущей эпохе масштаб нашего мышления был только … на Солнечную систему. Поэтому мы с вами говорим об 11-рице Солнечной и 12-рице опять Солнечной.

Но, если посмотреть…, помните, у нас миры все собираются: Физический, Тонкий, Метагалактический, Синтезный. В Метагалактике это одна линия, то мы можем увидеть очень интересную маленькую такую систему, очень хитрую систему, её просто полезно помнить. (*Рисует на доске*):

12 – Планета, продолжаем,

12 – Солнечная система, попытаемся другим (*о фломастере*). Дальше продолжаем,

12 – Галактика, продолжаем,

12 – Метагалактика. И продолжаем, чем мы всё это продавили буквально, не получалось без этого,

и 12 – Октавность. То есть, только пятым видом материи…, пятый вид – это иерархическая степень.

Первый вид материи – самый простенький, **суперсложный**, но по отношению к этим пяти – самый простенький. Есть более простые виды материи. Это… более простой вид материи, чем Планета?

*Из зала: – 64 вида материи?*

*Из зала: – Планы?*

Звездец! Звезда! Ну, ребята, у нас вначале Сердце Звезды – пятое. Потом Сердце Планеты – шестое. Планета выше Звезды. Поэтому, звёзды музыки с большой звездой на голове – это подземный житель, они просто не замечают этого. Поэтому не советую называть любимую: «звезда моя» – сразу доведёт до демонства.Подземная звезда – «Я тебе возьму звёзды с неба», а оказывается, изумруд из подвала. Но это понимает Посвящённый, людям рассказывать не надо, для них звёзды – это ещё небесное нахождение.

Ниже, Звезда. Ниже Звёзд? Ну, там, где Чаша у нас. Ну, ребята: космос, астрономия – астрономию вспоминайте, астрономию.

*Из зала: – Чёрные дыры?* (*Смех в зале*).

*Из зала: – Спутник?*

Я промолчу, я не буду комментировать, хотя я уже знаю о белых дырах даже. Чёрные дыры – это переходы между видами материи, для тебя ответ будет. И очень полезно будет для новеньких. Вот эти переходы называются «чёрными дырами». Но наша наука пока так не видит, хотя подозревает это. Ну, ниже Звёзд – вот, Солнце, если не брать нашу Планету, что вокруг ещё есть?

*Из зала: – Астероиды*.

Вот, астероиды, метеориты …

*Из зала: – Малые небесные тела.*

Малые небесные тела, молодец. Я сказал, астрономию вспоминать-то надо. Малые небесные тела. Ну, и там, по списку пошли вниз: кометы, астероиды, там, штук шесть наберётся. Пояс Койпера вспомните, если такое слово вас не испугает – там масса разных тел, которые по-разному называются. Это вот, список вниз.

Есть базовые виды Материи и есть степени Материи

Но **над** Звездой находится Планета с разумной жизнью. И вообще даже, Планеты находятся над Звездой. При этом, у нас иерархичность эта в голове не помещается. Мы считаем, что, раз мы крутимся вокруг звезды, то звезда – главная. Но как смеялся однажды Кут Хуми: «Не надо путать инкубатор с яйцами, которые там греются». Поэтому то, что Солнце вас прогревает, это не значит, что, внимание, оно нас творит! В этом проблема. В итоге, есть базовые виды, на которые наша наука зациклилась: Звезда-Планета-Солнечная система. Вот, это вот, всё вот.

А есть степени. Первая степень – это планетарная материя. Вторая степень – по качеству и насыщенности, причём вторая степень очень известна в науке, потому что, когда космонавты начинают исследовать окружающий космос, они прям так и говорят, что, выходя за определённое…, определённую оболочку, даже не 100 километров, чуть выше планеты, начинается совсем другой космос. Когда наши два «Вояджера», по-моему, 75-х годов взлёта… Это две такие станции, вылетели за пределы Солнечной системы, они сказали, что есть совсем другой космос за пределами Солнечной системы. И учёные сказали, что он настолько иной, что мы не понимаем, какой он.

Ребята, вы включайтесь, я сейчас не школьную программу говорю, вы сейчас поймёте, зачем я это говорю. Вы пока просто, вот, мозги свои школьные поднимайте. Я не хочу углубляться в специальную науку, просто, вот, взбодритесь.

В итоге, у нас есть материя третьей степени. Это совсем разные виды материи.

Потом есть материя четвёртой степени, метагалактическая. И здесь самое классное: во-первых – материя четвёртой степени, четвёрка. У нас была, помните: троица, боги… Во-вторых – материя четвёртой степени, в отличие от обычной материи, начинает быть животворящей. И если вы вспомните, ваши части находятся на …, на …, на …, ваши части находятся на …, они находятся **в** **вас**, и **на** …

У нас 12-й Синтез, Парадигмально-Профессиональный – я не могу с вами говорить ещё проще. У нас **Парадигмально**-Профессиональный Синтез. Ваши части находятся в вас и на …

*Из зала: – ВЦР?*

И на ВЦР. Кто расшифрует «дикое» название молодого человека «ВЦР»?

*Из зала: – Высоких Цельных Реальностях*.

И на Высоких Цельных Реальностях. Но я бы тебе ответил: «На ВОМ», потому что не у всех на ВЦР. Это мы поматерились друг с другом. Мы друг друга поняли, а остальные, не знаю. На видах организации материи. Вы постоянно об этом забываете. А на этом Синтезе вам придётся с этим столкнуться напрямую. Потому что включается 12-ричность Творения. А 12-ричность Творения требует фиксацию Частей по видам организации материи. Причём, Октавная материя настолько лично организованная, что готова вам устроить тот ВОМ, по-английски – БОМ, тот бум, который вы сами себе захотите. Сказали, что вы будете на высоких цельных пра-реальностях – вам это поставят. И пока вы не сгорите, будете держать. А, если не сгорите – взойдёте! Сказали, что вы идёте в 32-й архетип материи…, куда там? Но не ВЦР.

*Из зала: – Высокие пра-ивдиво-реальности.*

Говорят, в высокие пра-ивдиво-реальности?

*Из зала: – Нет, в синтез-ивдиво-реальности…*

Некоторые говорят, синтез-ивдиво-реальности. Ну, в общем, видите, уже ответы отличаются. Вот вы сказали, что у вас Части **там** стоят, и вам Октавная материя лично-ориентированным Синтезом прям вот это на вас ставит и говорит: «Ты, посмотри – не горит?! Везуха! Повезло, хоть одного нашла или одну нашла, которая не горит! Поставим в синтез-ивдиво-реальности, высокие цельные ивдиво-реальности или ещё что-нибудь такое». Это пятая степень.

И вот, пятая степень – это цельный человек, 4-я степень – это части **в** человеке, часть человека, 3-я степень – это организация систем частей.

Пятая раса: чакры-чакры-чакры-чакры-чакры, ещё раз, чакры! А ещё чего-нибудь можно? Меридианы-меридианы-меридианы-меридианы! А ещё чего-нибудь? – Всё! Есть мышление, но оно неделимое – только левое полушарие и правое полушарие. Мышление пятой расы. А из чего состоит мышление? Из формально-логического – слева и образно-ассоциативного – справа. Всё! Наука пятой расы. Анатомия, тут медики сидят…, системы: дыхательная, сердечно-сосудистая, костная и всё системы – галактический взгляд.

Солнечный взгляд. Второе – это?

*Из зала: – Аппараты…*

Аппараты: космический аппарат, летательный аппарат… Ну, и дальше кое-что об аппаратах внутри нас. Не будем шутить, но об аппаратах много чего сказано, правда? И все солнечно мыслящие мыслят аппаратами: радиоаппарат – слушаем звуки космоса, ну и по списку.

И только на Планете у нас в 1-й степени – рост частностей! Поэтому мысль творит материю! Как она её творит? Просто творит и всё… Непередаваемым сленгом 3-й степени – творит и всё, тварь такая! Чувства влияют на окружающие стихии. От сильных чувств природа нам отвечает частностью на Планете Земля – ещё как отвечает! И частности просто напрягают Планету Земля, организуя стихии под нас.

И вот эти пять степеней мы прошли. И только дойдя до пятой степени, октавной, нам удалось… помните, единица входит в пятёрку, как часть. И некоторые говорят: «Зачем мы попёрлись в Октаву? Это там, высоко, сложно». Ребята, вот, для Детского Синтеза, вот, не для вас – у нас же пять пальцев? За Планету, Солнечную систему… видите, вот тут странно, не буду... за Галактику, мудра очень интересная, за Метагалактику и… – Октаву! И только тогда у нас есть кулак возможностей. Убери этот палец, мы не сможем Меч в руках держать, а это Октава. Это уже не детский сад.

Кстати, одна из предыдущих цивилизаций, которая проиграла нам конкурс, она была четырёхпальцевой. Только это не лапа динозавра, это была человеческая цивилизация. Они не могли войти в Октаву.

И когда Планета вошла в Октаву как часть, и мы её держали здесь, помните, на физике 33-го архетипа матери. Держали, держали…, от Октавы обратно пошла 12-рица материи, и мы подготовились к 12-му Синтезу. Если б мы ни были готовы, Отец бы этот Синтез отменил. Экзамен мы сдавали на Съезде, я на Съезде мог отменить его, если бы Отец сказал: «Не готовы – отменяем».

Только не шучу, не надо ни расстраиваться, ничего, то есть, у нас тут это…, полное творение по ходу жизни, называется. То, что объявлено, это одно, а то что не получается – это совсем другое. А напрягать Планету тем, что у нас не получается, это вызвать здесь массу «добрейших» катаклизмов, после которых от нас ничего не останется. А зачем это? И так жаждущих, ну, просто очередь на сегодня – один за одним говорят о ядерной катастрофе, аж даже не спотыкаясь. Мы только успеваем рты затыкать и к Папе отправлять на ночное переобучение любого, заявившегося на эту тему.

А какая разница, в какой стране они живут? Ночная подготовка у Папы на то, что ядерной войны не будет, обязательна для всех, кто это просто даже произнёс. Ну, чтобы её действительно не было. Без очереди, кстати (*смеётся*), даже не надо в ИВДИВО входить – сразу на подготовку взлетает. Душа взлетает! Утром встаёт с будуна, как будто говорит: «Ядерной катастрофы не будет, ничего летать не будет, нажимать не буду! И вообще, боюсь этой ядерной кнопки, уберите от меня! Не дай бог, чтоб кто-то тронет!» Примерно, такая ситуация. Серьёзно, там у нас есть специалисты по запугиванию, очень серьёзные. Ну, в смысле, что нельзя это делать!

Поэтому, если вы думаете, что договариваются только днём, ещё договариваются и ночью. Это я тут некоторых товарищей просвещаю, что работа идёт и днём, и ночью, и всех отваживают постепенно от этих интересных приказов иногда.

## Материю Планеты переводим из Воли в Синтез, из Духа в Огонь

И вот, только благодаря тому, что мы последнее время погуляли по Октавной материи, мы сейчас расширяем наши аватарские возможности на 12-ричный вариант развития. И переводим материю Планеты из Атмы в Иерархию 12-м горизонтом, пятью степенями качества материи – это очень высоко для любой планеты. Чуть позже узнаете, как сложно бывает всё. И, если мы переводим нашу материю Планеты в Иерархию, то из Воли Духа мы материю переводим… Чем занимался там Глава Иерархии в виде Христа? Глава Солнечной Иерархии. А?

*Из зала: – Синтезом?*

Синтезом. И только сейчас мы материю Планеты, сегодня, переводим из Воли в Синтез, из Духа в Огонь. А у нас как раз компетенция Синтеза – Огонь Изначально Вышестоящего Отца, вот этот, 88-й. Вот, на такой Синтез вы попали!

Я ещё не всё рассказал. Я так, примерно, схемку дал, чтоб вы были в теме. Это надо запомнить. Постепенно с нас будут спрашивать: «Ты в какой степени материи живёшь?» Отсюда, какое качество материи в тебе организуется. Мы пока этим не занимались, это сложный вариант, но, возможный. Сложили? Точно, сложили? Всё.

В итоге, материя Планеты переходит в Иерархию, и на Планете с завтрашнего дня, когда мы стяжаем соответствующее выражение, но сегодня уже начинается – материя Планеты реагирует не на Волю Отца, а на Синтез Отца.

Есть даже такое подозрение, что та специальная военная операция с очень интересным названием «СВО», она проходит только потому, что на Планете надо закончить с Волей Отца. Поэтому я объявил, что операция идёт Волей Отца. Но история человечества говорит о том, что завершение исторических циклов, в том числе материальных, чаще всего идёт военным путём, для человечества.

Фактически, идёт противостояние двух систем: уходящей, действующей ещё рамками Воли Отца, и приходящей, действующими видами Синтеза. Если б в своё время украинцы выкрутились и в 14-м году они ни сделали бы то, что сделали, был шанс – не получилось. Ну, это было бы в Польше, в Румынии… ну, в соседней стране с Украиной. Белоруссия бы выкрутилась. Серьёзно. То есть, война была бы не на украинской, а на натовской территории, но была бы обязательно. Но не обязательно Россия, Украина в этом бы участвовали. Может они бы там что-то столкнулись, ну, территория Синтеза, это – сами понимаете…

Поэтому, как только началась вот эта вся чехарда, мы начали напрягать Октавную материю, чтобы пригасить и быстрее переработать все причины материи, которые держат материю в Воле и не дают ей пройти в Синтез. И вот, последние несколько месяцев с начала всего этого… активации, мы максимально все эти причины плавим, перестраиваем, чтобы из Воли материя быстрее перешла в Синтез. Как только она перейдёт в Синтез, бабахнет по мозгам всем в отражении Планеты, и все решат, что пора заканчивать. Но здесь ещё экономика подтянулась, здесь ещё, ну, много чего подтянулось. Заработки подтянулись крупные для отдельных управленцев. А деньги решают всё, для некоторых стран. Жизнь человека не имеет значение, главное, деньги имеют значение. И здесь уже работает свобода воли.

Следующий наш шаг – когда из свободы Воли человечество перевести в свободу Синтеза. Но это после того, как материя напитается Синтезом. Если бы у нас была свобода Синтеза, мы бы смогли остановить то, что происходит военным путём в соседней стране. Примерно, так.

Свободы Синтеза нет, есть свобода Воли. А свобода Воли говорит – я хочу и мочу! Неважно, неважно как. Или не хочу, но обстоятельства вынуждают. И вот здесь… не поиграешь особенно свободой Воли. Ты иногда в коридоре возможностей идёшь, и шаг вправо, шаг влево – просто гибель. Но мы это с вами не понимаем, а свобода Воли она так действует. То есть, свободой Воли управляют иногда обстоятельства. Хотя человек считает, что он свободен волей. Но полностью зависим от обстоятельств – ничего с этим сделать не может! Вот, такая ситуация.

Поэтому, вот этим Ядром мы надеемся на Планете преодолеть очень много причинных явлений Воли предыдущей эпохи, буквально их рассосать и размягчить всё то кризисное, что вокруг нас накрутилось. Вокруг нас – это на Планете Земля, это не вокруг отдельной страны. Вокруг нас – это на Планете Земля.

Вот, на такой интересный Синтез вы попали. У нас такие бывают ключевые Синтезы. И обычно, когда что-то новое включается, ключевой Синтез должен преодолеть, знаете такое – пик возможностей.

Поэтому, ну и с учётом того, что негде садиться, сюда будет перекрыт весь путь для большинства. Доехали самые упорные через «пятое крыльцо», так скажем. Очень много, кто хотели, сюда не доехали, не попали и даже не смогли попасть, хотя очень хотелось – билетов нет, аэропорт закрыт, границы почти закрыли. Серьёзно. И даже на своих автомобилях некоторые не смогли выехать – не поехала эта зараза! Серьёзно. Просто отсекали всех, лишь бы это не состоялось.

Так что вы молодцы, что… не все, конечно. Но те, кто добрался, даже с большими сложностями, это вот, настоящий посвящённый подвиг! Потому что, вот в данном Синтезе преодолением не мы даже растём, а мы помогаем вырасти Планете. И делалось всё, чтобы этого Синтеза не было. Я даже боюсь сказать, что делалось – настолько много всего, что этот Синтез мог не состояться. Но он состоялся, и мы всё с вами это преодолели. Поэтому, если у кого-то «вот я сложно ехал», всё… Ребята, ваша сложная езда в одном воплощении – мелочь в веках!

## То, что мы сделаем, поменяет Планету на ближайшие миллионы лет

А вот то, что мы с вами сегодня сделаем и завтра, поменяет Планету на ближайшие миллионы лет. И неизвестно, когда в следующий раз кто-то из Аватаров сможет перевести из 12-рицы в 13-рицу? Мы люди интеллектуальные, мы скажем: «Да, через два года мы ещё в 13-рицу войдём!» Пф-ф, пф-ф, вначале надо закончить с восьмью миллиардами вокруг нас и перевести их все в шестую расу с пятой подрасы. Вначале их все надо ввести в Дом Отца. А с этим у нас сложно… Вначале им всем надо развить Части… в четвёртой степени. Ну, и самое печальное, нам надо будет ещё найти шестую степень, чтоб на Планете из 12-й степени появилась 13-я!

А шестая степень, это то, что мы называем просто сейчас – Большой Космос! Правда, я называю его БыКом! Бык – Большой Космос, Бе-Ка. Ну, кто не знает, экономисты сразу поймут, что быки идут на развитие, а медведи на понижение. Поэтому Большой Космос ведёт нас на развитие, но там надо ещё, что? Состояться!

А мы туда сунули нос, заглянули за дверь – жарко! Забежали обратно и дверь захлопнули. Наши части, тем более системы, аппараты Огонь Большого Космоса пока не выдерживают. Мы и с Октавным Огнём пока только балуемся. Вернее, балуется он с нами. Говорит: «Дети, пришли! На, тебе огонёк!»

Я видел однажды: ребёнок берёт огонёк… Только это не наш был, это один из суперпосвящённых пятой расы, который сказал:

– Как мне войти в новую эпоху?!

– На, тебе огонёк!

Он (*в правой руке щепоткой держит огонёк и двигает этой рукой как метроном вправо – влево)* – усваивает. Не шучу. Мы через час к нему вернулись, он продолжает это движение и как завороженный смотрит глазами на огонёк. Через трое суток огонь начал по атому входить к нему. И только через два физических года он усвоил этот огонёк. Как вы понимаете, всё это время(*двигает рукой, держа щепотку огонька вправо, влево*) он занимался практикой Столпника в Тонком мире. Главное, рука ходила! Все, кто к нему заходил из друзей, завороженно смотрели за его рукой и убегали в ужасе: «Что с ним происходит?! Во что он вошёл?» И мы их всех отправляли на обучение к Серафиму Саровскому, который внушал: «Стяжанием Огня святого Духа вы взойдёте в нашем Новом Иерусалиме!» И они выходили и массово говорили: «Стяжанием Огня святого Духа» …, чтоб поверить, что огонь не страшен, что он не из ада, а что это космический огонь, развивающий жизнь человека.

Это один из очень подготовленных Посвящённых пятой расы и буквально святой, которому сейчас многие в христианской церкви поклоняются. Но он так пристраивался к огню. Но при этом был очень силён в Духе – суперсилён в Духе!

Вот такую с вами систему мы несём. Ну, что, первый шаг? Маленький тренинг, а то вы заскучали. Вы должны были понять, во что мы вошли. У нас два сложных вида работы сейчас будет (*хлопает в ладоши*).

## Практика № 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Тренинг самостоятельного синтезирования с Изначально Вышестоящим Отцом. Преображение 125-ти Ядер Синтеза Планеты Земля на 12-й уровень Синтеза включением пяти степеней Материи.

Сами, ‒ 12‑й Синтез, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом!

Не-не. Не шучу. Ещё раз. Сами! Каждый сам. Мне нужно, чтобы здесь включились все пять степеней Материи. Если поведу я вас, я вас заставлю быть только в 5‑й. Это мы сделаем на третью практику. А, я понимаю, что в зале сидят разные по подготовке. Пожалуйста, сейчас не обижайтесь. Ну, кто‑то в теме новостей в ИВДИВО, кто‑то не в теме новостей ИВДИВО, кто‑то вот по разным Синтезам прошёл разные подготовки Материи.

Не-не-не, мне нужно вначале просто возжечь ваше Ядро Синтеза, **Личное Ядро Синтеза**, Изначально Вышестоящим Отцом. И вы должны почувствовать от Отца, в какой степени Материи лично вы находитесь. Мы вас тренировали на все пять. Но есть такая ситуация: вы выходите в зал к Отцу и уже начинаете не от нас, тренирующих вас, зависеть, а вы сами пред Отцом должны стоять по мере собственной подготовки. И вот, то тело... Сейчас не надо выходить в зал Отца, я этого вам это не говорил делать! Я сказал: «Возжечь Ядро». Куда побежали? (*Смех в зале*).

Я сказал: «Синтезироваться с Изначально Вышестоящим Отцом и возжечь Ядро Синтеза каждого из вас». Оно у вас сто двадцать… или шестое, или седьмое? Не скажу. Пять степеней Материи – сами должны знать. Я и так подсказал, два варианта дал.

И вы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаете личное собственное Ядро Синтеза, потому что **Октавная Материя ‒ лично-ориентирована**. Одно Ядро самое высокое, лично для вас!

Да откуда я знаю его номер?! Вы скажете, моё Ядро Синтеза – оно загорится. И вы фиксируете Изначально Вышестоящего Отца на Ядро. Вы проникаетесь Изначально Вышестоящим Отцом. **Отец с вами Сам синтезируется!** Анекдот: не вы с Отцом, а Отец с вами. Ну знаете, как папка приходит к детям. Сейчас «Папка» пришёл к «детям». Обычно дети приходят в зал. А у нас такой Синтез, у нас же Синтез Изначально Вышестоящего Отца, что Отец пришёл к «детям». И Отец с каждым из вас синтезируется с Ядром. Ребята, жарко, холодно ‒ терпим и работаем с Отцом!

На пути к Отцу вспоминаем знаменитую книгу: «Нет ни красивых женщин, для женщин – красивых мужчин. Нет ни прекрасных цветов, для мужчин – прекрасного оружия. Нет ни драгоценностей – для женщин, для мужчин – ковров. Есть только Отец и ты!» Пожалуйста, исполните это. Нет ни степеней, которые ты хочешь взять, что «буду офицером» или «буду там Посвящённым в седьмой степени». Не имеет это значения перед Отцом. Это имеет значение для твоего развития. Но сейчас ты с Отцом тем, что ты Есмь на сейчас.

У меня зажёгся Хум и Ядро на вас. Молодцы! А теперь…, не‑не‑не‑не‑не, мы только начали, втягиваем Синтез Отца. И мне нужно 125 Синтезов в каждом из вас, только не по Ядрам. На ваше одно личное Ядро мы фиксируем 125 Синтезов, на одно Ядро. Другие Ядра не включать!

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И каждый на своё* ***одно Личное Ядро стяжает 125 Синтезов****. И у вас одно Личное Ядро начинает вертеться и организовываться 125‑ю Синтезами, как 125 вихрей Синтеза вокруг одного Ядра. Никаких Ядер там нет. Есть* ***125 потоков Синтеза*** *Изначально Вышестоящего Отца на каждого из вас.*

*Но дальше интересно: мы на Планете на сегодня смогли установить только 125 Ядер Синтеза –* ***на Планете!*** *Ожидается, к Новому Году 129 ‒ полная цифра.*

*И каждый эманирует 125 вихрей Синтеза 125‑ти Ядрам Синтеза Планеты Земля.*

Ответ: по количеству Ядер Синтеза в каждом из нас. Ну, у кого‑то есть 125, у кого‑то ‒ меньше. Чтоб было понятно, мы на сегодня провели 116 Синтезов физически, и плюс 9 Ядер дарит нам Отец. В итоге, 116 плюс 9 ‒ 125. 116‑й Синтез прошёл в Ставрополе в июле. Недавно. Осталось четыре Синтеза, по плану, и будет 129. Но на сегодня официально **Планета Земля живёт 125‑ю Ядрами Синтеза!** Это очень хорошо! Это очень хорошо.

Кто там умничает? Мы не задействуем пока Ядра Академических Синтезов. Я потом объясню, почему. Они тоже есть. Ну, они в этом варианте не участвуют, потому что там есть слово «Академический». «Академический» – это не для всех, а 125 Ядер ‒ для всех. Ну, пока не для всех. Потом не знаю, как будет. Надо ещё развить эту систему. Мы не имеем права трогать не развитые системы, мы их ещё развиваем.

*И теперь 125 вихрей через ваше Ядро, обязательно в ваше Ядро ‒ 125‑ти Ядрам Планеты Земля.* Где эти Ядра находятся? Смотрим внутрь Планеты Земля: от Северного к Южному полюсу. Там стоит Ось Планеты Земля. Под Северным – 125‑е Ядро. Над Южным, внутри, можно сказать, под Южным. Над Южным, смотря где вы будете находиться, с нашей точки зрения, над Южным – 1-е Ядро.

*И вы* ***на Ось Планеты Земля от 125‑го к 1‑му Ядру отправляете 125 вихрей****.*

Извиняйте, мы вас к этому готовили 88 Синтезов. Вы должны сделать это сами, хотя Отец вам помогает. Если вы не знаете, что делать, доверяйте Отцу, и Отец вам, как ребёнку, помогает. **Задача Синтеза: не идти за мною или кем‑то, а уметь делать самому!** И итоговый Синтез всегда проверяет, что вы можете делать сами, при всём уважении к вам. Если вы попали на этот Синтез, значит, вы умеете это делать. Или умеете то, что нужно в этой практике, в этом тренинге. Не знаю, что вы умеете. Отцу виднее. Он вас привёл в этот зал. Моя задача – вас направить, ваша задача – с Отцом это сделать!

Ребята, **Творение – это ваш личный творящий контакт с Отцом**. Если б мы с вами занимались 11‑ричной системой Созидания, я б вывел вас в зал к Отцу, и мы там бы всё стяжали. Но так как мы из 11‑рицы переходим в 12‑рицу, то Огнём Творения вы сами вызываете Синтез Отца на себя и творите с Изначально Вышестоящим Отцом всё, что вам необходимо. Но необходимое диктую я, пока. А потом будете учиться это делать сами. Не‑не‑не, у нас будут практики и там мы будем выходить к Отцу. Система не меняется – первая практика такая должна быть.

Итак, 125 Синтезов на вас, 125 Ядер Синтеза Планеты Земля – два. Мы о них никогда не рассказывали, некоторые удивлены, говорят: «Мы не знаем этого». Главное, что Главы ИВДИВО знают это – я очень корректно выражаюсь, но не матом. «Верь и взойдёшь!» ‒ есть такая хорошая фраза.

*И вот эти 125 Синтезов войдёт, и вы просите Изначально Вышестоящего Отца преобразить 125 Ядер Синтеза Планеты Земля с 11‑ричности на 12‑ричность. Всё просто:* *Мама любит число – дальше включится Время. И теперь* ***на вас пойдёт 125 потоков Синтеза 12‑ричных****, до этого шли 11‑ричные. Попробуйте почувствовать разницу качества Синтеза.*

Он насыщенней, и у меня в головном мозге, как будто вихрь начал плотный образовываться. Но это, опять же, мои могут быть личные проживания ‒ личная специфика. Не обязательно именно так. Мой головной мозг на это, ну мягко говоря, чуть напрягся. Усваиваем. То есть, у вас появляется **12‑й уровень Синтеза в каждом из 125‑ти Синтезов**, то есть 125 двенадцатых уровней.

*Эманируем Планете Земля.* Только не Мамке Планеты Земля, а Планете Земля. Конкретно планетарному шарику ‒ объекту Космоса. Мне очень не нравится, что Синтез не доходит до первых Ядер Синтеза! У вас очень хороший анекдот: со 125‑го, примерно к 60‑му, к 40‑му – всё хорошо! Начиная с 40‑го по первое…, вы ж не евреи, извините, я к ним хорошо отношусь, ну 7 – 40! Ребята, с 40‑го к первому – очень слабенький 12‑й уровень. Пожалуйста, **усильте** 40 первых вихрей на 12‑рицу и **доведите до 1‑го Ядра Синтеза** Планеты Земля.

Кто удивлён и не знает, ведя Синтезы, мы, как Главы ИВДИВО, формируем и развиваем Ядра Планеты Земля, а не только Ядра отдельных Подразделений. Вы ж помните, что ИВДИВО должно иметь синтез своих Ядер из Ядер всех Подразделений? Никогда так не думали? Теперь подумайте. И все наши Ядра ‒ **в** Планете Земля. Вы скажете: «А почему не **на** Планете Земля?» Потому что **с** Планеты Земля их может сдуть, а под коркой Планеты их никто не достанет. Это навсегда, просто. У нас уже был вариант на нашей Планете, когда континенты сдуло. Ну, в смысле, верхняя мантия континентов была разрушена. Это было очень давно, вы вряд ли эту историю помните.

Мы, фактически, живём на Ядре древней Планеты, я вам так скажу. Которая восстановилась, организовала новые континенты – и мы продолжили здесь жизнь. Но это уже не та была большая Планета, верх которой сдуло определённым катаклизмом. И если Ядра стоят на поверхности, их может сдуть вместе с катаклизмом. Если Ядра стоят от Северного к Южному полюсу, катаклизмы регулируется совсем другим способом. Научены горьким опытом одной древней Цивилизации, тоже земной. Ну, бывшей земной, так скажем. Не важно, они Планету по‑другому называли. Планета‑то одна – языки просто разные. Это по‑русски – Земля, а по‑английски уже по‑другому.

Во! (*Хлопнул в ладоши*).Мне ответили все 125 Ядер Планеты! Я, как Глава ИВДИВО, на своё Ядро Главы ИВДИВО фиксировал сигнал, сигнатуру от них. У меня аж шея заболела. Хорошо!

*А теперь вы просите Отца преобразить ваши, максимум 125 [Ядер Синтеза].*

Сколько у вас? Допустим, 60 и обязательно плюс 9, 24 и плюс 9. То есть, вы прошли 24 Синтеза, плюс 9 – Отец которые вам дарит. Значит, 33.

Сколько у вас Ядер Синтеза? 72 плюс 9 ‒ восемьдесят одно. 14 плюс 9 ‒ 23. Ну, я считать учу. Сказка детская – плюс 9.

У меня 114…, 116! Плюс 9 ‒ 125.

*И просим преобразить Изначально Вышестоящего Отца ваши Ядра Синтеза на 12‑ричный Синтез Планеты Земля, на 12‑ричную Материю Планеты Земля. И то, и другое правильно – и «Синтез» правильно, и «Материя» правильно. Не степень – 12‑ричный Синтез, это качество, и 12‑ричную Материю Планеты Земля. И преобразить все ваши Ядра Синтеза, а вместе с вашими Ядрами Синтеза преобразить Ядра Синтеза Планеты Земля.*

Вот, Человечество – первое, Планета Земля – вторая. Поэтому мы преображаем собственные Ядра Синтеза на 12‑ричный огонь. Это, знаете, в каждом огне 12 слоёв упаковано. А до этого у вас было одиннадцать и меньше. Я могу даже нагло сказать, что вижу в зале некоторых, у кого было всего два слоя. Поэтому вам очень выгодно участвовать в этой практике – у вас будет сразу двенадцать.

Нагло скажу: было два Посвящения, а вам надо двенадцать. Так проще будет, правда? Об одном не надо вспоминать ‒ там слоёв нет, там просто всё однородно. Помните: «Это ж памятник! Кто его посадит?!» Это одно направление деятельности. А у нас двенадцать.

*И мы просим преобразить Отца Ядра Синтеза.* Ребята, вы должны действовать сами. Вы привыкли, что вы действуете со мной. Потом кричите, что мы зависим от Виталика. Потом напрягаетесь, что сами ничего не можете делать. Потом говорите: «Это зависимость непонятно от чего». Вот у вас есть шанс сделать самому. Покажи сам и сотвори на Планете что‑нибудь хорошее. Ну, хотя бы с Ядрами Синтеза.

Мы переходим на 12‑й уровень, который является Творением. Творить, кто должны? Вы! Мне не засчитают Творение, я и так в этом сижу, я ‒ Аватар. Творение могут засчитать только Учителям, Владыкам, Ипостасям, находящимся в зале. Для вас это засчитывается, для меня ‒ нет. Поэтому я это делаю, но на уровне Владыки и Учителя. А я Аватар – веду Синтез. Поэтому, если я сделаю ‒ не засчитают. Если вы сделаете – засчитают.

Поэтому я говорю: «Вы делаете!» Тогда Планета перейдёт на 12‑й уровень!

Качество Материи – вначале это не понимали. Знаете, как 12 слоёв кожи, они же тоже не сразу появились. Я помню, что у кожи у некоторых семь слоёв. Но вы забываете о носорогах, о мамонтах… в нашей жизни. У некоторых кожа непробиваема.

Отец говорит: «Ну, пример?» Ребята, напрягитесь. Ну, примерно мне не нравится этот самый. Ну, вот я не знаю, что вы должны сделать, как с Отцом слиться, как 12 раз с ним обняться, чтоб у вас 12 слоёв родилось в каждом из ваших Ядер. Я не знаю, сколько у вас Ядер. Хоть 3, плюс 9 ‒ 11, 12. Мне всё равно. Вы Служащий, вы на Профе [Проф. Синтезе], значит, можете это сделать. Вас сюда допустили. Команду сюда подбирали Кут Хуми и Отец. Я не подбираю, я **веду** команду.

И теперь внутри вас, кто видит или чувствует, Ядра начинают вертеться – впервые за все годы Синтеза. До этого они просто стояли, кто не знает. А сейчас они начинают вертеться, кружиться внутри позвоночника, кружиться внутри головы. Только не надо на них фиксироваться, иначе голова закружится. Ну, такое кружение начинается.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом…,* каждый синтезируется сам. *И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем…* сколько ваших Ядер? У меня 125 ‒ 125 Синтезов, у вас 23, плюс 9 ‒ 32 Синтеза, у вас 14 Ядер, плюс 9 ‒ 23 *Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* *по количеству Ядер Синтеза в вас.*

*Стяжали… и 125 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца для Планеты Земля.* То есть, каждый из вас стяжает себе…, вот я себе взял 125 и потом плюс 125 для Планеты Земля. Они через меня пройдут, но мне не будут принадлежать.

*И* ***просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить наши Ядра Синтеза в 12‑ричный Синтез и Материю. И Ядра Синтеза Планеты Земля в 12‑ричный Синтез и Материю.*** *И сквозь вас идёт поток 125‑ти Синтезов на Планету Земля 12‑рично.* И на вас, ну на меня 125 идёт тоже плюс. То есть, я пропускаю 250: 125 ‒ себе, 125 пропускаю Планете. Вы пропускаете 125, плюс ваши Ядра Синтеза. Сколько у вас их? Тело напитывается, и потом 125 уходит в Планету Земля. Это Творение! Вы участвуете в прямом Творении Отца! Вы хотели узнать, как это? Вот так. Я вам рассказываю ‒ вы делаете. Отец с вами делает. Если вы не знаете, что с вами происходит – с вами Отец это делает. Если у вас нет реагируемости на то происходящее ‒ **Отец с вами делает.** Он вас, как ребёнка, подтрушивает, и сквозь вас всё бежит.

Вы не забывайте, что у вас 512 Частей – 250 пропустить легко. Даже если у вас 256 Частей, 250 пропустить можно! Что ж вы там страдаете, что «столько не пройдёт». Вам даже чёрную дыру напоминали, что всё пройдёт.

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Ядра Синтеза Планеты Земля в Ядра Синтеза каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Преображаемся всем Синтезом в нас и в Планете Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца перевести Материю Планету Земля из 11‑ричного в 12‑ричный уровень развития. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

Сами, сами, сами. Я диктую, но это уже происходит. Мы не в зале, мы здесь. Мы отсюда не вышли, и вас никто отсюда не выпустит. Даже в зал Отца не поставили, потому что мы работаем на Планете Земля. В зале Отца мы работаем на себя. Вы должны быть Творцами, ходя́ по Земле, а не в зале Отца. Это разные явления. Ну, Творец, если вы помните, это седьмая степень восхождения. Чтоб было понятно: Христос – четвёртая. У нас там как слово называется? ‒ Творец. Вот мы сейчас с вами работаем, как с Творцами ‒ седьмой степенью реализации. Это выше Теурга, кто помнит. Может, так вспомните? Ну и что, что вы не знаете? Зато, исполняя практику, вы эту седьмую степень у себя нарабатываете. А там, как пойдёт – шанс даден.

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Выходим из концентрированного явления Изначально Вышестоящего Отца собою. Не‑не‑не, пока не‑не‑не. Просто выходим из фиксации Отца.*

А теперь почувствуйте, как Планета радуется вами – и вы с ней сопряжены! Вот с Отцом не у всех из вас проживания есть. Ну, извините, это видно. А теперь попробуйте почувствовать Планету Земля. Она – живой организм! Почувствуйте, как девочка вам радуется, как планетарный шарик вам радуется. **Вы с ним теперь брат и сестра**, с планетарным шариком. Вообще не шучу! Планета Земля вас сейчас чувствует сестрой или братом. Женщин, не зависимо от головы, европейской головы – сестрой, мужчину, по рождению, а не по степени реализации ‒ братом.

Да-да-да-да. Было «братья и сёстры во Христе», а сейчас «братья и сёстры Планете Земля или Планеты Земля». Мы с вами, земляне ‒ братья и сёстры Планеты Земля. Вообще не шучу, **новая практика**. Будем устанавливать, а то улетят в Космос. А столица‑то будет здесь. И по всему Космосу будут братья и сёстры – земляне! Вот Ядрами Синтеза мы будем с ними вполне себе стыковаться.

Если почувствовали Планету, я рад за вас. Если не почувствовали, это не значит, что **мы** не почувствовали, вам надо просто повышать свою компетенцию. Есть такая Часть ‒ Чувствознания. Вроде бы она 35‑я, но я могу ошибаться. Ну, если 128 плюс 35, там по‑другому получится. Вот **Чувствознание надо повышать**. И тогда вы почувствуете, почувствознаете…, потому что почувствовать Планету – бесполезно, чувствознать ‒ можно, это нам ещё, как Посвящённым 5‑й расы, объясняли, Планету, и вам будет легче. Но главное, что она вас запомнила, лично каждого с этим «фейсом». И вы у неё в голограммах с этим «фейсом» отображены на все остальные миллионы лет, до следующей команды. Я сейчас скажу, когда она будет, вы всплакнёте. Я сейчас с Отцом проконсультировался: когда? Вы поверьте, сколько ваши «фейсы» будут оставаться в истории! «Фейс» – это по‑английски лицо.

*И выходим из практики. Аминь.*

## Переход из Объёмного уровня вида Материи в Континуумный

Расскажу образ, который я видел. Сейчас фейсы я не видел. Я знаю этот процесс просто, потому что я там уже отфейсился в своё время. Однажды, ещё поначалу Синтезов, там 2001-й, второй, третий год, нам удалось сделать одну очень серьёзную практику. Но она была личной, так выразимся. Тогда команда была не особо готова, а надо было срочно сделать. С командой не разрешили – сделал сам.

В итоге, вижу большой стадион с иерархическими рядами, и на отдельных рядах стоят головы на постаментах. Ну, знаете, да, вот это памятники до… И вот один постамент пустой. Раз – и там голографически вырастает моя голова. И мне сообщают – ты один из них. Я начал выяснять, кто, что, как Творцов…, но мы там работали с Солнечной системой, которые преодолели в Солнечной системе одно старьё и сделали новое. Все предыдущие головы преодолели что-то другое. В основном стадион был пуст!

Только представьте: нормальный стадион, рядов так… надцать, ну может быть даже под пятьдесят. И кое-где иногда на отдельных рядах, в зависимости от эффекта творения, стоит голова. Ну, голов было, не знаю, ну пускай, под сто. А мест на стадионе несколько десятков тысяч. Это сколько ещё должно быть, чтоб все, кому надо, сделали, получали свою голову на этот стадион, и Солнечная система преобразилась. И перешла на следующий уровень развития. Образ взяли?

Вот он у меня чётко в сердце. Я знаю, что моя голова на этом стадионе находится. Эта голова умрёт вместе с этим телом, а вот образ головы в Солнечной системе, за что-то исполненное там… Я уже даже эту практику не помню. Я результат помню – он меня так впечатлил, что я забыл сразу всё. А моя голова там останется.

А теперь на Планете Земля… Планета Земля – она не стадион, имеет это Солнце. У ней, помните, это комната с голограммами. Только ячейки, это для видов животных. А здесь вот голограмма сферическая, и в разных ячейках стоит ваше лицо. Голограмма головы, но видится только лицо. И так до тех пор, а может быть и дальше, я не знаю, пока мы не войдём в 13-й уровень материи, минимально. Но за этим слоем есть слой, где стоят головы, их несколько штук всего, скорей всего это были Учителя, которые вели в 11-й уровень материи.

Нас больше, сразу говорю. То есть, у нас сразу вот стенка метра четыре, а там буквально, вот такой поясок 11-уровневый с головами вокруг нас. Дальше не видел, потому что не вижу. Значит, чтобы перейти на 13-й уровень…, во-первых, вначале на 12-й уровень, вот сейчас мы стяжали 12-й, мы ещё будем одну практику делать – доработаем.

Внимание! Сейчас в основном в голове и по Планете всё работает объёмно, а должно работать континуумно. А это совсем другой принцип построения материи, как таковой. И пока Планета не перестроится с объёмного взаимовыражения на континуумное, перейти на 13-е, на версумное, не представляется возможным. Это мне ответил Отец для интеллектуалов, сидящих в зале, которые через неделю выйдут к Отцу и «переведут» Планету (*смеётся*) в версумное развитие. Не, у нас есть творцы, и они смотрят Синтез – идут дальше. Я согласен, чтоб вы пошли дальше – буду счастлив. Но вначале Планета должна освоить континуумную материю. Плюс во всех земных организмах, включая камни, должны быть 12-й огнеобраз – Континуум.

Чтоб было понятно, даже у людей в Монаде жизнь больше Искра, хотя мы всем раздаём Монаду с Ядром. Понятно, да? О животных я даже боюсь что-то говорить. То, что мы раздали Монады с Ядром – это мы натянули на голову. Ну, кто не понимает, они с этим Ядром ещё ни разу не воплощались, потому что в основном родились с Искрой. И только последние полмиллиарда, воплощённые за последние 20 лет, родились уже с Монадой с Ядром. Значит, чтобы Монада с Ядром окончательно вошла в голову…, она вошла в голову, этот человек с Монадой должен выйти из этого тела, побыть в других мирах и воплотиться с Монадой и Ядром уже в шестую расу.

## 12-м уровнем мы в человечестве в костях начнём копить Огонь

Чтоб было понятно, что я не теоретизирую. У меня мама вышла по возрасту, по очень большому возрасту, а недавно воплотилась. Я наблюдал процесс, как она там жила и как сейчас воплотилась, с Ядром! Мама не была на Синтезе вообще, ну по возрасту, по болезни, категорически не была. Я специально говорю о маме, что это близкий родственник, что мама чувствует сына, что сын, более-менее развитый, чувствует маму.

И вот, я у ней наблюдал, что, как раздали Монады с Ядром, она тоже получила. Обычный человек, ребята – коммунист! После получения Монады она сказала: «Надо любить Отца», в ужасе сказала. Потом сказала, что надо любить всех. Для коммуниста это была смена идеологии полностью. Человеку было за 80, который поменял свою позицию. Её Монада перестраивалась после смерти три года, а дальше страшное – не выходя из костей физического тела. Хотя Душу мы вот с Олей и с моей сестрой перевели сразу к Отцу. Жила она сразу в Тонком мире, осознанно с ней общались. А Монада продолжала быть в костях по накоплениям, внимание! Духа в костях.

Чтоб вы не думали, что мы шутим, перед этим Синтезом нас отправили с Олей в одно знаковое место, где есть портал перехода в другой мир – в одном из городов Крыма. Не в Симферополе, категорически! Мы там посетили одно древнее кладбище с порталом выхода в Тонкий мир. Ну, мы почистили портал, чтоб там Души легче выходили, а то там пробочка стояла, дождь вам вызвали дополнительный. Но при этом мы, увидев древнее кладбище, решили Мечом так, раз – и всех поднять. Отец сказал: «Все не нужны, часть только поднимай». Часть подняли. Чтоб было понятно, там люди ещё стояли в царской форме с саблями, с орденами царскими и так далее. Отец их поблагодарил за службу, так как они погибли за Россию. Ну, отдали жизнь за Россию.

А часть отказалась восходить и сказала, что нам хорошо в могиле на очень старом кладбище, которое мало, кто убирает. Таких по России много на самом деле. И они не могли выйти из могилы своими старыми Монадами. Люди были вполне себе развитые, ну, судя по монадическим эманациям. А по вере и качеству своей жизни в Духе они не смогли Монадами оторваться от костей.

Чтоб было понятно, что такое 12-й уровень материи – это когда кости насыщаются не только Духом, а Огнём. Потому что, кто не понимает, 12 входит в 16, как часть. Именно на 12-м уровне у нас теперь Чаша Огня, Хум, фиксирующая Огонь Отца. Помните, это 12-й горизонт? Ум – универсальная материя, которая фиксирует Огонь. И мы теперь в костях у людей сможем копить огненность, чтоб Монады и Части легко отрывались от костей и сразу уходили в другие миры, и человек отрабатывал своей жизнью свои залёты, а не лежал в могиле и говорил, что мне и здесь хорошо.

Не шучу. Некоторые так и сказали:

– Я здесь привык, мне здесь хорошо – меня не трогайте.

Мы сказали:

– Не наша Воля, а Воля Отца.

Обратились к Отцу, некоторые прибежали к нам:

– Можно к Отцу.

Мы вдвоём были, поэтому тут что я, что Оля видели. А некоторые сказали:

– Не пойдём.

Я сказал:

– Если Отец не возьмёт – лежите.

Оля сказала:

– Не трогай.

У меня руки чесались им помочь. Ну, янь – он всегда более активный.

Оля сказала:

– Не трогай детей! Хотят лежать – пусть лежат.

И Папа кого надо взял, кого не надо – оставил. Дальше – суд.

И вот 12-м уровнем мы в человечестве в костях начнём копить Огонь, где Части будут легко отделяться от тела. На сегодня в Духе они привязываются к телу и иногда не могут выйти из могилы. Только, пожалуйста, я сейчас не шучу, я не стращаю, я просто понимаю, что это связано вот с таким процессом. Я хочу, чтоб вы увидели практичность 12-го уровня. То есть, таким образом, Планета станет чище, люди легче будут из отработавшего своего тела. Ну ребята, ну старение, это… – это не процесс косметологии. Это процесс, когда тело…, ну, дряхлеет. У всех так – кто-то медленнее, кто-то быстрее. Я с удовольствием хочу продлить на 140 и 800 лет. Мы уже такие процессы ставим. Когда это получится, я не знаю, но, ведь хочется, если продляется срок, чтоб мы омолаживались.

## Старость – это реакция на движение времени в теле

Кстати, на мышах сейчас нашли лекарство, которое омолаживает организм и продляет им жизнь. Насколько, не знаю, исследования идут. Но уже такое лекарство первое сделали. Значит, в принципе, лет 20 пройдёт – дойдёт до людей. Я корректно скажу, не знаю, сколько будет стоить, ну, может, десять, ну, для очень богатых людей это лекарство сразу будет работать.

Правда, у меня шутка есть – когда омолаживается тело, мозги тоже омолаживаются? (*Смех в зале*). Тогда это не всегда хорошо. Потому что придётся заново учиться думать. Легче воплотиться! Этого исследователи ответить не могут, они могут только сказать, что тело мышонка омолодилось. Ну, не мышонка – мыши. А у меня сразу вопрос: а мозги? Ну, вот…, всё в процессе исследования.

Так что процесс лекарства, где старость признаётся болезнью…, я не шучу: некоторые медики признают старость, как вид болезни. Наконец-таки мы на этом пути. А теперь представьте, что в Континууме и Огне мы вот такое найдём. Правда, сразу экологи кричат: «И так все перенаселены, опять на Планете будет много людей!»

Ребята, расселяться будем, не умирая или умирая, лет через…, ну, сейчас – 800 (*чих в зале, смех*), ой спасибо! Вот, после такой практики этот чих, ну, просто масло на моё сердце! Просто спасибо. Ну, в общем, со 140 на 800 надо идти – прям по древнему праву. Всё. Я сейчас не пытаюсь играть на страхе смерти, я понимаю, что это не быстрый процесс. Но мы его сейчас, в том числе, что? Заложили. Ведь когда я говорю о времени, старость – это реакция на … время, кто не знает. Только, пожалуйста, я никого не хочу обижать, я просто, чтоб мозги ваши вздрогнули.

Вы видите старость как процесс пространства, на самом деле, старость – это реакция на движение времени в вас. Если мы начнём управлять движением времени в вас, то старение будет замедляться. И есть медицинские лекарства, а есть наш взгляд, и **старость – это** **неправильное течение времени, как одной из функций материи внутри наших тел**. А пояснять пока мне нечем и не буду.

Просто задумайтесь над этой мыслью. Вы поймёте, что рациональное зерно в этой мысли есть. И когда мы сейчас материю перевели на 12-й уровень, мы постепенно научимся регулировать течение времени. Это станет опытом человечества. А значит, жизнь человечества начнёт расширяться, ну, а дальше сами понимаете.

Понимаете, с точки зрения моих воззрений, я скажу «моих», чтобы никого тут не обижать, это даже не обязательно нужно. При этом, я цепляюсь всем, чем можно за эту жизнь, зная, что она самая творческая и самая сильная. Физика – самая сильная. Но, с мамой в Тонком Мире общался, с друзьями в Метагалактическом мире общался. С друзьями-служащими, ушедшими в Синтезный мир к Кут Хуми, общался и общаюсь, не все воплотились. И для меня они – живые, и даже иногда живее наших физических «мертвяков».

То есть, на физике смотришь: вроде жив, а по духу – мёртв. А там, смотришь, вроде, для физики мёртв, могилу знаю – а там живее всех живых и крутится, как не знаю кто. И вот, как вы думаете…? Так на меня смотрите в ужасе – сейчас объясню. Вы это знаете, только вы так не смотрите. Пример.

Ваш Физический мир, как мир Человека, переходит и становится пятым. И Физический мир Человека с Физического мира становится Физическим миром, ну, пускай, следующей, Изначально Вышестоящей Метагалактики. Мы там с Отцом дружны – я перехожу в Физический мир Изначально Вышестоящей Метагалактики и смотрю на Метагалактику Фа, причём с Отцом, чтоб я (*крутит рукой у головы*). А Синтезный мир получается, Метагалактики Фа, ниже меня. А первые, кто у нас занимались Синтезом, первые 10 лет, некоторые по возрасту даже взошли, попали в Синтезный мир, там служат у Кут Хуми. Ну, мы тогда выше ничего не знали просто. Смотрю: дружбаны, и они меня узнают. И я жил физически, но Изначально Вышестоящей Метагалактикой, а они живут в Синтезном мире, но в Метагалактике Фа, и для меня – нижестоящей.

Я с вышестоящего Физического уровня могу видеть нижестоящий Синтезный мир? – Могу. Раз он нижестоящий, это не страшно? – Нет. Я не вот туда смотрю (*закидывает голову назад*), я – вот туда (*наклоняет голову вперёд*) смотрю. А потом, ниже него, Метагалактический мир – дружбаны, не взошедшие Синтезом. Ну, у меня есть одноклассники взошедшие – погибшие или просто умершие. Дружбаны. Не буду весь список говорить, много, достаточно –жизнь большая была.

В Тонком мире маму с папой отслеживал – мама воплотилась, папу ещё отслеживаю. Тоже смотрю на них – они живые! Работают, просто строятся! Мама просила когда-то в Школу её пустить, в Высшую Школу Синтеза – не принимали. Я зашёл, назвал фамилию и сказал: «Моя мама» – без очереди приняли (*смех в зале*). Так сказать, поучаствовал… Ну, и так далее. Ну, за то, что она меня воспитала, спасла, со своими спецификами. Ну, надо ж было хоть одну её – никогда ничего не просила! За всю жизнь никогда ничего не просила. Первый раз попросила в Тонком мире что-то! Такая вот женщина – один раз попросить и не исполнить?

Я вам показываю, что такое 12-й уровень и континуумный взгляд. Он теперь у вас будет наступать вот точно такой же. То есть, это когда мы будем видеть другие миры, как минимально.

## Континуумный взгляд отрабатывает Империя

И теперь скажите, если я вижу, что там люди живут, если Отцы приходят на физику, мы с ними вместе кофе пьём, общаемся… Мама иногда с ними приходит, той или иной Метагалактики. Они любят иногда офизичиться, но у них там свои процессы. И ты в этом участвуешь, как вот в этом континуумном виде материи. И понимаешь, что они другие, и ты с ними сидишь. Поэтому в кафе их никто не видит, у них столик из своей материи, но вместе с моим столиком. Это – континуумный взгляд. Это – 12-й уровень материи.

Вот, мы будем постепенно учиться вот в этот уровень материи. Его для нас с вами отрабатывает Империя, как раз 12-й уровень. Они там бегают по Экополисам, видят Отца, тут вот Краснодар сидит, улыбается – ну, он же знает, чем же этим занимаются все имперцы. У? Ой, имперцы и имперки! Извините, ну, там, тоже, просто вас по-другому называют, не имперки. Я забыл, как это называется, я нашёл это слово.

*Из зала: – Имперочки*.

А, о! Имперцы и имперочки, во! Я просто вам, это... А если есть малышня, то – имперчики (*смех в зале*). Это не я придумал, это есть один блог очень хороший аналитик, он к нам так обращается, к его подписчикам: «Добрый вечер, имперцы, имперочки, и имперчики!» Если тема сложная, «имперчиков лучше положить спать, потому что будем говорить о страшном, о европейском».

Так что, это вот – континуумный уровень. Не-не, я специально сказал о другом человеке, который сам на это вышел, у него хороший аналитический мозг, просто он не всё выкладывает. Но я к тому, что люди с хорошей аналитикой вытягиваются на уровень вот таких слов.

То есть, континуумность уже начинает проникать на Планету. Это наша с вами работа. А теперь мы, наконец-таки **ввели** Планету в эту континуумность и в этот 12-уровневый вариант развития. И мы из объёмности будем переходить в континуумность. Соответственно, в огнеобразность…, нанотехнологии здесь пока плачут, как детский сад, и по списку. И вот пока мы не перейдём на все эти виды огнеобразности, континуумности, 13-й уровень версумности нам не видать от слова «вообще».

## Введение Служащего в Аватара 88-м Парадигмально-Профессиональным курсом. Вхождение в массовую Аватарскость Пути Аватара.

Ну, и теперь, особый плач, и вы сразу поймёте, что этим заниматься не надо. Если мы перейдём на 13-й версумный уровень, все люди Планеты Земля должны быть научно развитые. Только, пожалуйста – **все**, а не узкая прослойка учёных. И легко более-менее общаться на научном сленге, как мы вот сейчас с молодым человеком – ВОМ и ВЦР. Мы друг друга понимаем, некоторые зависли. Научный взгляд.

Вы понимаете, как долго восемь миллиардов, в будущем шестнадцать, довести всех до научности?! И только после этого наступит Версум, когда скажут: «Ну, все – научные, в смысле, мозги работают по-научному, можно вводить Версум!» Сейчас все мозги в основном работают антинаучно. Я не имею в виду то, что не признаёт наука, я не об этом. Антинаучно даже в том, что признаёт наука – наши мозги не работают. А то, что не признаёт наука, иногда – научно с точки зрения Отца. Но антинаучно с точки зрения науки. И вот здесь, пока весь конфликт континуумно не разрешится, мы всё равно будем в этом Версуме крутиться. И он будет у нас нарастать последние и ближайшие, ну, как сказал Отец, ну, минимально, от десяти и более миллионов лет.

Почему сказал Отец, от десяти и более миллионов лет? Ну, вот, вы сейчас несёте антинаучный взгляд Синтеза, просто. Не зная эти цифры, у вас – антинаучный взгляд Синтеза. У некоторых в глазиках прям сразу улыбка, даже губы смотреть не надо – глазики сразу улыбаются, может быть, в подсознании уже всё поняли! Не поняли: 100 – за Человека, 1000 – за Посвящённого, ааа! 10 000 – за Служащего, 100 (тысяч) – за Ипостась, миллион – за Учителя, 10 миллионов – за Владыку. Физика Учёного – у Владыки, кто не понимает.

Я на нашем научном совещании, на Съезде, сказал страшную фразу, вызвав праведный гнев настоящих учёных – что наука недавно вышла из философии. Ну, исторически 300 лет – это ни о чём. И раньше науку, сто лет назад, называли натурфилософией. Наукой она стала в Советском Союзе. Я просто к истории апеллирую. Но так как у нас был первый день – Философии, а второй день – Науки, то после философов сказать научной секции, что учёные после вчерашней секции Философов недавно вышли из философов и стали учёными!? Ну, пошутил-то я хорошо, а взрыв мозга был хороший! Все вспомнили историю, что наука – это натурфилософия, а потом – наука.

Ладно. Не-не, я специально сказал, чтобы вы поняли, как всё сложно версумно внедряется. И это у наших служащих. А теперь представьте у обычных граждан, там же вообще, непочатый край работы. Поэтому, к версуму мы дойдём, когда более-менее научные стандарты возглавят нашу жизнь. Пока они даже у наших учёных, как стандарт, ничего не возглавляют.

У учёных, кто не знает, всё возглавляет закон. А я сказал, у учёных должны всё возглавлять стандарты. Кто мне объяснит разницу?

*Из зала: – Уровень частностей, стандарты – это 40.*

Уровень частностей, в том числе. Ещё?

*Из зала: – Законы – это 7, а Стандарты – 8, уровень восьмой.*

Ну, 7, 8 – это я понял, ну и что?

*Из зала: – Закон – это Воля, а Стандарты – это Огонь.*

Во! Законы – это результат Духа и Воли. Молодец! Во-о, научное мышление у нас растёт. А Стандарты – это результат Огня и Синтеза. А мы сейчас перешли с 11-го атмического, Воли Духа 5-расового, на иерархическое синтезное и огненное 12-ричное, где время вытекает из огня. Значит, даже наука должна начать изучать не только законы, а ещё и стандарты. А такую задачу мы науке поставили только на этом Съезде. Мы до этого даже такую задачу не ставили – мы понимали, что это неисполнимо. А на этом Съезде ИВДИВО нам удалось это поставить.

И Папа сказал: «Ну ладно, пойдём дальше». Посмотрел на нашу материю и сказал: «Ну вы не сможете науку перевести на стандарты с11-уровневым материальным развитием – нужно 12-уровневое». И мы с вами занялись 88-м Синтезом.

Вот так на научной секции ИВДИВО мы сдвинулись, и Папа сказал: «Ладно, 88-му Синтезу быть». А то Виталик там пошутил, научную реакцию вызвал – надо двигаться дальше. Всё, истории закончили? Первый шаг, 88-й, в Отцовское Творение вы сделали.

Теперь второй шаг. Чисто для… (*звук упавшего предмета*) ох ты, прям звучит! Чисто для крымчан. Крымчане, у нас завершается первый Парадигмально-Профессиональный курс – первый! До этого у нас были только Политико-Профессиональные. Это не значит, что политика здесь отменяется, но это значит, что мы перешли в Парадигму. У крымчан, у некоторых, лёгкое сомнение, не глубокое, но лёгкое – за что нас назначили на Высшую Школу? Отвечаю – что вы выдержали Парадигмальный курс на своей территории. А Парадигма относится к Высшей Школе Синтеза.

А это **первый** Парадигмальный курс Синтеза в ИВДИВО, осуществлённый на крымской территории. Первый Парадигмально-Философский курс на Планете Земля. Все до этого были Политическо-Философские. Не совсем дошло….

Политический философский курс – это 11-й горизонт, это Служащий (*чих в зале*). Спасибо, точно. А тройка, в смысле 11, входит в 15, в смысле в Аватара, как часть. И мы все эти 12 Синтезов Политико-Философский курс – 11 предыдущих Синтезов, перерабатывали в Парадигмально-Философский курс, вводя Служащего в Аватара, как часть, и отстраивая, что на Планете могут быть не только Служащие, а ещё и Аватары. И не в единичном ключе, а в массовом. Понимаете, вас пока назначили на должность Аватара, а надо, чтоб дали, ну самое простое, степень Аватара. У вас степень Учителя, понимаете разницу? Чтобы имели право заниматься Аватарским творением – воплотится вы должны Аватаром, так проще. М? Проще? Всё? Так легче будет, всё.

И вот к этому 12-му Синтезу нам удалось перетянуть Служащего в Аватары. Кто не помнит, очень долго у нас были Посвящённые, а я был Служащим Синтеза, ведя Синтез. Помните? Потом Служащих стала команда, и я ушёл в Ипостась Синтеза. И только сейчас этот процесс закончился, когда нам удалось вас всех подтянуть Парадигмально-Философским курсом **в** Аватары.

Это настолько значимо для Планеты…, что Крым перевели в Высшую Школу Синтеза. Потому что первый Парадигмально-Философский курс состоялся на территории Крыма. И мы здесь установили коллективное аватарство этим курсом, то есть мы – команда Аватаров. И пускай на степень в вас личной подготовки пока не хватает – это…, ну, это нарабатываемо. Мы сейчас ускоряем эти разработки, чтобы это было быстрее. Но командно мы уже с вами, вообще-то, настоящие Аватары.

И доказательство – это та практика, что мы сейчас сделали, преобразив Ядра Синтеза Планете лично каждый из вас, вы сдали экзамен на будущего настоящего Аватара. Не шучу.

Как это использует Отец и Кут Хуми в веках, я не знаю – мне главное было, подвести вас к этому экзамену. Так что, с этой практики многие из вас получили Путь Аватара. Я говорю, многие, потому что в зале сидит несколько человек, которые его имели до этой практики. У них уже есть Путь Аватара. Ну, они творцы своих систем, которые им поручили. Все остальные, кто свои системы не творят, и Отец им не поручал их, они пока ещё на Путь Аватара идут. Ну, зачем комментировать, у нас же иерархически разные по подготовке люди сидят, правильно? Так проще.

Поэтому, надо понимать, что, да, там Аватар Синтеза – я, Аватаресса Синтеза – она, а есть ещё другие Аватары, которые имеют свои степени реализации. Работаем. А теперь у нас будет массовая Аватарскость. А массовая Аватарскость воспитывается Высшей Школой Синтеза.

Поэтому, крымчане, окончательно ставим точку (*плаксиво*): «Почему нас сюда подняли? И что нам с этой Волей делать? И где вы в Крыму Волю видели?» – У Отца или у Иосифа видели, у вас пока не замечаем, но будет.

А есть ещё другая проблема – некоторые говорят, да нет у нас в Крыму Воли. Так нам же не нужна старая... (*смеётся*), нормальные люди сразу смеются, они всё поняли. Если б у вас в Крыму была бы Воля, никто бы вам не назначил Высшую Школу. Зачем нам старьё тянуть дальше? Именно потому, что у вас ничего нет – вас назначили, чтоб у вас появилась **новая** и правильная. Новая, 6-расовая. Все услышали?

Поэтому, совет крымчанам – плакать прекратили, всё закончилось. Вас окончательно этим Синтезом утвердили, а дальше работать, работать, работать и в первую очередь работать вот 12-рично. С этим всё понятно? Крымчане, вы точно поверили, что Высшая Школа Синтеза у вас окончательно? И пока новой Воли мы у вас не найдём, 6-расовой, вам отсюда не сбежать. Не знаю, как в воплощениях, но в реализации точно. С этим всё.

Теперь, у нас официальное сообщение. Оно для вас будет странное – я его зачитаю. У меня просьба, синтезироваться с Отцом, вызвать на себя 125 потоков Синтеза, пока я читаю. Вообще не реагировать на то, что я говорю, только внимать сказанному. По итогам сказанного мы вместе отправим 125 потоков, куда я скажу. Все услышали? Второй этап Творения. Слова будут серьёзные, я бы просил вас не перейти на эмоциональный уровень.

## Практика 2. Второй этап Творения. Коллективное выражение соболезнования другой Цивилизации, параллельной нашей, в связи с уходом Главы этой Цивилизации.

*Итак, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся и впитываем 125 потоков Синтеза.*

*Так как у Аватаров Синтеза единственный вид объявления возможен на Синтезе у Глав ИВДИВО, у нас других команд нет, и мы не имеем право их создавать. Все официальные объявления Глав ИВДИВО делаются только на Синтезе, особенно Профессиональном. Поэтому у нас сегодня официальное объявление и печальная новость. Но зря я сказал.*

*Неся великую скорбь и беспредельную печаль от имени Человека Земли и Человечества Землян, мы выражаем глубочайшее соболезнование параллельной нам и единой с нами Человеческой Октавной Цивилизации в связи с уходом и восхождением к Изначально Вышестоящему Отцу её Главы.*

*Несмотря на все Октавные предубеждения и высокомерные привычки, она несла смелость, мудрость и стратегическое видение преодолеть их, заключив мирный договор с нашей Цивилизацией и пойдя на беспрецедентную для Октавы вещь – общее конкурсное восхождение двух Октавных Человеческих Цивилизаций.*

*Мы с Честью шли и идём рядом, исполняя совместный посыл Мудрости наших Цивилизаций и Волю Изначально Вышестоящего Отца в Человеческом Октавном расширении.*

*Память об этом Подвиге останется в миллионолетиях нашего общего существования и развития, записанной в историю наших Планет.*

*Являя поддержку параллельной нам Человеческой Октавной Цивилизации, вспыхиваем Синтезом 125‑ричным. И в память об ушедшей и взошедшей Главе Человеческой Октавной Цивилизации эманируем его нашим братьям и сёстрам параллельной нам Октавной Человеческой Цивилизации.*

*Они были в гостях у нас на Съезде. Она тоже была у нас на Съезде в гостях.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь его Синтезом всеми 125-ю действующими Ядрами Синтеза на Планете Земля, задействуем Ядра Синтеза Планеты Земля. И направляем поток Синтеза и Печали в связи со скорбным событием, неся Благую Весть свободного от ограничений Миров Октавного развития и реализации новым Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Направляем этот поток в ту Цивилизацию. Я знаю где, сориентировать вас не смогу. Поток мною, как Главой ИВДИВО, направляется на ту Планету, и та Планета укутывается нашим Синтезом. И благодаря её смерти вводится новый План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на ту Октавную, подчёркиваю, Человеческую Цивилизацию. Именно благодаря её смерти, она понимала, что будет, если она не выстоит.*

*В зале ответ их Главы, нового – «Заверение в Печали приняты». Услышьте. Если услышите, то услышите. Это немного их язык, поэтому это не пафосно – для них нормально. По уровню культуры они выше нас, корректно выражусь, а вот по Синтезу и возможностям мы их опережаем. Идёт обогащение, мы дарим им Синтез от всех нас, печали о взошедшей Главе, которая с нами подписала Мирный Договор.*

*Вы в нём тоже участвовали, только в других телах в ночной подготовке. Нас собирали весь состав ИВДИВО, и мы при вас этот Договор подписывали. Ваши вышестоящие тела это помнят, физика, вряд ли. Ну, это Октавная Цивилизация –, на физику им очень сложно выходить, почти невозможно. Даже там свои силы мы смогли чуть осинячить: руки пожали – пятна остались от пальцев. Поэтому физика для них тяжела. Но это единственная признавшая в нас, поддерживающая нас, а мы её поддерживаем, Человеческая Цивилизация. Это две передовые Октавные Человеческие Цивилизации на сегодня – наша и ихняя.*

*Всё! Открылось окно возможностей, внутри смотрите на их Цивилизацию, если увидите. Высокие – 180, под два, есть и как мы 160. Но при отборе команды обычно берут более высоких. Люди…, дама была вровень со мной ростом, без каблуков. Всё то же самое, как у нас, только пропорции более совершенные, и тела более отточены. Ничего лишнего, называется.*

*Мы видим зал, где стоит команда, приветствует нас, а мы приветствуем их. Правда команда стоит в каре. Они нам сообщили, что Изъявление Печали принято. Мы им дарим Синтез от нашей Цивилизации на поддержку того Дела, которое она делала с ними.*

*И благодарим за совместное с нами восхождение Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*Завершаем контакт. Окно возможностей закрывается. Печаль нашей Цивилизации передана.*

*Выходим из этого состояния.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, завершаем Синтез с Изначально Вышестоящим Отцом. Понятно, что преображаться нечем и не сто́ит, а то ещё взойдём.*

## История развития Синтеза другой Октавной Человеческой Цивилизации

Вот в такие отношения ИВДИВО мы теперь будем с вами входить. Мы сейчас с вами поучаствовали в ситуации, которую мы обычно не публикуем на команду, но теперь придётся иногда обучать и привлекать вас к этим действиям. Это дама иной цивилизации, я о ней объявлял, в том числе, на Съезде – с которой мы подписали мирный договор, вполне себе недавно.

Чтоб было понятно, в чём печаль, они живут несколько десятков тысяч лет в одном теле. Поэтому, когда восходит хоть кто-то, для них это коллективная трагедия – вполне себе долго сопереживают. Потому что за несколько десятков тысяч лет можно привыкнуть. Не за сто лет. То есть, такого уровня жизнь у нас пока с вами не наблюдается от слова «совсем». Даже наши пророки жили 800 лет.

Несколько десятков тысяч лет! Мы знаем только одну такую жизнь, которая в египетских хрониках публиковала, что один фараон жил 20 тысяч лет, его сын жил десять тысяч лет, его правнук жил пару тысяч лет, а потом всё это растворилось в веках. То есть, инопланетянин, прилетевший к нам, жил в своём времени 20 тысяч лет. Ну, в нашем времени это было 20 тысяч лет. Как это сопересекалось с его Планетой, я не знаю. Египетские хроники. Известная хроника…, учёные не верят, говорят, что это нули приписаны. Но я склонен верить, потому что, ну, не помещалось в головы древних людей такие цифры, они бы просто так это не написали. Вот такая у нас событийная канва. Ладно.

Ну, и печально вам уже сообщить, чтоб вы понимали ценность того, чем вы занимаетесь. Я так попросил Отца, он сказал: «Расскажи». Глава параллельной Октавной человеческой Цивилизации сгорела в зале Отца – она не выдержала фиксацию ИВДИВО на Планету. Она попыталась…, обученная, вместе посмотрев на нашу Цивилизацию, придя на Съезд, подготовившись Съездом, раскрыть ИВДИВО на Планете Земля. Ой, на её Планете. Там она по-другому называется. И при вхождении Главой ИВДИВО фиксацией ИВДИВО на Планете, её тело не выдержало и сгорело. Она была самая подготовленная из той Планеты. Она могла это выдержать. Почему не выдержала…, естественно, Отец мне не сообщил. Мы сами стали бояться. Шутка.

Поэтому мы сейчас направили им поддержку Синтеза всего нашего, поддержку Ядер Синтеза Планеты Земля. В отличие от нас, они видят Огонь и Синтез, направленный им. Мы сфокусировали этот Синтез в определённом зале для них, и они сейчас, обрабатывая этот Синтез, будут учиться за нами, как развёртывать ИВДИВО на Планете Земля. Соответственно, если не выдержал один, первый, возникает второй вопрос – команды. И та команда, которая посмотрела на вас, а мы посмотрели на них – не важно, увидели, не увидели – мы обменялись командным взглядом, а значит, огнём. И ту команду поддержали на возможность командного развёртывания ИВДИВО.

Эту работу ведёт Кут Хуми и Аватары Синтеза, мы её не касаемся. Но мы иногда будем участвовать в этой работе, чтоб поддержать во второй человеческой Цивилизации открытие ИВДИВО. Ну, надо ж Синтез распространять на другие Планеты. Пока не получилось. Возможно, там придётся воплотиться, может быть, ей же, чтобы начать вести Синтезы на Планете. Они, правда, до этого мне говорили, что у них это всё есть. Но это, к сожалению, пришло к тому объявлению, о котором я вам сообщил.

Вот, раньше мы видели, что это лёгкий процесс, а сейчас мы понимаем, что он оказался очень тяжёлым.

## Необходимость укреплять и развивать традицию ИВДИВО. Нужен ли Синтез без ИВДИВО?

Всё, на этом сообщения закончились. А то мы иногда на ИВДИВО смотрим как на чудо-чудное, легко приходящее, легко уходящее. Легко уйдёт – обратно не вернём! И неизвестно, получится ли. Поэтому нам надо задуматься, как укреплять нашу традицию ИВДИВО, развивать традицию ИВДИВО, и вообще-то, её поддерживать. Я сейчас сказал об ИВДИВО, даже не о Синтезе.

И вот, одна из задач у нас сегодня: Отец ИВДИВО-синтезфизичности, как Аватар-Ипостась, кто помнит. Он же Отец **ИВДИВО**-синтезфизичности? Как нам надо закрепить ИВДИВО-синтезфизичности и разработаться в этом процессе? И как нам дальше развивать ИВДИВО с вами – это задача нашего семинара.

Ну, отсюда к вам вопрос, такой странный, вот, исходя из этого события. Я там, тоже сидел, анализировал долго – почему, что, как произошло? Вопрос к вам: а нужен ли Синтез без ИВДИВО? Он не риторический. У нас сложилась такая ситуация, что мы бегаем за Ядрами Синтеза, а когда их получаем, ИВДИВО не нужно. Зачем? Если Ядра есть?

И многие уходят из служения или непонятно во что уходят. Ну, допустим, недавно одна дама в Посвящённого ушла, сказав, что, ну, сама знает, как правильно ей развиваться. Не, я не против, мы и так всё и строили, что каждый со своей свободой воли идёт и развивается там, где он хочет – это правильно.

У меня к вам риторический…, но всё-таки мы сейчас должны на него ответить, потом будет практика. Нужен ли Синтез без ИВДИВО?

Давайте подумаем ширше. Я бы не стал это публиковать, если бы не вот это событие на соседней Планете, в соседней Октаве Планете, понятно, да? Октава – это пятая степень материи. Так же, как для нас легко жить здесь, ту Цивилизацию, с кем мы общались, легко было жить, и они живут здесь. То есть, у них был шок, когда мы вот отсюда дошли сюда, обогнали их и пошли дальше. Потому что для них, мы четвёртая степень – минус, качества материи. Я там пошутил: «И последние станут первыми».

Чтоб было понятно весь страх и ужас, вспоминаем пятую расу. Мы, люди в октавности. Минус один – демонство, минус два – омарство, минус три – уже вообще ничего нет, камни и, наконец-таки, минус четыре – это где мы, ну, наверное, инфузории туфельки. Ну, это – одноклеточное в наших клеточках. Ну, не одноклеточное, там по-другому называется.

Теперь представьте, что они на нас смотрели так. И вдруг инфузории туфельки своими жгутиковыми хвостиками на своей ужасно быстрой скорости обгоняют октавных людей, впитывая Синтез Отца, становятся в Октаве человеком 302-секстиллионовчастным… Ну, не все, правда имеют, ну, мы стали такими. Получают тело в Изначально Вышестоящей Октаве 34-го архетипа материи, перестают быть жгутиковыми и, поплёвывая в потолок сверху вниз, кричит Человеческой Октавной Цивилизации: «Эй, вы чего там застряли? Переходите к нам с 33-го в 34-й архетип материи!»

Благо, что руководительница была мудрая…, там хватало и вполне себе воинственных товарищей. Она решила познакомиться с уникальным экземпляром в виде нас. Поняла, что у нас что-то есть такое, чего у них нет. А у меня вопрос простой: мирный договор подписан, делимся всем открыто, от всей души. Если ничего не подписано, кто его знает, как вы это используете?

По мудрости мы с ней договорились. И вот, она всю Октаву отстроила, послала все их принципы и правила – вы даже не представляете, какие там они, ой, куда подальше. Настояла на своём, так как была мудрейшая из мудрейших. По итогам, все старейшины не смогли ей сопротивляться – согласились. Вышла к нам, мы собрали ваш Съезд в другом мире, так выразимся, в ночной подготовке. И при вас всех подписали мирный договор.

И после этого их начали обучать Синтезу и развивать всем нашим методикам. Мы ей отдали пакет наших методик, весь! Ну, они скачали все наши Синтезы. Ну, скачать Синтезы, это ж, не знать в голове – надо…. Мы-то знали, на что шли. Мы ж понимали, что головой не обойдёшься. Ну вот, они ускоренно всем этим занимались, и они решили, что к ИВДИВО были готовы.

Стяжает один, первый. Это – закон. Так как здесь впервые стяжал янь, там даже было выгодно, что стяжает инь. Это тоже первое признаётся первостяжанием и всё остальное. Хотя у нас инь есть, как Глава ИВДИВО, но для своей Цивилизации – первая, там есть такой вариант ещё. Но она, к сожалению, сгорела, в зале, не выдержав фиксации. Но она заложила печать, что, если у неё не получится, она попросила у Отца новый План Синтеза. А План Синтеза даётся только тем, у кого есть Синтез. А Синтез есть у нас. Я не знаю, как они смогли и хотели пройти в ИВДИВО без Синтеза?!

В принципе, Дом Отца в пятой расе был в Духе. Но я-то для них – инфузория туфелька, хоть и в Синтезе. Поэтому мне они не сообщили, как они решили стяжать ИВДИВО без прохождения Синтеза. Я бы их остановил. Но у них своя Цивилизация, свои подходы, своя мудрость такая, что там дольше разбираться, чем объяснять. В итоге, без Синтеза ИВДИВО они не стяжали. Она сгорела. Опыт многотысячелетний – под девяносто с чем-то тысяч лет её жизни из 180-ти возможных. Она умерла в среднем возрасте, поэтому такая печаль на этой Планете. Из ста восьмидесяти тысяч реально возможных, она умерла на девяносто какой-то тысяче лет. Ты-ся-че лет, то есть, в среднем возрасте лет для них. Для меня она вообще выглядела моложаво-моложаво, то есть, на фоне нас, для меня как тридцати с чем-то летняя дама. Когда я узнал, сколько ей лет..*.* Она смеялась. У меня глаза были: (*округляет глаза, прикладывает кругом к глазам указательный, и большой палец руки, как в бинокль*),так же, как и она узнала, сколько у меня Синтезов, у неё такие же глаза были. Алаверды!

Ну, и начали шутить мудростью. Я тоже любил и люблю мудрость, поэтому поболтали немного. Хорошо. Но они решили идти своим путём и правильно, потому что Синтез должен был у них свой цивилизационный быть. Но я же не знал, что они решат не проходить Синтез. Они могли проходить у Аватара Синтеза. В отличие от нас, они видят, как вы меня, то есть, становится Аватар Синтеза, диктует им, и они проходят. Но они что-то там изобрели своё и сгорели.

*Из зала: – Они только мудростью сильны или волей также?*

Я единственное, что могу сказать с учётом всех договорных обязательств – ты должен это узнать только сам. Мы не имеем права публиковать о наших Цивилизациях любые, не публичные вопросы. Это не публичный вопрос.

Понимаешь, есть такая сопряжённость цивилизаций: то, что для нас воля, для них – нет. То, что для них воля, для нас – нет, это дух. И воля зависит от накоплений духа. И точно ответить на этот вопрос на сегодня, ну, вообще-то невозможно, потому что у нас накопления духа разные, а с учётом того, что мы с вами ещё идём Синтезом, у нас, вообще, в духе записи другого фактора воли. Вы так внимательно посмотрите на себя и окружающих людей, вы поймёте, насколько вы от них отличаетесь. Не по телу – по духу.

А вот по мудрости…, у нас человеческая мудрость – это накопления опыта. Ну, и с учётом определённого опыта в веках, ну, я бы сказал, в миллионах лет, мы могли с ними мудростью пообщаться, напрягая весь свой дух и его накопления. Это нам повезло – хватило возможности. То есть, здесь идёт речь о Мудрости не физического воплощения, а о Мудрости, накопленной в Духе в веках.

То есть, это в Синтезе с Вышестоящим телом, ты раскрываешь Мудрость всего Духа и с ними общаешься, тогда получается. Если ты говоришь вот так, по-человечески, они нас не поймут, мы их – тоже. То есть там Мудрость прямого Духа, воплощённая в физической жизни. У нас это копится в Духе, и мы называем это Дхармой и в будущем посмотрим друг на друга. А у них Мудрость Духа – это естество жизни физической. Понимаешь?

И вот, чтобы даже по мудрости пообщаться, я должен был напрягать всю Мудрость своего Духа. Что там с волей, лучше не заикаться. Ну, вот, я показал другую цивилизацию, другой жизни как-то вот, чтоб хотя бы как-то вы увидели. Объяснились?

**Ядро Синтеза – это кусочек Синтеза самого Отца в нас**

Ну, а теперь возвращаемся к вопросу – а возможен ли Синтез, правильно? Возможен или нужен – без ИВДИВО? Ваш ответ.

*Из зала: – Возможна взаимоорганизация.*

Да, взаимоорганизация есть – ИВДИВО каждого.

*Из зала: – Синтез пишется в Огонь.*

Синтез пишется в Огонь.

*Из зала: – Огонь обрабатывается ИВДИВО.*

А Огонь обрабатывается Домом.Ответ – невозможно. Спасибо. Я хотел бы, чтобы это вы ответили. Они сейчас наш семинар слушают. Та команда участвует вместе с вами. Благодарность за общее восхождение с их Главой. Имя назвать не имею права. Они вообще вас не касаются, на физике не ходят – они просто меня слышат и вас видят, всё. Ну, по головам, взгляд сверху, называется – и мы сопрягаемся.

Такой Синтез, а как вы хотели с Отцом? Варианты синтеза. Так вот, проблема в том, что настоящий Синтез раскрывается только в ИВДИВО, потому что обрабатывает Огонь только ИВДИВО, а Синтез записан в Огонь.

Представляем, у вас ядро Синтеза, из ядра Синтеза вы начинаете эманировать Синтез, делая какую-то практику. Этот Синтез вписывается, куда? В Огонь, то есть он вписан уже в Огонь. Эманируя Синтез, из вас начинает идти Огонь. Значит, чтобы этот новый Огонь и Синтез обработать, этот Огонь и Синтез должен обработаться вашим домом, ИВДИВО каждого. Но ядро то вам дал, кто? Отец.

Ядра, они не ваши, они Отцовские. Я всегда говорил, что **ядро Синтеза – это кусочек Синтеза самого Отца в нас, оформленный в ядро, где ядро, это оболочка записи текста всего Синтеза, но троих – Отца, Кут Хуми** **и моего**. У меня там меньше всего. Но физически- то вы меня слышите. И вот эта оболочка кусочка Синтеза оформляется текстовкой Отца, Кут Хуми, меня. Сейчас вам Отец говорит, Кут Хуми говорит, и я говорю. Вы меня слышите физически, а еще есть два уровня, которые вы не слышите. У нас когда-то, у вас в Крыму был Съезд летний, и кто-то меня писал и услышал, как два одновременно голоса говорят. Мой – на физике, и аппаратура записала ещё один голос, говорящий в нашей же команде, в других телах. Это как раз в Крыму было. Есть запись в интернете, наверное, найдёте. У наших ребят есть, кто давно служит. И все тогда поверили, что Синтез идёт в двух телах, ну, или как мы тогда говорили, в двух мирах. На самом деле, он идёт в трёх. Вам одновременно Синтез ведёт сейчас Кут Хуми, и одновременно Синтез ведёт Отец, но не в том зале, где вы привыкли к нему стоять на практике. На практике, он лично нас приглашает.

И вот эти три темы, которые я веду, Кут Хуми и Отец… Даже же как пальцы – я даю чуть-чуть, Кут Хуми намного больше, только раза в два, а Отец… Мы даже не знаем с Кут Хуми, сколько даёт вам, так выразимся, то есть намного больше.

Вот эти три текста оформляются в **одну** оболочку, не в три. Оформляет кусочек Синтеза Отца – и появляется Ядро Синтеза Отца. Чтобы оно появилось и сформировалась, нужно минимально 12 часов. Иногда Отец делает скидку и даёт шесть, но я думаю, это большая скидка, и там просто меньше Огня всё-таки будет, за шесть часов. Меньше шести часов нельзя. У нас есть товарищи, которые приходят на полчаса, опоздавшие на шесть часов, и считают, что у них появилось ядро. Я их отправляю к Отцу и говорю: «Это Воля Отца, что Отец скажет, то и будет».

**Синтез – только физически, онлайн не получается**

Внимание! Энергопотенциал не помогает. Помогает только отсидка своей «ж» на том предмете, который называется «с» – стул. То есть, проблема Синтеза не в том, что тебе ядро засунули, извините за грубость – это потребительство. А проблема в том, что этот Синтез должен заполнить твоё тело, проникнуть во все твои клеточки. Если ты успеешь за шесть часов – ядро сформировалось корректно. Если хоть одна клеточка не заполнилась, есть шанс, что она станет ра…, в общем, уйдёт к Солнечному Отцу с метастазами. Понятно, что на Синтезе мы это не разрешаем, медицински здесь ничего не происходит. Синтез не для болезни, а для развития, но вас потом отстраивает Дхарма в Духе на что-нибудь другое, творческое …

Ведь болеть – это самое противное, неприятное, это мелочь. Вы болеете, вы страдаете, все вокруг вас бегают – это же вообще не отработка. А вот, когда вас жизнь так скрутит, и вы не знаете, куда деться от этого верчения, а вам никто не помогает, все говорят – сам сделай. Вот это нормальное, одноклеточное усвоение Синтеза, которое вы недоусваивали на Синтезе. Поэтому о болезни даже не думайте. Это так, бред для всех. Настоящая отработка – это верчение по жизни. И вот когда все ваши клеточки обязательно взяли хоть маленький фрагментик Синтеза, в конце из всех клеточек собираются маленькие фрагментики Синтеза, и образуется Ядро такого-то Синтеза. Поэтому Синтез только физически, онлайн не получается.

Ядро онлайн… Некоторые говорят: «Сердюки запрещают это ставить». Я пытался в онлайн даже со своими друзьями направить Синтез, делая одну практику и смотря потом, как Синтез вошёл в клеточки. Он не вошёл никуда. Он вошёл в то другое тело, в котором мы сидели в зале и делали практику. Вот в том зале, где мы сидели и делали практику у Кут Хуми, физически делая онлайн, а там, в зале сидели – Синтез вошёл в то тело. В это тело не попало, словом – вообще. В этом проблема.

И мы пока не имеем того опыта и концентрации Синтеза на Планете Земля, чтобы Синтез доходил до тел, минуя телевизор – в Вышестоящие тела входит. При этом мы разрешаем сейчас в онлайн-занятие, потому что передача информации без проблем. Объяснение практик, без проблем, но потом – сделай сам и вызови это на себя. Это проблема – была, есть и будет. Поэтому здесь не вопрос в том, что мы что-то запрещаем. Мы видим, что это пока не работает. И пока мы не увидим, что это работает…

Ребята, вы знаете, как легко было бы не ездить сюда, ой, сколько, собрать вас перед моим телевизором, перед нашим телевизором, сесть и направлять вам Синтез. О, Господи, вы не представляете, как вы облегчили бы нам ситуацию! Тем более, на этом Синтезе была бы сразу аудитория в разы больше, чем здесь находящаяся. И все были бы в Синтезе, с ядрами. Но это была бы иллюзия, потому что ядра бы у всей аудитории не формировало. И даже не факт, что вошли бы в Синтез. Даже **очень** компетентные, с кем мы это делали, в Синтез не входили. Владычицы Синтеза – не получается. Поэтому иллюзий не стройте. Мы улучшаем ситуацию, что информацию передавать можно, практики делать совместные можно – результат практик, на совести практикующих. Мы так честно говорим. Шанс усилиться есть. Вот такая проблема.

В итоге, у меня, допустим, 125 Синтезов. Девять, подаренных Отцом, помните, да? 116 проведённых – провёл больше, но определяется только одно ядро. Оно улучшается, меняется, преображается, но остается одним. Я напоминаю, что у вас сейчас 16 в одном и по 64 вокруг каждого из 16-ти – в итоге где-то 1024 в одном. Но можно сказать, плюс 16 – 1040. Там просто другой принцип – это 16 оболочек становится. Но это уже другая механика, я не хочу в этом участвовать. Со мной уже поспорили, онлайн, но я объяснять такие вещи пока не могу. Подумайте сами.

В итоге, у каждого из вас в каждой вашей клеточке тела, даже в костной клеточке, один огонёк каждого Синтеза. Вот у меня 125 – в каждой клеточке 125 Огоньков. У вас там, 14 Синтезов – 14 огоньков, условно. Если я провожу Синтез второй раз…, это у меня первый Синтез вместе с вами, то у меня этот огонёк может качественно улучшиться, но второго огонька не будет. И то, если я Синтез провёл лучше, чем предыдущий. Отсидел Синтез лучше, чем предыдущий. Если отсидел хуже, чем предыдущий, то предыдущий огонёк остаётся, а этот худший…, ну, помазал предыдущий хороший огонь своим отсутствующим присутствием. Не шучу. То есть, если было б больше первостяжаний, условно, на этом Синтезе, этот огонь отменяет предыдущий, усиляет его. А если на предыдущем было десять первостяжаний, а здесь одно, предыдущий огонь так и остался сильным. То есть, качество огня повышается, усиляется, мощь уплотняется, слои растут, но качество зависит от того Синтеза, который в этот момент произошёл у нас с вами на нашу команду за эти двенадцать часов.

**Оформить Синтез или Огонь может только ИВДИВО**

В итоге, в каждом вашем ядре и каждой клеточке количество Синтезов и Огней соответствует ядрам по позвоночнику и в голове. Этим ваше тело постепенно преображается, растёт новая генетика. Но любой импульс из ваших клеточек идёт куда? – В ИВДИВО. Оформить Синтез или Огонь может только ИВДИВО. И вот здесь есть проблема, которую мы публиковали. Нам не всегда верили, но сейчас, вы хотя бы поверите, может быть.

Есть очень много данных, когда Владыки Синтеза, очень компетентные, выходили из Служения. Некоторые компетентные настолько, что я вместо себя указывал, что именно они должны продолжать Синтез, когда я не мог его вести. То есть, я назначал тех, кому верил и по сердцу, и знал, что они могут передать «нужный» огонь. Они вышли из Служения и за два-три года «сдулись». Причём это не моё слово, это сказали друзья, которые остались в Служении. Я спросил: «Как эти бывшие Владыки Синтеза там?» Мне сказали классное слово: «Сдулись». Я не понимал, почему? Потому что ядра есть, практики делают, на занятия в командах ходят по праздникам, то есть, всю методику выполняют – просто не ведут Синтез и не участвуют в Служении. Оказывается, что на них нет концентрации ИВДИВО. Они вышли из Служения – а ядра остались.

А мы настолько с вами ещё в процессе разработки, что этими ядрами, которые остались, оперировать активно они не смогли. То есть, что смогли – делали. Ну, они придут на праздник раз в месяц на команду, с кем-то раз в месяц сделают практику. Но для ядра, это как «мёртвому припарка», называется. Ну, грубо говоря, вот ядро стоит Отцовское, и тут делают абы какую практику у нас на празднике и прикладывают к ядру. Ядро говорит: «Тьфу, какая гадость. А, ой, извините, практика ИВДИВО». Извините. А мы считаем, что в этот момент ядро так крутанулось, что п-ф-ф (*изображает плевок*), а это оно плюнуло и сказало: «Только не эта практика». Потому что ядро сформировано Синтезом напрямую Отцом, Кут Хуми, а практику, допустим, я вне Синтеза веду, и у меня практика не удалась. На Синтезе не может не удасться – Отец, Кут Хуми помогает. А вне Синтеза – да раз плюнуть.

Ну, я-то крутой авторитет! Вы на меня смотрите, если даже у меня не удалась, я **так** сказал вам! Вы сказали: «Да! Всё удалось!» А ядро-то, честное, оно говорит: «Тьфу, какая гадость! Виталик, что ты делаешь, свинья такая?» Мне ж не скажет – внутри. И потенциал сдувается.

А когда вы в Должностной Компетенции, вы начинаете делать практику…, а практика – это у нас ИВДИВО-развитие. Вы думаете, мы просто так назвали это? Мы просто так назвали, ИВДИВО-развитие? Не-е-е, мы вас приучили, что любая практика – это ИВДИВО-развитие. В итоге, ИВДИВО на любую практику на вас фиксируется и берёт вас за… любое место и развивает. Прям, берёт вот так и развивает. И даже, если вы не можете сделать практику, ИВДИВО-развития вас развивает, потому что оно названо ИВДИВО-развитие. У вас в голове это вбито, что любая практика – ИВДИВО-развитие. И ИВДИВО по вере вашей вас развивает. Вы увидели?

И по вашему ядру Должностной Компетенции вы наделяетесь теми способностями, которые даже вам не характерны. Ну, грубо говоря, сейчас вы спокойно общались с Изначально Вышестоящим Отцом одной из Октав. Ниже было нельзя для той Цивилизации, то есть, с тридцать третьей и выше. Для вас это один Отец. На самом деле, с вами работало сколько Отцов? Самый Вышестоящий работал, но он был на шестьдесят пятом архетипе. Я не буду говорить, сколько туда дотянулось, ладно? Сколько с вами Отцов работало? – Пять. Сейчас Изначально Вышестоящие Отцы сдавали экзамен Отцу шестьдесят пятого архетипа, Отцу ИВДИВО, на замещение вакантных должностей в пяти Октавах – с тридцать третьей по тридцать седьмую. Процесс долгий, у нас пока с вами один Отец, но Папа подбирает себе…, он шутит так: «Конкурентов на Октаву». Не-не-не, а как без конкурентов? Без конкурентов – жизнь неинтересна! И эти пять Отцов с вами работали, выражая того Отца собою. Потому что, если вы не дотянулись до того Отца, вас подхватывал один из этих пяти – по пяти степеням материи, на которые вы бы соответствовали. То есть, если вы соответствовали первой степени, подхватывал один Отец. Я думаю, тридцать третьего архетипа. Не надо пояснять, почему тридцать третьего архетипа? Готовы были выше – тридцать четвёртого, ещё выше – тридцать пятого. Тридцать шестой, тридцать седьмой нам вообще не знаком. Мы там вообще не были. Мы в тридцать пятый иногда выходили с отдельной командой. Может быть даже, с вашей, но я не помню, вы тоже не помните, и говорить не будем.

*Из зала: – С нашей, с нашей.*

Молчи-и-и, тут главное, чтобы они вспомнили. Понимаешь, проблема не подсказки, проблема в том, чтоб голова работала. Ну подсказали мы, и что? Что поменяет, если вызвать на себя ничего не может мозг? И вот, четвёртая и пятая степень.

Если ты прям с Отцом в ипостасности, ты сразу выходил на шестьдесят пятый. Он в зале стоял, вот так, примерно здесь, и смотрел, кто на него в шестьдесят пятом выйдет. «Что, и Папа стоял?» – Да. Что он нам просто так даст с другой Цивилизацией общаться? Вдруг что-то не так пойдёт? А то мы ещё и скорбь выражаем. Вдруг как выразим…, всех снесёт – мы виноваты. Синтез – это вещь такая, иногда неуправляемая, как полыхнёт, так и от Планеты ничего не останется – там-то ИВДИВО нет. Пришлось наше ИВДИВО расширять вокруг той Планеты, чтобы они усвоили наши сто двадцать пять «несчастных» Синтезов от инфузорий.

А так как я юридически не имею права… По-дружески могу выходить, юридически ИВДИВО расширять не имею права – мы отвечаем за Планету Земля. Пришёл Папа – и на две Планеты было расширено ИВДИВО. И наши сто двадцать пять Синтезов усваивались в той команде, стоящей в каре, за счёт нашего ИВДИВО. Это мы делали им подарок за ту печаль, которую они получили, узнав эту методику от нас. Формулировка интересная, но совершенно точная. Они бы без этого развивались, но это был бы тупиковый путь. Они это понимали. По при этом, начав развиваться с нами, они получили печальку, на которую давно были не способны. А оказалось, это возможно. Вот такая ситуация. Поэтому Отец нам помогал сейчас развернуть ИВДИВО. Оно ещё, до сих пор, действует на две Планеты. И для того, чтобы усвоить Синтез, эманируемый из наших ядер, оказывается, нужно ИВДИВО –раз.

**Чтобы Части творились в теле человека,** **нужен не Синтез, а ИВДИВО**

Второе. ЧтобыЧасти творились в теле человека, тоже нужен не Синтез, а ИВДИВО.Потому что Синтез нужен только для Компетентных. И у них части творятся тогда октавно и высокометагалактически. А у обычных людей, у которых нет Синтеза, Части в теле творятся? – Да! А чем? – ИВДИВО! Тем, что у каждого человека-землянина есть ИВДИВО каждого, у него в теле творится сейчас двести пятьдесят шесть частей. Ну, у них же Синтеза нет, они его не проходили. Значит для формирования частей, на сегодня, Синтез не всегда нужен. Значит, проблема Синтеза не в частях, а в том, что вы носите мощь творения ИзначальноВышестоящего Отца собой, который через **эти** части управляет соответствующей материей.

Расскажу разницу. Это то, с чего я начал. **Ваши части находятся в вас и на видах организации материи, а части людей находятся только в них**. Чувствуете разницу? То есть, Синтез и Ядра Синтеза помогают ваши части фиксировать по видам организации материи любых метагалактик и октав, делать вам 20-рицу и так далее, это только Синтез делает. И на вас идёт синтезфизичность, допустим, пятьсот двенадцати ивдиво-реальностей, ну, пра-ивдиво-реальностей. А на людей такое сделать нельзя – на них фиксируется ИВДИВО и их 256 частей только из первой степени материи. Пра-ивдиво-реальность – пятой степени материя, правда? Ну, это ж, тридцать третий архетип, октавный?

И вот, Синтезы на вас фиксируют тридцать три или шестьдесят пять архетипов материи, 512 видов организации материи в разных метагалактиках, октавах, а на людей, только на Планете – двести пятьдесят шесть частей. И хорошо, что на Планете мы смогли установить высокие цельные реальности Метагалактики Фа, сокращённо – ВЦР. Вы увидели разницу?

В итоге, Синтез вам даёт не только взращивание частей, это уже сейчас природно- естественно. А Синтез вам даёт управление архетипами материи, видами организации материи, вообще, управление материей и приучает вас к этому управлению материей через фиксацию частей по видам организации материи.

Ребята, это вообще-то, Профессиональный Синтез Отца. Мы сейчас с вами разбираемся в профессии Отец. А творит части в человеке Отец. А разбирает разницу частей, где, какие – Отец. Поэтому я сейчас не основы Синтеза рассказываю, а объясняю, что такое профессияОтец. Ну, ещё и товарищам чуть-чуть объясняю тонкости, в гостях у нас движущимся. Вы увидели?

У нас – первый Синтез на две Цивилизации! Вообще, кайф, ребята, кайф! Первые две восьмёрки – первый Синтез на две Цивилизации! Анекдот просто, вот так Отец шутит или радует вас. Сложили? Ладно, с Синтезом понятно.

Части могут быть…, обязательно формируются ИВДИВО. Сама природа части не формирует. Природа рождает только тело человека, а там уже, что, кому горазд. Кстати, не было бы церквей, не было бы даже частей. Поэтому православие заставляет литургией поддержать или сформироваться Душой. Если воплотился с Душой, то поддержать её, поэтому «спасение Души». А если без Души воплотился, то долгими молитвами получить её от Отца. Если искренне помолишься хоть раз – Душа придёт. То же самое в мусульманстве, только там уже не с Душой, а …, и так далее, в буддизме, и всё остальное. То есть, это стимуляция вхождения в тело соответствующих частей.

Да вот, вот пультик, по-моему, от этого. Я не знаю, что с ним делать (*о кондиционере*).

*Из зала: – Он не работает.*

Не работает? Красненький, вроде. Сзади, «работает», – говорят. А здесь – душно! Всё, всё, всё, всё, т-шшш, тихо*.* Вадим, а ты понимаешь, как это включить, может, подойдёшь и включишь?

*Из зала: – Шестнадцать градусов, максимальная мощность!*

Это у вас, там…, здесь – не работает. Во, – отдай!

*Из зала: – Но на улице тридцать пять!*

На улице тридцать пять, всё!

*Из зала: – Всё работает, всё дует он холодным. Просто, нас много, были открыты окна, на улице тридцать пять.*

Всё-всё-всё, тихо, не надо кричать, всё-всё. Главное, что включили.

Ребята, скорее всего, мы просто ещё общаемся с другой Цивилизацией – там жарко. И явно, не как у нас на улице, потому что они из пятой степени материи – это октавность. А чем выше степень материи, тем жарче.Уверяю вас, предыдущие Синтезы, кондиционеры работали – мне было холодно, даже голос садился. А сейчас видите, вот это…, ничего холодного не вижу.

Так что, тут вопрос: или лето, или соседняя Цивилизация, выбирайте. Я не гарантирую, что от той Цивилизации, но раньше мне было прохладно, сейчас я вон весь потею, потому что жарко. Я не уверен, что это из-за того, что здесь двадцать человек добавилось. А вот, если **ещё** сто добавилось с другого вида материи, то это вполне возможно. Не надо открывать, не надо – там тридцать пять. Сейчас сюда зайдёт – эти шестнадцать вообще станут двадцатью пятью.

*Из зала: – Чуть-чуть кислорода.*

Сейчас будет перерыв. Сейчас сделаем перерыв, не бойтесь. Сейчас ещё одна-две практики, подряд, и перерыв (*смех в зале*). Мы дошли уже, дошли! Осталось последний шаг сделать!

**Только в ИВДИВО вы общаетесь с Отцом**

Итак, ИВДИВО. Части не формирует или формирует, Синтез помогает усваивать. Зачем вам ИВДИВО?

*Из зала: – Управление условиями?*

Управление условиями – шестнадцатый уровень частностей, но тоже, правильно. Продолжаем. Зачем вам ИВДИВО?

*Из зала: – Управление Синтезом?*

Управление Синтезом.

*Из зала: – Применение.*

Синтезом управляет или Отец, или ты, но ИВДИВО – аппарат, помогающий этому. Поэтому, как аппарат, помогающий тебе управлять Синтезом, согласен. Зачем вам ИВДИВО?

*Из зала: – Сотрудничество с Иерархией ИВДИВО*.

С Иерархией. Иерархия – одна из Организаций ИВДИВО, то есть, если мы взаимодействуем с Иерархией, то… Да! Нам это помогает с Иерархией, как с одной из шестнадцати Организаций. Это у нас вторая практика, мы как раз стяжаем обновление шестнадцати Организаций, но первая будет посложнее. Зачем вам ИВДИВО?

*Из зала: – Чтобы быть одесну́ю Отца*.

Чтоб быть?

*Из зала: – Чтобы быть одесну́ю Отца*.

Кем?

*Из зала: – Одесну́ю, одесну́ю Отца*.

Оде́сную Отца. Оде́сную, одесну́ю... Да, вот, у вас – оде́сную, а у нас – одэ́сную! И вы меня не переубедите, потому что я был «одэ́сную» Отца, а вот «оде́сную»… я никогда туда не доходил. Не получалось! Поэтому мне нравится город Одэсса, а Одесса – никогда не нравилась! Потому что я знал, что прихожу в Одессу – и не с Отцом. А прихожу в Одэссу – и почему-то с Отцом! Вот, невезуха у меня такая! Много воплощений было. Поэтому Одэсса – не простой город, а очень даже интересный. Так сказать, Южная Пальмира древней цивилизации, Северная – Санкт-Петербург. Но это мало кто помнит, но я сочувствую тем, кто это не помнит.

*Из зала: – Все помнят*.

Это, памятник Дюку – это памятник не Дюку, это памятник древней скульптуры в честь Дюка. На самом деле, это памятник другому человеку, из предыдущей цивилизации. Такой маленький анекдот, кто в теме одэсского юмора. То, что я сказал, далеко не юмор. Ладно.

Совершенно правильный ответ – чтобы быть оде́сную Отца, а точнее, только в ИВДИВО, вы общаетесь с Отцом. Вне ИВДИВО – Отец ждёт вас в одном из Экополисов. А в этом Экополисе надо ещё дойти до зала Отца, даже если вам дарят там свои квартиры, ой, извините, частные дома.

Мы однажды граждан экополиса решили проверить и сказали:

– Вы знаете, кто такой Аватар Синтеза Кут Хуми?

– Нет.

– А вот это кто стоит?

– Сосед (*смех в зале*), по даче, – рядом Кут Хуми стоял.

То есть, в экополисах Аватаров тоже не знают, Кут Хуми всегда ходит. Но с удовольствием живут в экополисах. Всё нормально, свобода воли, империя, страна там, всё свободно. Это мы так с Кут Хуми пошутили:

– А давай узнаем, кто кого знает.

Никого никто не знал. Рядом…, потом подошёл Отец:

– Чем вы тут занимаетесь?

– Синтез соображаем, группу вести.

Я спросил:

– А это кто?

– А это мужик, живущий на холме (*смех в зале*). Он самый богатый, у него отдельно стоящий дом – посмотри, какой. И детей у него, говорит, много.

Отец тоже жил в этом экополисе. Это житель нам рассказывает о своих друзьях по ближайшим кварталам. Не шучу вообще. То есть, даже, если вы живёте в вышестоящем экополисе, это был Тонкий мир, не факт, что вы чувствуете Отца – Отцом, а Кум Хуми – Кут Хуми. Они для вас такие же граждане, как и все остальные.

Так вот, участие в ИВДИВО даёт вам почувствовать Отца Отцом, а самое главное, ваше Ядро Синтеза с Отцом может включиться на **ваше** творение. Кто не помнит, мы в пятой расе искали Поручение Иерархии обязательно. Я даже не знал, что это такое. Я никогда не думал, что это такое? Но, воплотившись в это воплощение, у меня был «бур», сделать что-то такое, чтоб мне поручил Учитель – автоматика такая в подсознании. Так вот, когда мне поручил Учитель лицей создавать, и я получил проект в Иерархии…, я вошёл, стал Членом Иерархии, восстановился. В этот момент началось моё творение. А до этого я жил обычной человеческой жизнью. Хотя я воплотился для того, чтоб стать Аватаром Синтеза.

Чтоб было понятно, Театр Духовного Синтеза я открыл в девяносто первом году в Краснодаре. Юридически до сих пор существует. То есть, слово «синтез» для меня было знакомо с девяностых годов. Но реально Аватаром Синтеза я стал в девяносто пятом. Это называется, Поручение Посвящённого. Я мог и не дойти до Аватара Синтеза. Я думаю, я такой был не один – был выбор. Я говорил, что я был не один. Значит, таких воплощённых, было, как минимум, трое, кто должен был «стать». Выбирают потом одного. Это я рассказывал.

**Получив должность, вы входите в постоянное творение Отцом**

Так вот в ИВДИВО мы строим систему, что вы всегда с Отцом, даже если вы развоплотились с физики в других экополисах. Будучи членом ИВДИВО, вы чувствуете Отца, и он творит вас. Потому что, получив должность, вы входите в постоянное творение Отцом. А вот если у вас просто Ядро Синтеза, но вы не в ИВДИВО, вы должны сами сделать что-то **такое** этим Ядром Синтеза, чтоб Отец вас творил. Логично?

И вы вроде с Синтезом, но вас не творят. Или творят, но в той малости, на которую вы используете Синтез. Ну, что мы можем использовать, даже вот с нашей сейчас подготовкой, 88-й Синтез? Сами подумайте: что вы можете сейчас использовать из ваших восьмидесяти восьми Ядер, из четырнадцати Ядер, из двенадцати, семи, трёх, одного? Что можете использовать?

И вот в ИВДИВО вы входите в команду Отца, в когорту Отца, когорта – для них. Понимаете? В Часть с Отцом, в единство Творения с Отцом. И Отец Творит через вас, вами, вас творит, но и вы, служа Отцу, помогаете ему реализовать своё творение. Нельзя сказать, что вы только творитесь. Обоюдный вопрос – Папа обязательно вам даёт сделать какие-то дела, чтоб вы были достойны его Творения, иначе ничего не сложится.

И вот, в новую эпоху,так же как в пятой расе в Иерархии, если вы вошли в ИВДИВО,Отец вас Творит. Потому что, чтобы войти в ИВДИВО, вы получаете должность, а получаете должность – это Поручение. Потому что раньше голова болела – какое Поручение сделать, чтобы попасть в Иерархию? Сейчас голова может не болеть: получаешь должность в ИВДИВО, ты в команде – тебя творят.

Внимание! Других не творят. Вы ж скажете: «Как же так, ты всегда говоришь, что человечество творится Отцом?» Да, Отец творит человечество. Осталось добавить – в веках!Понимаете, да, о чём я? А вас – в этой жизни. Разницу чувствуете? Ну, грубо говоря, Душу воспитывает человечество последние тысячу лет. То есть, за тысячу лет – одна часть, двести пятьдесят шесть частей – двести пятьдесят шесть тысяч лет. У вас за двадцать лет – пятьсот двенадцать действующих частей. Скорость большая? – Сумасшедшая. Я дал даже очень скромно, что за тысячу лет – одну часть. На самом деле, всё намного печальнее.

Огонь Творения, он двенадцатый. Ипостась действует сто тысяч лет. Значит, реальное творение частей, одной части, происходит за сто тысяч лет. А у вас произошло за двадцать. Десять, пять, три…, сколько вы служите в ИВДИВО? Вот зачем нужно ИВДИВО. Только, пожалуйста, я не шучу. Я – Глава ИВДИВО, я реально понимаю, что я говорю. Это самое простенькое, что я могу сказать.

А участвовать в команде Отца и Творении Отца, как мы сейчас делали в первой практике… Это не просто много дано, а это у вас о-о-очень большой заряд на большое будущее, потому что каждым таким участием вы получаете частичку Творения. Вы учитесь творить и после этого постепенно получаете Права на собственное Творение.

У нас такие права есть уже у некоторых Владычиц Синтеза. И мы с удовольствием ими делимся, лишь бы взял и был готов. Тут вопрос не в том, что не дают. Дают! Брать некому. Мы пытаемся отдать, а не находим тех, кому можно хоть что-то отдать. То деньги интересуют, то всё под себя гребём, то желание сделать по-своему, а не так, как Отцу надо.

Вон у нас последний раз в ИВДИВО закрыты три проекта на совещании, после совещания. Отец вызвал нас и сказал: «Суть проекта Изначально Вышестоящего Отца не взята», и три проекта объявил закрытыми. Ребята искренне шли правильно, как я считал, а Отец сказал, что не взяли суть. Всё, а проекты открывает Отец для своей какой-то цели.

В итоге, мы шли к шестнадцати проектам, сейчас, в лучшем случае, девять. Ещё один проект слился с другим – так сильнее два проекта стало. Всё. Да не скажу, всё написано. Не читали? Сочувствую.

И теперь я подхожу к главному, вот по практике. Есть ещё одна проблема, которая выросла с учётом восхождения Главы предыдущей Цивилизации. Так как предыдущая Цивилизация не смогла войти в ИВДИВО, на нашей Планете мы всё это закончили, но пошла взаимокоординация с другой планетой, и посередине из космоса на нас посмотрело чудо, если не сказать, чудовище. И нам попытались полоснуть за счёт того, что сгорела другая Глава Цивилизации в ответку, типа, якобы от них – от них ничего не было. Ну, мы там дружим кое с кем, и я сразу понял, что не от них, а они понимают, что не от нас. Знаете, дружеские отношения там с мужчинами, хорошие дружеские отношения. Мы, как братья стали…, ну, там в одной ситуации побывали. Он понимает, что не от нас, я понимаю, что не от него – и меня уже не обманешь. А мне намекают, что от них – попытка создать у нас «тёмный» отдел. Мы с Отцом, Аватары, со свидетелями, всё обсудили, что не будет «тёмного» отдела, что мы сами получаем кирпичи по мор..., ой, по лицу, за любой наш залёт. Зашёл за угол, получил – всё, отрабатывай! Кирпич – это знак такой, водители знают. Прям, он сразу бьёт по всему месту. И всё.

Тут мне сообщают, что из некоторых Проектов и Организаций пытаются создать «тёмный» отдел. Что делать? Не-не, реально пытались. Я высчитал, что они от той Цивилизации. Воздействие было такое сильное, что ..., ой, я понял, что наши не все выдержат. Да, мы там сражались, но… но тоже не всегда получалось даже. В общем, сражались, сражались, сражались – ничего не помогало. В итоге сделали простой финт: мы по всем шестнадцати Организациям поставили слово «ИВДИВО». ИВДИВО-Политическая Партия, раньше была Метагалактическая. Или слово «Синтез» – Октавно-Метагалактический Синтез. Видя слово «Синтез», товарищи, даже из «тёмного» отдела, не могли прикоснуться к этой Организации. Но к Парламенту, который был Парламентом Посвящённых, могли прикоснуться. «ИВДИВО-Парламент» – сразу перестали прикасаться, причём горели, сразу по-чёрному. Только пытались ручками охватить…, мы назвали: «ИВДИВО-Парламент» – ручки и всё тело сгорело.

В итоге, первые шестнадцать Организаций срочно были переименованы, где везде стоит слово «ИВДИВО» или «Синтез». Причём слово «Синтез» стоит всего в двух Организациях, в основном, везде стоит «ИВДИВО»: Высшая Школа Синтеза и Октавно-Метагалактический Синтез. Всё остальное, если вы заметили: ИВДИВО, ИВДИВО, ИВДИВО. Обычно в августе мы, вообще, ничем не занимаемся. А вот такая битва была, что... Ну, а Съезд ещё всё это отстимулировал. У меня волосы короткие, но дыбом стояли – ничего не помогло (*смеётся*).

**Только ИВДИВО и Синтез защищает нас от тёмных воздействий**

Всё. ИВДИВО защищает от «тёмных» сил, которые пытались вклиниться космически-октавно между двумя нашими Цивилизациями. Не-не, мы не поддерживали ту, та не поддерживала нас. Мы идём параллельно. Мы конкуренты, но конкуренты с сердцем – не противореча друг другу и не отталкивая другого. Победил – молодец, называется, не победил – холодец, поддерживаем. Вот сейчас они не победили, мы их поддерживаем. Мы проиграем, они нас поддержат. То есть, человеческая конкуренция такая – это не джунгли. Это каждый должен выйти вперёд, но потом подтянуть отставших, обучить другого, иначе конкурировать не с кем. У нас всего две Цивилизации на этом уровне работают, а без конкуренции мы не растём.

Ну, «тёмный» отдел, не знаю, каких октавных реализаций, тут же пытался к нам вклиниться. **В итоге, оказывается, только ИВДИВО и Синтез защищает нас от тёмных воздействий.** Значит, пока вы члены ИВДИВО – ручки, ножки, другие места горят. Вы – не члены ИВДИВО, может быть Ядро Синтеза поможет, ничего не горит. А если вы перестали быть Компетентным, и Синтез и Ядро Синтеза есть, то, может быть, ничего не поможет. Единственно, мы наших бывших, синтезирующихся и имеющих Ядра Синтеза, всех отправляем в Маме Планеты. Мама Планеты, она у Отца служит, тоже в ИВДИВО, и там наши на должностях у Мамы Планеты хотя бы защищены от этого влияния.

Вам последний вариант: **ИВДИВО – шикарная защита от любых «тёмных» сил**. Горят… Правда, если вы будете настаивать: «Хочу с «тёмными», – вернее, считая, что они – «светлые». Они всегда «светлыми» приходят – суперсияющими! Если вы будете настаивать, что хотите с ними, ИВДИВО скажет: «Ну, пожалуйста, иди с ними». У нас же свобода воли не нарушается. То есть, главное, чтоб вы разобрались: кто к вам пришёл? Ребята, приходят с «тенью», кто понимает, о чём я, будут улыбаться, вышколенные так, что вы сразу подумаете, что это супервозможности. Даже наши некоторые приходят «растрёпанные», по отношению к этим вышколенным товарищам, в смысле, Аватары Синтеза.

Вот такая у нас битва прошла между Съездом и данным Синтезом. Скорее всего, было воздействие на ту Цивилизацию, поэтому дама и не устояла. Но мы… ни она, ни я не знали, а воздействие было. Я уже потом начал разбираться, когда она не устояла, почему? Потому что я видел её подготовку и думал, что там: «Ах!» С одной стороны, Синтеза не было, а с другой стороны, было ещё и воздействие.

Им сказали, что от нас. Нам сказали, что от них. И сильно-сильно мне внушали, как те виноваты, что у нас это всё происходит. А я понимал, что они не могли вообще такого организовать даже. Но делал вид, что сильно-сильно, прям, сильно-сильно, буду верить, что это так, хотя по сердцу скрутил дульки и говорил: «Ну, посмотрим». Ну, у меня есть такая методика – психодинамического творчества, называется. Детский вариант – внешне говоришь, да, а сзади, ты... (*крутит фигу, смех*). Вам не надо объяснять, что сзади, правда? Мы ж детьми все были по-человечески, да? Вот и всё, всё нормально, даже карман не помогает.

Поэтому мы сейчас идём к Отцу, прям в практику, возжигаемся Членами ИВДИВО и счищаем с себя всё лишнее, что на вас «налипло» после Съезда, даже если вы на Съезде не были, мало ли чего там у вас осталось. Организации ИВДИВО защищены, наши должности защищены, но лично от ваших лучших частностей, в кавычках, мы не застрахованы. Я корректно изъясняюсь?

Это не значит, что на вас что-то прилипло – ИВДИВО защитил всех. Всё сгорело. Но «подобное притягивает подобное», если в вас сидело хоть какое-то доброе, в кавычках, ядро... Доброта бывает в кавычках – благие намерения, называется. То на это «добро» могло притянуться «чужое добро», не с нашей планеты. Оно нам здесь на планете не нужно. А самое «вкусное», что есть на планете – это ходячее Ядро Синтеза в виде вас. Поэтому каждого из вас явно «облизали», к каждому из вас пристроились. В общем, в целом, мы сожгли всё «**это**». А вот, что они смогли к вам «прилепить», я не знаю. Поэтому желательно, умыться Синтезом и Огнём Отца, мало ли чего? Зачем нам вас искать потом в веках? Лучше вы останетесь в этом воплощении – Служащими ИВДИВО. Только я вас даже не стращаю. Я настолько упростил ситуацию, что вы даже не представляете, насколько. Это не стращалка, это детская сказка –«пятьсот рублей». А вот настоящий сказ, это когда…, лучше вам не рассказывать.

Поэтому, пожалуйста, идём к Отцу, проникаемся его Синтезом, входим в его Огонь и Огнём прокаляем себя донельзя. Заодно и войдём в Огонь Изначально Вышестоящего Отца, положенный на этом Синтезе. В следующей практике стяжаем обновление шестнадцати Организаций, буквально быстро и перерыв. Но мы с вами ровно три часа отработали. Обычно у меня четыре часа влёт.

Практика. Просто жарко! Ребята, такие дела не делаются за «просто так», хотя бы «за жару» (*смех в зале*). Вы меня понимаете, хотя бы «за жару»! Я вон даже на женщин смотрю, некоторым и завидую: плечи открыты, платья почти нет (*смех в зале*). А тут: брюки, это (*показывает на себе*), галстук… Ужас! Вам вообще везёт, как угодно можете одеваться.

Практика.

**Практика 3. Очищение Огнём ИВО. Стяжание Ядра Парадигмы Внутренней Философии.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на шестьдесят четвёртый архетип материи, развёртываясь на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, а также ввести в реализацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца когорту команды параллельной человеческой Октавной цивилизации, взаимодействующей эманациями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО нашей земной реализации.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на вершину шестьдесят четвёртого, в первую физическую истинную пра-реальность ИВДИВО шестьдесят пятого архетипа материи. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом двумя цивилизационными командами, с бегающими между нами ста двадцатью пятью Синтезами – между всеми нами. Мы стоим кру́гом, они стоят кру́гом. И такое течение Синтеза: к нам – к ним, к нам – к ним. Они всё усваивают – наши сто двадцать пять Синтезов. И пока они всё ни усвоят, не смогут уйти от нас, а значит, делают все практики с нами. Поэтому у них это не восемьдесят восьмой Синтез – чуть ли не первый. Но это не мне решать. Они с нами будут ходить по всем Синтезам, пока не усвоят 125 Синтезов – по всем практикам.*

*Для меня, они стоят слева от нас. Две такие плотные команды, в кругу стоящих. В кругу, потому что Синтез гуляет «восьмёркой», и я вас вижу только в кругу.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, прося развернуть 88-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и ввести каждого из нас в Огонь Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прямой Огонь Изначально Вышестоящего Отца 88-синтезно синтезфизически собою. И просим прокалить этим Огнём все Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, 125 максимум, все 512 октавно-метагалактических Частей Аватар-Субъекта каждого из нас и всю 20-рицу Частей Человека-Субъекта, в соответствующем архетипе материи, каждого из нас, в синтезе реализующих в целом Ипостасное тело или развёртывающееся тело Аватара каждого из нас и Физическое тело в данном зале каждого из нас. И проникаемся прямым Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И мы возжигаемся Членами ИВДИВО. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь на Члена ИВДИВО каждому из нас. И вспыхиваем Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою, стяжая прямой фрагмент Огня Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. В этом огне мы просим расширить явление количества Ядер Изначально Вышестоящего Отца, подаренное каждому из нас, из восьми на девять.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ядро Синтеза Парадигмы Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, у кого его нет. У кого есть, возжигаемся этим Ядром и просим Изначально Вышестоящего Отца на Ядро Синтеза Парадигмы Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца развернуть новый масштаб внутренней философии каждого из нас внутренней организацией каждого из нас синтезом внутреннего мира, внутреннего космизма, внутренней вселенскости, внутренней метагалактичности и, в синтезе, внутренней октавности каждого из нас.*

*Стяжая на Огонь Изначально Вышестоящего Отца в синтезе четырёх Начал внутреннюю октавность явления внутренней философии каждого из нас сто двадцать шестым ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца или шестым из девяти подаренных, поднимая Ядро Изначально Вышестоящего Отца на сто двадцать девятое выражение. Ядро Кут Хуми – сто двадцать восьмое. Ядро каждого из нас – сто двадцать седьмое. И просим развернуть Огонь Изначально Вышестоящего Отца внутренней октавностью четверичного Синтеза внутренней философии внутренней организации каждого из нас, явлением Огня внутренней октавности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, входя в 129-ядерность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и развития им каждого из нас соответствующим явлением нового Огня Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Замерли. Повернули голову налево, и повернулись нале-во! – в том зале. Смотрим на команду другой Октавной Цивилизации: они стали на одно колено, юноши и девушки, так выразимся. Там, кстати, команда – больше мужчин, чем женщин, но и они тоже есть. Они стали на одно левое колено и присягают Отцу.*

*Они командой впервые вышли к Отцу, чтоб было понятно. До этого, туда выходили только самые-самые – Глава и несколько членов их Совета. Мы настояли, чтоб собрали всех Компетентных, кого найдут наши Аватары Синтеза. Они собрали вот эту команду, эту когорту. Для некоторых высших руководителей их Цивилизации эти люди были никем – по подготовке. Для нас, в Духе – неимоверно ценные работники. В смысле, «кто был никем…» и так далее, но Отцом вёлся, Кут Хуми и командой. Они присягают Отцу на верность, можете посмотреть, как это в другой Цивилизации делается, и проникаются Огнём Изначально Вышестоящего Отца на первом этапе. Чтобы усвоить Синтез, нужен Огонь. Мы помогаем им впитать Огонь, чтобы они впитали сто двадцать пять видов Синтеза.*

*Теперь смотрите, как Огонь идёт от Отца к ним. Мы его стяжали, они тоже стяжали, но вот только сейчас, после присяги, Огонь идёт к ним. Вы тоже присягали на одном из Синтезов, если вы помните – мы иногда берём Меч и даём клятву. У нас простые слова, но ёмкие. Смотрите, как Огонь входит в каждую фигуру – в зале Отца это видно. Прям, укутывает вихрь Огня и входит в фигуру – они на колене ещё стоят. Некоторые достали Мечи и остриём воткнули в пол. Если так видите, тоже правильно. Некоторые, не все, тут вопрос их Иерархического Статуса. Что это такое, я не знаю – их Цивилизация. Они горят все Огнём. Их количество, равное нашему количеству, один в один, иначе не будет равновесия. Вот сколько нас в зале – столько их в зале. Без меня. Я веду Синтез на обе команды, но с Аватарессой Синтеза, она в зале – для равновесия их начальств.*

*Они встали. А теперь тот вихрь Синтеза, что крутится вокруг нас, мы активно отдаём им. Это 125 Синтезов, что они не смогли усвоить. Пускай запишут в свой Огонь, им Отец что-то объясняет, и Кут Хуми тоже стоит и объясняет. Если видите – справа от Отца стоит Кут Хуми. На их языке что-то им говорит, и они Синтез впитывают. А мы активно отдаём им Синтез. Просто утверждаем: «Отдаём!» Только не надо жертвовать – отдаём! Мы на равных работаем – жертвуют нижестоящим. В данном случае, мы на равных, просто отдаём Синтез. Для этого вы вспыхиваете 125-ричным своим Синтезом, или сколько Ядер у вас есть. Вы начинаете сиять своим Синтезом, и Синтез, который вокруг нас вертится, в нас войти не может, потому что из Ядер идёт Синтез Отца. Он сильнее всего того, что вокруг нас вертится. Поэтому мы возжигаемся Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в нас, и Синтез, который вертится вокруг нас, входит во все эти фигуры и вписывается в Огонь.*

*Некоторые там упали, не переживайте, это не смерть, это… Смерть там, только если они сгорели. Они сгореть не смогут – они в форме, как и мы с вами. У нас в форме не сгорают, но сознание могут терять по малости – для них это первый Синтез. Не забывайте, что это октавные люди, и качество их совсем другое, чем у нас. Это люди – Телом в пятой степени. Мы даже представить себе не можем, что это такое. Живут в среднем сто восемьдесят тысяч лет – накоплено миллионами лет развития. Начинали, как и мы, со столетнего рубежа. Представьте их развитость в телах. Поэтому даже комментировать нечего, насколько они развитей, но одновременно и некомпетентней в Синтезе. Да откуда я знаю, почему так? К Отцу, он их обучает. Участвуя с ними, вы напитываетесь их подготовкой и возможностями. Никогда не бывает просто так – идёт обмен.*

*Если вы им отдаёте Синтез… Закон Энергопотенциала, вам что, рассказывать, дети? Только мы не понимаем, как это идёт. Впитывайте, там всё в порядке, впитывайте. Там дружеское, единое состояние.*

*Впитали. Фух! Синтез перестал вокруг нас вертеться, теперь не будет так жарко. Я нашёл источник, почему? Даже почувствуйте в аудитории – легче станет. Поворачиваемся лицом направо. Напра-во! – к Отцу. Это я тем телам командую. Вместе стоим анфас, лицом к Отцу.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося счистить и сжечь с каждого из нас любые тёмные основания, нехарактерные нам, то есть привнесённые в нас, в том числе и характерные нам по подобию, если притянулось по подобию. Не важно, даже если мы не считаем, что это тёмное, просим счистить это негативное и сжечь в нас. Горим Огнём Отца. Что сжигает Огонь Отца, нам неведомо, но то самое, и плюс к тому, что я сказал.*

*Да какая разница, что? Лишь бы этот Огонь сжёг в нас что-то, уже хорошо. Отдайте, да и всё, что нам таскать то, что нам не надо? Если Огонь Отца что-то сжигает – нам это не надо. Доверяйте Отцу, и его Огонь с вас сожжёт ненужное, а полезное усилит. Свято место пусто не бывает – если Огонь Отца что-то сжигает, вас Отец тут же заполняет. Заполняемся Отцом на сожжённое. «И более того», – говорит Отец. У тех ребят, соседей, то же самое. Они сжигают в себе что-то «вечное октавное» – шучу. Это, у нас называется «тёмное», а у них – «вечное октавное». У нас есть Часть Вечность. Им придётся сленг менять – «негативное», и тоже заполняются Отцом.*

*И мы все вместе синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Обоими командами возвращаемся на свои Планеты. Мы развёртываемся физически в данном зале собою.*

*И выходим из прямого контакта с той Цивилизацией, действуем опосредованно при необходимости. Там уже Кут Хуми будет регулировать. Это Кут Хуми нам сообщил. Мы их вытянули. Они боялись нам довериться. И только тем, что Глава сгорела, они поняли, что не вытянут. А мы им предлагали помощь. Ну, у каждого, свои накопления и привычки. Портал между нами закрывается. Синтез будет идти на две команды, но портал прямого контакта закрыт. Контакт будет октавным. Не буду пояснять, как – пятая степень материи. Но контакт остаётся на команду на весь Синтез, это не отменяется, просто портал прямого обмена закрывается.*

*Мы развёртываемся в физических телах и эманируем всё стяжённое и возожжённое только в ИВДИВО. Пока только в ИВДИВО. И ИВДИВО каждого из нас. Столпы Подразделений могут поплавиться.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Не двигаемся, идём в следующую, буквально пятиминутную, потом перерыв. Не-не, нам надо это отработать, иначе мы не выдержим.

**Практика 4. Первостяжание. Обновление 16-ти Организаций ИВДИВО. Установление 12-рицы на Планете Земля.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на шестьдесят четвёртый архетип материи на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим обновить семнадцать Организаций, от ИВДИВО до Иерархии включительно, явлением новых наименований Изначально Вышестоящего Отца, фиксирующих ИВДИВО или Синтез, в прямой реализации Изначально Вышестоящего Отца нами, с фиксацией двуединых выражений Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза двумя организационными формами. Допустим, ИВДИВО-Воспитание – ИВДИВО-Информация, ИВДИВО-Развитие – ИВДИВО-Разработка, в 14–28-ми вариантах и двух единых, в реализации тридцати вариантов Организации явления ИВДИВО в синтезе 17-рицы каждым из нас. Семнадцатое – это ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в целом, а есть ИВДИВО Кут Хуми. Не тупите, «счётчики»! Вы, наверное, ИВДИВО каждого вообще своим не считаете за Организацию. Так…, ткань, висящая на жерди, на голове, извините.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем семнадцать Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и семнадцать Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Семнадцать, потому что по две Организации у Аватаров Синтеза, а мы фиксируем Огни по Аватарам Синтеза, а не по количеству Организаций.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на первую истинную пра-реальность ИВДИВО шестьдесят пятого архетипа материи, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируемся с шестнадцатью Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, от Кут Хуми до Сераписа включительно. Они стоят в полукруге вокруг нас. Вершина – Отец, семнадцатый. И вспыхиваем 16-ричным Синтезом с каждым: Кут Хуми, Иосиф, Мория и так далее… Серапис, возжигаясь прямым выражением семнадцати Синтезов: шестнадцати Аватаров, семнадцатого – Отца, он тоже на вас фиксируется. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на обновление Организаций ИВДИВО с обновлением оболочек ИВДИВО каждого из нас, обновлением фиксации ИВДИВО на каждом из нас, обновлением ядра Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас и обновлением ИВДИВО пятью степенями материи, стяжённое в начале данной части Синтеза в каждом из нас. ИВДИВО пятью степенями материи – мы достигли этого. Таким образом, 12-рица устанавливается на Планете окончательно, чтоб было понятно.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, на всё данное стяжаем один Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и более того, то есть, кроме данного, Отец ещё более того что-то даёт и делает с нами, непубликуемое.*

*И мы полностью проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом собою, входя в новое выражение ИВДИВО, Должностную Компетенцию ИВДИВО каждым из нас, в пятую степень материи или пять степеней материи каждым из нас, внутреннюю октавность каждого из нас Огнём Изначально Вышестоящего Отца и так далее, и так далее, и так далее, в синтезе шестнадцати Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза на каждом из нас в синтезе их каждым из нас и Изначально Вышестоящим Отцом собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. И проникаясь Отцом, пробуем почувствовать Синтез – новый Синтез, данный вам, раз. Второе – новый Огонь, данный вам. «И будет новый Огонь, мы не умрём, но изменимся» – самый тот случай. Мы уже говорили эту фразу, но на пятой степени материи мы говорим впервые. В пятой степени материи, Октавности, мы не умерли, а изменились, взяв новый Огонь! И ребята другой Цивилизации нам в этом помогли. Иллюзий не стройте, мы им помогали – они нам помогали. У нас октавности не было. На Съезде мы не смогли войти во внутреннюю октавность, а с командой той Цивилизации – смогли. «Взаимопомощь, как фактор эволюции». Мы именно об этом договаривались с взошедшей Главой – несмотря ни на что, помогать друг другу, снося всё на пути. Помогаем. Даже когда она взошла, мы помогаем им устояться и взойти, как она планировала. Называется – Честь Восхождения.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Ровно без пятнадцати семь. 25 минут перерыв.

**1 день 2 часть**

**Отрицание отрицания парадоксов развивает мудрость**

Всё, пожалуйста, тишина, мы продолжаем. Ко мне тут подошли, спросили: первое, – «А это со всеми было или только с нами?» Ну как? Со всеми. Поэтому у некоторых там что-то было с машиной, у некоторых что-то было с телом – со всеми было. Но может быть не обязательно вы это заметили. Лучше не надо, потом (*обращение в зал*).

Каждый отрабатывал своё – в Духе, в Душе, в материи. Всем членам ИВДИВО что-то было. Где, за что, почему, я не знаю. При этом мы старались помочь всем, но вы сами понимаете, что от себя не убежишь. И моя личная дхарма – это самая дхарма из всех дхарм, хотя для другого это выеденного яйца не стоит. Вот для кого-то это выеденного яйца не стоит, а для кого-то это просто трагедия – и только умереть или повеситься. Всё, поэтому…

Да, вот, прям туда, по ряду (*обращение в зал*). Не-не-не, вон, прям туда и по ряду. Кто не успел, тот опоздал, и у́читесь ходить по головам.

При этом я не гарантирую, что у всех что-то было. Я просто говорю, что всем и всех, как членов ИВДИВО, проверили – от Съезда до этого Синтеза. Всех (*чих в зале, смех*).Это для тех, кто сомневается. Как проверяли, чем проверяли, что досталось, для чего досталось, я вообще не знаю. И меня проверили, и вас проверили, и всех вылечили (*смех*).

Всё. Поэтому мы сейчас идём уже по итогам. И мы отстраиваем новый вид материи, пятой степени, которая отсутствовала на Планете, и двенадцатого уровня, которая на Планете отсутствовала, что я говорил.

Вот, я говорю числа… Они Маме понятны. И Мама сейчас просто от счастья говорит, да-а-а! А вы смотрите – опять двенадцатый уровень. Это что? Ну, что такое двенадцать? Это где пощупать? Вообще не знаю, как это щупать. Знаете, в чём проблема? Мы с вами заточены на одиннадцать. Я говорю, двенадцать…, вы говорите: «Да! Где?» Помните? Тебе передали привет… Вот у вас сейчас и у меня такое же состояние: «Ну давай, где привет? Я хочу его пощупать на руках». А на руках ничего нет. Вот двенадцатый уровень для нас, это то, что пока нельзя вообще пощупать.

*Из зала*: – *Вопрос-предложение: теперь люди будут стремиться слиться с Хум, а не с Абсолютом?*

Понимаете? Вот смотри́те – гениальность наших членов ИВДИВО. Гениальность – теперь люди будут стремиться слиться с Хум, чем с Абсолютом? Это гениальный вопрос. Вы знаете, я, не зная, что такое Абсолют, пытался слиться с Хум. А потом в йоге прочитал, что надо сливаться с Абсолютом, и решил слиться с Абсолютом. Если бы я йогу ни читал, я бы так с Хум и сливался, в детстве причём. Я был полный людь, гарантирую тебе, причём такой, комсомольско-управленческой направленности. Я просто не знаю, что тебе ответить. Но я тебе гарантирую, что люди будут сливаться со всей частью, которой только можно. Тогда для тебя другой ответ. Мы тут с дамой поговорили...

Да-да, вот прям, сразу налево или стоим (*обращение в зал*), кто не успел, тот опоздал.

Мы с дамой поговорили одной. Что нужно сделать, чтобы преодолеть старые привычки, там, привязки, там, всякие лично-человеческие плюсы и минусы? Говорили, говорили… Говорили о диалектике, то есть, мы хотели там разработать науку и научность. Поговорили о диалектике… Выяснилось, что диалектику видят, как два противоречия. Ну, это база, это вообще детская база. Я сказал, а возьмите «отрицание отрицания». Ну, вот, куда бы мы ни заходили, я говорю: давайте начнём с «отрицания отрицания». Вот, когда мы два противоречия разрешаем во что-то, нам понятно. Когда мы говорим «отрицание отрицания»… Не, вообще понятно, некоторые сейчас удивительно на меня смотрят… Ребята, удивительно на меня смотрят те, кто понимает, что это, и одновременно те, кто вообще не понимает, что это. Понимаете? Отрицание отрицания любви – это что?

*Из зала*: – *Мудрость.*

Мы с тобой дружим, ладно? По-дружески – идиотикус(*смех в зале*). Прошу любить и жаловать. Но я тебе сказал, мы с тобой дружим, поэтому могу от всей души тебе ответить. Мы на горизонте Любви. Наука…, дурень. Ну, так чтоб запомнил. Отрицание отрицания любви – есмь наука. Правда, полный бред?

Теперь вспоминаем старшее поколение. Такое, дедушки, бабушки… – «И это тебе наука!» Вспомнили? Когда вы вляпались в детстве, а вам говорят, такое старое поколение: «И это тебе наука по жизни, чтоб больше так не делал». Ну, а теперь скажите, что отрицание отрицания любви, это не наука?

*Из зала: – Наука.*

Вот и всё. Но есть ещё один вариант, на который мы потом отрицание отрицанием вышли – а как разработать любовь в себе? Очень просто. А твои части любят друг друга? Ну, в смысле, Душа любит Сознание, Сознание любит Мышление, Мышление любит Тело. А у нас как, только Тело любит или ИВДИВО каждого любит? А я говорю, а другие части не любят? В итоге, возлюбить другого как самого себя, правда? А что такое любить самого себя? Ну, без зеркала ладно, нарциссизм отпадает. В итоге, от того, как части ваши любят друг друга, и в этой единой любви возникает ваша любовь, так вы и любите других – это уже отрицание отрицания любви.

Не-не, я не отменяю тему. Ну, и вопрос: как ваши части любят между собою самих себя? Правда, некоторые ненавидят соседей? Говорят, что это самое настоящее зло. Правда, вопрос? Не-не, это вот вопрос, который вытек из последних практик. Мы идём дальше.

А теперь представьте, что вот так мы отвечаем на любовь (*чих в зале*). Спасибо точно. А теперь вот в продолжение нашего гениального молодого человека, то же самое скажем о мудрости. Чтобы наработать мудрость… Вот любовь – это части любят друг друга. А мудрость – это? Диалектически. Диалектику не я задал, задала дама, которая подошла ко мне с вопросом. Все вопросы на перерыве считаются важными для Синтеза. Сейчас будет ещё один вопрос.

*Из зала*: – *Соорганизация между частями.*

Соорганизация между частями. Это не мудрость, это – взаимоотталкивание.

*Из зала*: – *Опыт? Опыт?*

Опыт – сын ошибок трудных и парадоксов дочь, в том числе. Ну, я тебе ответил. Ответ: **мудрость – это парадоксальность в ваших частях**,согласно диалектике, я сразу скажу. Это не универсальный подход, мы говорили о диалектике. **И отрицание отрицания вашей парадоксальности – есть мудрость.** При этом с подчёркиванием вашей индивидуальности в этом. Только не надо спрашивать, что такое парадоксы, это вот не о мудрости тогда. Мудрость – это ваша парадоксальность в частях. Чем парадоксальнее ваши части, тем для окружающих вы мудрее. Но я могу сказать по-другому – если у вас нет парадоксальности, у вас в ваших частях даже чуть-чуть мудрости нет. Поэтому настоящая… вспомните, аристократа проверяли, чем? Эпиграммами – как глубоко и в точку он сказал. А потом только стреляйся, потому что всё общество из-за этих слов смеётся. И убийство словом было страшнее убийства на дуэли. Оскорбление. Вот это, русская мудрость – парадоксальное выражение мудрости той или иной части. Ну, дамы заскучали, замолчали, глазки вот так у многих стали, и они вспомнили, что им говорили… парадоксально, но факт. Это мудрость.

В итоге, отрицание отрицания парадоксов развивает у вас мудрость, а опыт тянет в прошлое, мешая мудрости увидеть будущее. Поэтому я не согласен с советским определением мудрости в виде опыта. Пусть опыт останется в Сознании, сорок шесть, по-моему, а мудростьбудет в Истине, чтобы видеть будущее и идти дальше. Опыт у нас хранится в Сознании, кто не знает. С мудростью сейчас не совмещается. Сознание действует, каким огнём?

*Из зала*: – *Истинности.*

Истинности. Вот истинность, чтоб пристроиться опытом, мы можем взять – истинность. Но **истину** настоящим опытом мы взять не сможем. А мудрость – это парадоксальность,выводящая на истину, на истинный взгляд, так попроще будет, как любили это раньше говорить. Забыли. Но это вот тот вывод, который идёт из ИВДИВО. И мы должны вот такими вещами начать оперировать, я подчеркиваю, о диалектике. Просто подошли, спросили с точки зрения научности.

Можно взять любую другую тему, я просто привязался к тому, о чём у меня спрашивали на перерыве. Но, когда мы вошли в новые организации ИВДИВО, нам теперь нужно выработать новый стиль жизни с этими организациями, то есть, по-другому относиться к себе и к тому, что мы делаем. Видите, опыт и мудрость, вроде бы и в пятой расе одинаково, а на самом деле опыт – это сознание, это вообще другое. То есть, нам надо в голове по полочкам уложить, где что есть, чтобы правильно идти дальше.

Мы считаем, что мы правильно занимаемся Синтезом, а вот так сейчас скажи что-нибудь навскидку, и получается, что мы неправильно связываем и неправильно иерархизируем ту или иную данность – вот как опыт и мудрость. Понятно, что мудрость зиждется на опыте, не бывает мудрость на пустом месте. Но мудрость – это не опыт.

Сейчас парадоксальность вам скажу. Мудрость – это отсутствие опыта. Кто спросил, что такое парадоксальность. Настоящая мудрость бьёт с отсутствием опыта. А мудрость на основе опыта – это учёный, шутка, шутка, но не мудрец. И ходит «кот учёный» …, убираем слово «кот», по златой цепи мудрости, или опыта. Наверное, опыта. Ладно, Пушкин был Посвящённый, ещё тот стиль. Но он себя называл интересно, в общем, так что, можно интересно всё анализировать. Закрыли мозги.

**Парадокс истины –**  **у Аватаров Ипостаси** **появился «каждый»**

Не-не, мы идём дальше, я иду дальше, я знаю, к чему веду – у нас, фактически, следующее стяжание. Если мы сейчас стяжали шестнадцать организаций ИВДИВО, кто ещё что заметил новенького, вышедшего после Съезда, в срочном порядке изменённого, на вас направленного, вам помогающего, вас защищающего, но мы это вообще нигде не стяжали.

Даже организации, честно скажу, до нас стяжали, хотя не в такой стезе. Но был Синтез, где я попросил срочно стяжать, иначе вот прям надо было срочно защитить физику. Аватаресса занималась, она стяжала – и физику защитили. Какая разница, где. На Синтезе. Но есть одна вещь, которую никто не стяжал. Её Папа сказал: «Ну, вот это вы попотеете на Профессионально-Парадигмальном» – и мы дошли с вами. И вот сейчас мы вас проверяем, что новенького.

*Из зала*: – *Сердца обновились.*

А?

*Из зала*: – *Сердца обновились. Они стали ИВДИВО.*

Не трожь сердце. Оно только успокоилось. Только мы с Цивилизацией закончили. Не-не, они продолжают с нами участвовать, но там у них по-своему.

*Из зала*: – *Компетенции.*

Компетенции. На Съезде мы стяжали 64 Компетенции, но это стяжено. А я сказал то, что мы не стяжали. Может быть, кто-то на Синтезах стяжал, но мне не доложил. Я вполне согласен, что стяжали, но вот с Аватарессой мы это не стяжали. Аватарским уровнем я…

С учётом того, что вы даже не поняли, о чём я, скорее всего вообще никто ничего не стяжал. Ась?

*Из зала: – 64 ядра Синтеза вокруг Ядра Синтеза.*

Ещё раз?

*Из зала: – 64 ядра Синтеза вокруг Ядра Синтеза.*

Не, это даже в июне было, у белорусов.

*Из зала: – Новое название должностей?*

*Из зала: – Новое название проектов.*

Чю! Чю! Чю!..

*Из зала: – Октавный антропный принцип?*

С каждым связанно! **На каждого влиять стал.** Это я уже грубую подсказку сказал.

*Из зала: – Восемь миллиардов.*

А? Что восемь миллиардов! У кого есть восемь миллиардов? Девочка просит (*смех в зале*).

Я спросил, на каждого – это восемь миллиардов? Я так понял, что она просит столько денег (*смех*).

*Из зала: – На каждого включаются эманации восьми миллиардов.*

На каждого включаются эманации восьми миллиардов. Маловато будет!

*Из зала: – ИВДИВО каждого?*

ИВДИВО каждого, раз! Продолжай.

*Из зала: – Всё*… *(смех).*

*Из зала: – Аватар-Человек-Субъект появился.*

Аватар-Человек-Субъект появился, уже хорошо. Но это в тех организациях, что мы стяжали. А где появился каждый?

*Из зала: – У Аватар-Ипостаси.*

О! У Аватар-Ипостаси появился каждый! А до этого **«каждого»** у Аватар-Ипостаси не было! Вы не чувствуете сдвижку Сознания в этом? И Парадокс Истины. Ещё раз: у Аватар-Ипостаси появился **«каждый»**! А до этого даже «каждый из нас» у Аватар-Ипостаси отсутствовал! Вы не чувствуете в этом сдвижку всей Парадигмы ИВДИВО, сумасшедшую? Если раньше мы были только у Аватаров Синтеза, а у Аватар-Ипостасей **«каждого»** не было.

Зависли… Я поэтому с вами говорил о диалектике. Я вам диалектически ответил. Но! Если каждый появился у Аватар-Ипостаси, в скольких вариантах «каждый» появился у Аватар-Ипостаси? Леди… Я бы дал больше, поэтому сразу скажу…

*Из зала: – Мало.*

Я бы дал больше. Сколько там будет? Кто-то прошептал правильную цифру?

*Из зала: – В 64-х вариантах.*

В 64-х вариантах. Во! Вы не читаете Распоряжения или читаете невнимательно! Во! Очень хорошо, Отец вас проверил! И для кого он указы пишет? **У нас 64 каждого – у каждого Аватар-Ипостаси свой каждый.**

Вы сейчас над собой будете смеяться. Проблема в том, что в ИВДИВО каждого теперь входит 64 вида «каждого» из вас. И раньше было ИВДИВО каждого – это вы и ИВДИВО! И какой, вы! И с вами, сами знаете, что. Ну, что поставите, то и будет. Ну, всё ровно, какой вы – вы и ИВДИВО. А теперь «вы» в 63-х вариантах «каждым» отстраиваетесь по полнойпрограмме, апотом с ИВДИВО! Чувствуете разницу?

То есть, ещё раз:у вас было ИВДИВО каждого и всё равно, какой вы. Ну, в смысле по- русски – хрен редьки не слаще.Какой вы в ИВДИВО каждого встанет, такой и есмь. И какой есмь, с тем и работаем.А теперь 63 варианта Аватар-Ипостаси отстраивает каждого. Слово, по полной программе, это даже мило звучит. А потом отстроенный «каждый» на 63-й вариант, стыкуется сИВДИВО каждого. 19-50

И срочно, в сопротивлении космическому воздействию «тёмных сил» … Вот это я не шучу, я специально это подчёркиваю – на Внутреннюю Философию мы настолько высокую вещь стяжали, (*чих*) спасибо, на Съезде. Во, всё прошло нормально. Что на Внутреннею Философию на нас вышли космические «тёмные силы». Ну, там есть накопления, иже ужасные, называется. Мы их никогда не трогали, они нам никогда не нужны были – мы их пройдём, сожжём. Ну, они есть, они показались. Мы с вами раньше работали, чтоб на Планете, вокруг нас, в Метагалактике не было «тёмных сил». И нас никогда не учили смотреть в Космос. Спасибо точно (*чих*)*.* Смог ведь!

А вот из Космоса решили нас тронуть те накопленные «тёмные», которые там остались. А у нас свобода Воли. Их Отец не трогает, они гуляют по Космосу – их проблемы. Они нас больше трогать не будут, потому что у их нет больше проблем – они сгорели! Они сгорели, называется. Может быть, там другие остались, которые помнят, что сюда лезть не надо, может быть, ещё полезут, не знаю.

Но! Чтобы было неповадно – раз, и чтобы вы были готова – два, мы тоже готовы! Ну, мы хотя бы эти процессы чуть-чуть замечаем, и то иногда напоследок, когда ты уже вляпался. Нам ввели 64 Аватар-Ипостаси, которые будут теперь нас строить и обучать **каждого**. А раньше было запрещено к ним появляться.

## Высшая Школа Синтеза каждого – это ваше развитие в веках

Но! что бы строить, появляется Высшая Школа Синтеза **каждого**. Вопрос к вам: что это такое?

*Из зала: – Это та организация, которая была стяжена из 64-х организаци*й.

Не-не, ты организации и не трогай. Высшая Школа Синтеза каждого, то есть у тебя – имя, фамилия, ты сам знаешь. Высшая Школа Синтеза, твоя – это что такое? Моя, её, её (*ведущий показывает на Служащих, сидящих в зале*). Это что такое? Это разные Школы.

*Из зала: – Всё, чему ты научился?*

Нет, если то, чему ты научился, это уже не Школа, это ты уже прошёл. Самый простой ответ: это **твоё обучение в веках!** Ты сейчас такой, через несколько тысячелетий ты должен стать другим. Несколько тысячелетий… десять тысяч лет – Служащий, сто тысяч лет – Ипостась. Высшая Школа Синтеза каждого – план обучения в тебе Служащего на десть тысяч лет, Ипостаси – на сто тысяч лет. Учителя – на один миллион. Владыки – на десять миллионов.За Аватара ничего не могу сказать, это сразу становится тайной. Ну, я и на Аватара согласен, на сто миллионов лет. Высшая Школа Синтеза каждого – и там есть план вашего развития накаждого.

Я – Аватар Синтеза, на своём горизонте не имею право говорить. То есть, я могу говорить только до Владык, ладно? Ну, вы и думайте и за Аватара, и за Отца или Мать обязательно. И Высшая Школа Синтеза каждого – это ваше развитие в веках. И причём с вашей ещё свободой Воли. Вы где-то можете план исполнить на десять тысяч лет за одну жизнь, как мы в этой жизни, за двадцать лет Синтеза, исполнили план на несколько миллионов лет (*стряхивает руками*) и сказали: «Так и было!»

Не, мы продолжаем развиваться – я хочу до миллиарда дойти. Не «хватат» сил – надо больше! Но кроме Плана Синтеза у нас есть ещё План Синтеза каждого. Есть Высшая Школа,где вас школят…, ладно, вышкаливают. Это Вышколенный Синтез каждого. Не путать с нашей наукой вышколенность. Где вас вышкаливают из того, что вы есмь, в то, что по Плану Отца должно быть. Причём, невзирая на воплощения, личности, гендерности и всё остальное – учитывая всё это. Но с каждым этапом… у вас же восемь жизней? Семь? Шесть? Пять?

*Из зала: – Шестнадцать!*

У кого сколько. У него шестнадцать – сочувствую. У меня восемь, мне легче – за одну жизнь больше проживаю. У него, восемь человеческих – вначале девять раз по-человечески, (*движение рукой что обозначает: вот ты попал!*), а потом семь раз по-компетентному. А у меня – один раз по-человечески и семь раз по-компетентному. Помнишь, масленица? У меня – раз, два, раз, два. А у тебя – раз, два, три, четыре (*знак рукой*),масленица!(*Смех*). Два на четыре – восемь! Четыре на четыре – шестнадцать! (*Знак рукой*). Ну, масло твоё, мне не надо чужого! До грамма отдаю (*смех*).

Шутка, ну, ну, поэтому, кто хочет, пожалуйста, шестнадцать! Это к Фаинь! Там есть инстру́мент, который я однажды испробовал (*показывает руками на форму дубинки, вытягивает руки*) и поэтому стараюсь идти к Кут Хуми. И становлюсь Аватар-Субъектом у Кут Хуми – там шесть жизней, максимум, восемь. А товарищ попросил шестнадцать – это к Фаинь! Там шестнадцать жизней Человек-Субъект... Человек-Субъект, кстати, шестнадцать, а Аватар-Субъект – восемь. Ну, и инструмент хороший для 16-рицы Человека-Субъекта (*посылает воздушный поцелуй*). Чувствуете, как важно правильно знать Синтез и говорить корректно? Поэтому во всех организациях Аватаров Синтеза мы поставили Аватар-Человек-Субъект. Поэтому неизвестно, что из вас выйдет, раз, а во-вторых, есть ещё другая проблема. Это вам ответ (*обращаясь в зал*). У нас был Человек 16-рицы. И если Человек-Субъект – 16-рица, это сразу к Фаинь. А к Кут Хуми – никого. Кто-то понимал это? Я понимал. Отец сказал:

– Не трожь, и смотрел на вас.

Я говорю:

– Ну, Аватар-Субъект…

– Не трожь! Человек-Субъект, 16-рица.

И только на Съезде мы дошли до пика. Он говорит:

– Ладно, трожь!

Ну, как напишешь? Человека нельзя убирать, иначе у нас будет Аватар-Субъект – какое-нибудь чудовище. Уже было у нас это – написал Аватар-Субъект, и начали демоны его развивать, говоря, что это самый лучший Человек. Ну, Души нет, Частей нет, но будущий Аватар! Главное, что Души нет, а Интеллект есть. Ну, сразу появились.

Не о вас, не о вас, не к вам (*в зал*), я говорю об «он!» А ты – «она». Ну, ещё бы…

И в итоге мы нашли формулу Аватар-Человек-Субъект. Вы не представляете, сколько Цивилизаций обломалась! Сколько когтей отошло от нашей Планеты, со страхом их потерять. Сколько перьев летало по Солнечной системе – троицейАватар-Человек-Субъект.Мы, пока вычистили (*стряхивает руками*) это перинное создание в Солнечной системе, запыхались – выжгли просто всё. Не ангелов, они живут своей жизнью. Перья, которые остались от тех, кто хотел нами потрапезничать – сгорел. Не человек, но хотел быть Аватаром – не выдержал свою подготовку. Отрицал в себе ангела, а не имел права – он должен был из ангела стать Аватаром. Мы же были не против. Поэтому Отец не разрешал вводить Аватаров.

А теперь Аватар-Человек-Субъект. 16рица – умный понимает, 8-рица – умный понимает, а дуракам закон не писан. Всего-то три слова: Аватар-Человек-Субъект любой организации. И ты выбираешь – ты 8-ричен или 16-ричен.

А у вас как? Не-не-не, не надо мне отвечать, вы себе ответьте. А вы как, на 8-ричную жизнь настроены? Но тогда у вас напряг сразу, потому что человеческая – один, семь – компетентного. То есть, у вас 100 делим на восемь…

*Из зала: – 12,5% человеческого…*

12,5% человеческого… 88, округлим – 88-й Синтез Компетентного. Выдержите? Фух!

Вы там прям настоящая Компетенция! Где даже на уровне Посвящённого жертвовать собою – это нормально, это не значит, что-то терять. А то у всех слово, жертвовать – это символ потери. Да вы что?

## Высшая Школа Синтеза каждого – только отдав, ты усваиваешь

Настоящая жертва, она не в потере. Она в жертве, которое вы всё жертвуете. Это отрицание отрицания. Я ничего не буду пояснять… Не-не, на самом деле, это глубокая мысль. Жертва должна ещё принять вашу жертву. Если принимает – она развивается, если не принимает – у неё проблемы. У вас тоже. Как, а все не берут? Не-е-е-т. Многие жертвы бегают от жертвы – от жертвенности. Когда ей жертвуют, а они это не берут. Потом говорят, я восхожу сам, бегу и впитываю непонятно что – только не жертва. А что жертву не впитываешь? Как, это же опасно. Это же жертва! Мы же тогда чувствуем себя нижестоящими. А Отец вышестоящий нам? Да. Он нам жертвует или отдаёт? Если вы подготовлены на нужную степень – отдаёт. А если вы ещё готовитесь на эту степень – то жертвует.

И всё зависит от ситуации на момент происходящего. При этом, если мы встречаемся между Компетентными и выравниваемся, ну допустим, только Ипостасями, только Служащими, только Владыками – мы друг другу отдаём, независимо от подготовки. Только Учителями Синтеза. Независимо от подготовки мы друг другу отдаём. Вот, если мы встречаемся с менее компетентными по вопросу и нужно подтянуть, а ты понимаешь, что отдавать невозможно... То есть, нельзя отдавать не равному. Отдавать можно только равному. Поэтому, если всех нас утвердили Учителями Синтеза, мы друг другу можем отдавать. Взаимопомощь, как фактор эволюции. А если вы Учитель Синтеза, а рядом Ипостась Синтеза, и он не в теме или она, мы можем только жертвовать. Если он в теме – вы равностны на тему. Ну, допустим, Служение в ИВДИВО, знание Синтеза, выражение Кут Хуми, явление Отца. Этим вы равны (*хлопок*) – отдаём друг другу. Это о каждом.

Кто не помнит, я рассказываю тему, Высшая Школа Синтеза каждого. Это не когда вастолько тянут, а когда вы тянете других. Принцип простой: родился сам – роди другого. Обучился сам – обучи другого. Пока на то, что тебя научил Кут Хуми, ты не обучил других, тебе не засчитывают, что ты обучился. Пока я, как Аватар Синтеза, не вытянул и не обучил других Владык Синтеза вести Синтез, мне не засчитывали, что я правильно работаю, как Аватар Синтеза.

Что зависли? Высшая Школа Синтеза каждого. Я просто о себе, потому что не знаю, что сказать о вас. У каждого из вас свой сленг, такой же. И на любое **наше** место должен прийти **другой**, которого мы обучили. Если мы не обучили, не подтянули, не подготовились к тому, что в любой момент кто-то другой вместо нас придёт и продолжит дело, мы вели свою жизнь некорректно. Неважно, посвящённую, служескую, аватарскую или владыческую.

И надо заранее предусматривать, что есть технические, биологические и иные катастрофы, и заранее готовить себе смену. Но это не значит, что ты должен готовиться умереть. Не дай бог. Надо защищать свою жизнь донельзя и всем отвечать, максимум, что нельзя, и только Отец имеет право. Ну, это понятно, что Отец, это даже без слов, имеет право. Пути же господни неисповедимы? Поэтому готовить надо с малочку. То есть, сразу же.

А у вас? Высшая Школа Синтеза каждого. Вас обучают – вы обучаете. Кто не помнит, стандарт Синтеза – только отдав, ты усваиваешь. Тебя обучают? Только отдав, ты усваиваешь. То есть, ты не отдал – ты не усвоил. Ты взял, но не усвоил. Высшая Школа Синтеза каждого.

*Из зала:* – *Мы стяжали на Съезде Части, Насыщенности, Компетенции и Организации каждого. Это соотносится этому?*

Это об этом. Это об этом. 64 организации каждого. Это об этом, но мы стяжали вообще. Это было для Съезда, просто введение их в нас. То есть, Отец посмотрел, можно ли это в нас укреплять. А на этом Синтезе мы должны с вами стяжать поконкретнее. Ну, мы объясняемся, что это. Ладно, со школой понятно.

## Цивилизация каждого

Цивилизация каждого. Да, прямо так и называется – Цивилизация каждого. Если в пятой расе было Цивилизация всех: римская, византийская… А сейчас, Цивилизация каждого. О мудрости не надо. Ну, я понимаю, что вы скажете: «Моя цивилизованность». Я очень корректно спрошу, а в чём она? Потому что у нас слово цивилизованность, это абстракция такая. Простой ответ, ладно? Там прямо написано это… А какой вы Аватар-Человек-Субъект? А какой вы Аватар-Человек-Субъект? Цивилизация каждого – какая степень материи у вас? Какие виды, типы, архетипы материи вы несёте, держите, действуете собою? Какая степень жизни ваша? Пятая – Учитель Синтеза или вторая – Посвящённый Синтеза. У меня должность – Учитель Синтеза. Пока ты в должности, ты Учитель. Ушёл с должности, ты… Цивилизация каждого – ты кто, уйдя с должности? Понятно, да? За должность не прячемся. Потому что Цивилизация, это четырнадцать, а должность, это шестнадцать. Должность в ИВДИВО каждого, ты – Учитель Синтеза. А в Цивилизации каждого, вне должности, ты кто?

И когда придёт какая-то проверка или «чуча», и тебя оставят без должности, чтобы ты проверился сам. А иногда Аватары оставляют тебя один на один с какой-нибудь чучей, где ты сам должен справиться, чтобы подтвердить, что ты созрел, что усилия в тебя вложены не просто так, и ты готов преодолеть сам себя, неважно в чём. Ну, самое страшное – пожертвовать собой. Чтоб у вас сразу смерть. А здесь не имеется в виду это. Обстоятельством, временем, событиями, ещё чем-то… Чем могу, тем и думаю (*смех в зале*).

Я боюсь сказать это на этом уровне, потому что это слово относится к третьему, а мы о четырнадцатом. А на третьем, да. Ну, мы тут сказали слово третье – из трёх. А мы на четырнадцатом, где Цивилизация из девяти. Из двух, ладно, для вас из двух. Для меня, из трёх. ЭПэ – у меня три (*смеётся*).ЭП – это две, а ЭПэ – это три. Я по-русски. Это просто попытались этим пожертвовать. Этим жертвовать не надо. Лучше возьми себе. Прямо, вот, от всей души. Понятно, да? Ещё раз, жертвовать финансами не советую. Категорически. Отец не принимает это за жертву. Он говорит, это слёзы Матери. Весь наш **сумасшедший** объём Энергопотенциала, какой бы вы богатый ни были, хоть миллиардер, сидячий здесь, это слёзы Матери. ЭП не жертвуют – его накапливают.

Лучше пожертвуйте что-нибудь цивилизованное, там, Жизнь Ипостаси, чтобы стать Учителем. Что вы деньги жертвуете? На, тебе копеечку. Современный сленг…, центр Симферополя. Привезли Мощи к нашему Синтезу, Сергий Радонежский – Мория в городе (*смех в зале*)! Идём ночью по Симферополю, натыкаемся на памятник. Думаем, кто это, в темноте не видно. Подходим – Сергий Радонежский. Мория смеётся и говорит: «И здесь нашли» (*смех в зале*). Цивилизация каждого – просто притянулось даже. В центре города есть памятник Сергию Радонежскому, где парламент, справа, возле музыкальной школы. Справа от парламента. Ориентировку не дам, сами додумаете. Через дорогу.

Анекдот. Это Цивилизация каждого. Вы должны сейчас тему поймать в голове, и тогда мы с вами ментально едины – Цивилизация каждого. Схему в голове не поймали, ну как я вам объясню, где? Парламент – известная точка в городе. Найти легко. Дальше схема вертится в голове, вы по схеме дойдёте сами. Это Цивилизация каждого. Если по схеме в голову не взяли, вы не дойдёте никуда никогда, и в Цивилизацию каждого входить ещё надо. Объяснил?

И вот, всё, чем вы владеете, везде – это ваша Цивилизация. Везде – это, чтобы вы применились и нашли ориентировку, куда дойти.

Пример: Экополис 12-го архетипа, пятый вид организации материи, четвёртый квартал – здание Византия. Ну, 12-й архетип может, вспомните. Пятый вид организации материи, вы зависнете, скажете почему? Ну, ладно, пройдёт. Хотя бы название вспомните – Причинность. Что там называется дальше, сами вспомните. Почему четвёртый квартал? Я объясняю, что такое Цивилизация каждого. Да не шучу я сейчас! Я вам чёткую ориентировку дал.

*Из зала:* – *По четверице?*

По четверице. Вам на предыдущий случай. За Цивилизацией сейчас выйдем на что-то. Византий! В восьмерице – четвёртый горизонт! Краснодарцы! Кто не ответил, я вам сочувствую. Ипостаси, троеточие, по-русски, многоэтажное… от Византия (*смех в зале*). Объяснил, просто? Цивилизация каждого. А, от Византия в четвёртой степени.

*Из зала: –* *Четыре этажа.*

Четвёртый же квартал. Третий не найдёте. Объяснил? Правда, просто? И сложно. Кстати, почему квартал? Ну, у них это так называется. Кстати, почему Причинное, пятое? Теперь сможете ответить. Говори!

*Из зала*: – *Пятый сверху.*

Пятый сверху. Молодец. Молодец, слушайте! Голова Краснодара. Пятый сверху. Снизу пятый.

*Из зала*: – *Четвёртый снизу (смех в зале).*

Молчи, крымчанка! Ладно, кто не знает, Отец идёт вниз, и отсчёт любых Аватаров идёт не сверху вниз, а снизу вверх. Кут Хуми – один, Византий – пять, Иосиф – два! Два! Крымчане! (*смех в зале*). А квартал, при этом, семь. А Византий – четыре, потому что Иосиф отвечает за Аватара, Византий за Ипостась. Господя! Цивилизация! Экополисная. Для многих специалистов экополисных, то, что я сейчас сказал, будет новость. Изучаем квартал Экополисов (*смеётся*). Двигаемся дальше. Я краснодарцам подсказал.

## Наука каждого

За Цивилизацией ниже, что у нас? Дальше пойдём быстрее. Наука каждого. Мы сегодня говорили: «Тебе это наука!» А что для вас есть наука? Риторический вопрос.

Империя каждого. Какой вы имперец или имперочка? Имперочка больше нравится, имперец… Ну, а деваться-то некуда. Не знаю, какой. Империя каждого – с чем связана? С ипостасностью понятно. Давайте об Империи, а не об ипостасности. И о Хум не надо. Что такое Империя каждого? Подсказка, самое простое, Огонь каждого. Какой Огонь – такой имперский. Империум – Огонь. Империо – Огонь, на самом деле, или Пламя. Огонь каждого. Вас в Империю определяют по огню каждого. Сейчас мы с вами стяжали Огонь Изначально Вышестоящего Отца – фактически поработали на смену импера каждого, огня каждого.

Надо предложить БРИКС ввести валюту Импер – Огонь. Во, будет работать! Это для тех, кто нас пишет. А то они думают, как её назвать, хотят Брикс назвать. Назовите Импер! Нагло, со вкусом – все будут бояться.

*Из зала: – Предложите им.*

Предложил, они нас слушают. Главное, чтоб взяли. Они не всё берут, что им предлагаем, бояться. Хотя потом видят, что были правы, но уже потом.

Я «Сириуса» предлагал делать в 1994-м году. Только мы называли это не «Сириус» – Экополис. Сделали в 2016-м, по-моему, или десятом. 16-18 лет – и получилось. Не-не, то предложение они может быть и забыли, только ментальный фон и матрица, что надо сделать, осталась. Мы ж Посвящённые, идеи Кут Хуми не исчезают. «Сириус». Первичная идея Кут Хуми – Экополис детей. Какая разница, как его называть? Ну назвали в честь звезды. Мы назвали его Экополисом. Зато у нас детские Экополисы по всем Архетипам материи появились. Работаем.

Это Цивилизация каждого, Наука каждого, Империя каждого и, самое счастье, Партия каждого. У всех и улыбка, и оскомина в глазах. Что и Партия? Да-а. Да-а. Не Конфедерация каждого – Партия каждого. Вы какую партию с Изначально Вышестоящим Отцом ведёте? Не шучу, вообще не шучу. А какую партию вы с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми ведёте? Он же вас обучает, значит он обучает так, как вы можете обучаться, и так, как вы действуете, это ваша партия. А дальше вообще наглость, а вы в Партии, чтобы партию каждого вести? Это риторический вопрос. У нас свобода воли, мы никого не обязываем вести партию каждого с Изначально Вышестоящим Отцом. За исключением госслужбы. Партию ведь нам поручил Отец создать. Никогда не думали, зачем? Я нашёл, зачем. Чтоб у каждого была своя партия с Изначально Вышестоящим Отцом. Ну, как партия в шахматах.

*Из зала: – Или партитура в музыке.*

Нет, партитура в музыке у нас будет дальше, у нас ещё Искусство.

Дальше, Октавно-Метагалактический Синтез каждого, нет? Или да? Или нет? Всё просто, сколько видов организации материи, какого архетипа на вас, в вас и через вас для других? Сколько видов организации материи и из какого архетипа на вас, в вас и для других вами? ОМ Синтеза каждому или каждого. Не-не, это только теоретически легко. Практически это всё совместить крайне сложно.

И последнее, что мы сегодня уточним, это? Ниже, ниже. Культура каждого? Ну, Культура каждого, в общем. Какая она у вас? Этика, этикет, эстетика. Помните, главное, чтоб костюмчик сидел? Язык, риторика, взгляды, взаимоорганизация. Какая Культура? Вообще не шучу. Причём каждого. Не культура, вообще, не спрячешься, что народ так делает. Народ пускай делает – каждый не обязательно. Народ – это массовая культура, а каждый – это ты сам за себя отвечаешь. Я вам показал, как делать не надо. Съезд… – бальное платье и кроссовки. Дама вырядилась по дресс-коду. В современной культуре – да, в культуре каждого – категорически нет. Смотрелось ужасно. Можно и без каблуков, лодочки есть. Да не шучу я. Некоторые говорят, у неё даже юбки не было. Зачем приехала на Съезд? Сказали подготовиться, сказали дресс-код. Никто не сказал какая юбка, какие туфли, какое чего и какого бренда – это всё бред для нас. Но элегантность дамы должна быть? Вот такие кроссавики́! И вот такая юбочка, да? Кросс-кантри на паркете ИВДИВО... Кантри не будем пояснять. Музыканты меня поймут. Культура каждого. Кросс-кантри на паркете ИВДИВО, ладно. Культура каждого.

И дальше по списку до Иерархии каждого.

Вы просто устали уже. Надо стяжать, а иначе вы уже не выдержите меня. Вы уже на меня смотрите с каждым шагом злее. Я просто хочу оставить добрые отношения, чтоб доехать до гостиницы. Или хотя бы дойти (*смех*).

*Из зала: – Можно вопрос?*

Да, вопрос.

*Из зала: – Окно можно открыть?*

Окно можно открыть. Попробуйте. Я не против, только согласуйте с соседями. Я понимаю, я понимаю, что у нас 24, там 36, посередине будет 28. Но оттуда прохладно, да? Ладно. Живём. Там, говорят прохладно. Сейчас посмотрим. Вдруг поможет.

## Компетенции каждого

После Иерархии каждого, кто помнит, какая там ещё 8-рица? (*За окном звук набирающего скорость автомобиля*). Это ваши мозги завелись, работают. В этой жаре они не могут сильно работать. Представьте, что вы на Звезде, а думать надо, иначе сгорите.

*Из зала: – Навыки, умения.*

Навыки, умения позже. Мне вначале надо что-нибудь до навыков и умений. Я не стал уточнять какие, потому что чисто вот в этой фразе там это отсутствует.

*Из зала: – Должностные Компетенции каждого.*

Должностные Компетенции каждого. Размечталась, у тебя одна Должностная Компетенция на один год и не входит в этот список – это сразу к Отцу. Там Компетенции каждого, а не Должностные Компетенции. А какие там Компетенции?

*Из зала: – Октавные.*

Молодец. Восемь Октавных Компетенций. От Октав-Должностной Компетенции до Октав-Посвящения и от Октав-Виртуозного синтеза до Октав-Прав синтеза – 16. Восемь Октавных и восемь насыщенностей, восемь Октавных. Потом восемь Метагалактических Компетенций, от Метагалактической Должностной Компетенции до Метагалактического Посвящения. И от Метагалактической Виртуозности до Метагалактического Права синтеза. И потом восемь Метапланетарных. Метапланетарная Должностная Компетенция каждого – хочу уточнить, что это для вас? Метапланетарное Посвящение каждого – это понятно. Метапланетарный Виртуозный синтез каждого – что это для вас? Метапланетарные Права синтеза каждого – это понятно.

Итак, разберём только два пункта. Метапланетарная Должностная Компетенция каждого – это что? Ребята, я могу все 64 разобрать, но я боюсь, что… Я уже на девятом пункте понял, что надо смываться уже. Поэтому оставил два всего, чтоб поместилось в десять, потому что у нас двенадцать уровней материи всего. Метапланетарная Должностная Компетенция каждого… это? Кто-то скажет?

Ответ: это то, что вы делали для Планеты в первой практике. Это ваша соорганизация с Планетой Земля или Солнечной системой, Галактикой и Метагалактикой. **Мета**планетарность – это Метагалактика на Планете вашей Должностной Компетенцией. Что мы для Планеты, в Планете, для природы, на Планете, в Метагалактике делаем? В синтезе Планеты и Метагалактики. Ядра Синтеза – Метагалактические, Планеты – наши. Метапланетарные Ядра Синтеза в Планете. Наша первая практика с Ядрами Синтеза, это была Метапланетарная практика. Вы могли дотянуться до Октавности в этом, но тогда это была Октав-Должностная Компетенция. Чем отличается Октав-Должностная Компетенция от Метапланетарной с теми же Ядрами Синтеза?

*Из зала: – Взаимокоординация с этими материями?*

Взаимокоординация степенями материи, степенями. На самом деле можно проще сказать: в Метапланетарной – Синтез, Планета – 125 Ядер, эманируем. В Октавной – Синтез, 12 уровней Синтеза. По 12 уровней 125 раз эманируем. В каждое Ядро по 12 уровней и 125 Ядер – и эти 12 уровней чувствуешь. Просто Метагалактическая Должностная Компетенция – 125 вихрей через 125 Частей. Метапланетарная – 125 Синтезов, мы, Планета, Ядра. Три вида Должностной Компетенции, которой вы проникались в первой практике. Какой вы проникались, сами знаете. Могли любой, я тут не ёрничаю. Три вида Каждого. Но вы в Должностной Компетенции, у вас она обязательно работала или Октавная 12-ю уровнями Синтеза, или Метагалактическая 125-ю Частями, или просто сквозь тело на 125 Ядер Метапланетарная Должностная Компетенция. Объяснил? Так проще.

Виртуозность Метапланетарная каждого – из 125-ти различить. Ну, хотя бы 10 из них, а не **ваще́** 125 из меня. Это 125-е, это 124-е, это 123-е – Виртуозный Синтез. Вообще, как направил 125 потоков? Это не Виртуозность – это просто отдал, так отдал. Намёк понятен?

Виртуозность, это когда, хоть какие-то из них, ты посопереживал, так выразимся. Значит, сопереживал какими Частями из 512-ти? 125 отдал, ну, хотя бы десять из них выяснил, и посопереживал двенадцать уровней иерархической специфики материи. Это чем, в каждой из 125-ти? Ну, двенадцать, в целом. Чем? Можно огнеобразами, можно разработками, можно фундаментальностями. Ещё чем?

*Из зала: – Ядрами Синтеза.*

Ась?

*Из зала: – Ядрами Синтеза.*

Огнеобразы. Шестнадцатый – Ядро. Ну, понятно, почему. Ну, ещё чем-то. У нас восемь 16-риц, я назвал три, остальные пять вы не вспомните. Ну, хотя бы от Человека до Посвящённого. Ой, до Ипостаси – двенадцать. ИВДИВО-реализации, нет? Да? Нет? И я не вспомню. Вы скажете: «Как двенадцать уровней Октав-Должностная Компетенция от Человека до Ипостаси?» Ну, вот так, это тоже даёт континуумность своих отношений. Ипостасная Континуумность Империумного Огня – 12-уровневая Иерархизация Октав-Должностной Компетенции. Только я сказал, вот, почти Станцу, хотя слушается, брр, ну, простенько. Не повторю. Ипостасная Континуумность Империумного Огня – почти такой же, а может и то же самое.

В итоге, вас вот так 64 раза отстроили и на 65-й сложили в «каждого» и сказали: «Так тому и быть». Все согласны? Идём к Отцу. Вас 64 раза отстроили – это в разных вариантах. Потом скажут: «Ты, как каждый – вот такой!» Это Компетенция Отца. А у вас профессия «Отец», правда? Это прям, ваша Компетенция. И вот, вы на себе почувствуете, что такое быть каждым.

*Из зала: – А можно ещё в восьми вариантах жизни от Человека до Отца?*

Ты хоть выдержи эти 64. Не может. У тебя генов всего 64. Войдёшь в 65-й – даже «скорая» не поможет. Ну, ты как медик, понимаешь, о чём я. Уже медик и уже понимаешь (*смеётся*). Не надо напрягать судьбу. Но раз молодой человек спросил… Вначале, выйдя к Отцу, вы должны уточнить, вы там кто: Человек – это одни 64 вида «каждого», Посвящённый – это другие 64 вида «каждого», ну и так далее. Допустим, вы все Учителя… Я помню, что здесь и Владычицы Синтеза, и Владыки есть – это пятый вид «каждого». Поэтому Папу спросите, а каким «каждым» вас строят. У меня невезуха, даже спрашивать не надо – меня сразу будут строить Аватаром. Не выдержу… Синтез есть кому продолжать (*смех в зале*). Ну, так честно. Честно идя к Отцу в зал за «каждым», лучше даже подписать завещание (*смех в зале*). Я знаю, что вы не успели, поэтому мы все выйдем оттуда (*смех в зале*).

Ну, на будущее лучше быть готовым, потому что с некоторых из вас я эти гадкие мысли ловлю. А если…, даже если один подумал – отвечают все! Вы чего делаете тут? Чего-то у вас по жизни не сложилось – ну и хрен с ней, с этой жизнью (*смех в зале*). Живи дальше. Что у тебя не сложилось? Да, наоборот, периодически надо всё отпускать, всё посылать, всё завершать и идти дальше. Больно завершать! Наслаждаться болью три, четыре, пять лет, чтоб завершить в трагедии! – Отсадомазохидничать по полной программе (*смех в зале*). Когда ещё получится так мазохидничать? А потом идти дальше. И чем сильнее садомазохидничаешь, тем легче потом будет дальше. А чем больше страдаешь: «За что мне это, четыре года?» – Да, кайф, лови (*смех в зале*). Садо-, мазо- можно исполнять четыре года – кто ж даст просто так?

Мы говорили о диалектике, об отрицании отрицания – это об этом. Ну, ребята, ладно, перевожу на язык Посвящённого, это я по-человечески сказал, – страданиями мы растём. Я вам просто назвал это в человеческом правильном диагнозе: садо-, мазо- – чем дольше, тем больше вырастешь. Поэтому, чем сильней вы плачете, тем больше растёте. Чем сильнее вы радуетесь, тем Посвящённые спрашивают вас: «А правильно ли ты идёшь, лыбясь, как дурак?» (*Смех в зале*). Вот, если ты страдаешь – ты правильно идёшь! Вопрос к вам: вы чем страдаете? Ничем? – Вы неправильно идёте. Серьёзно, язык Посвящённых из пятой расы – делюсь. А представьте, что у Служащих надо спросить так? (*Смех в зале*). Поэтому, когда я сказал садо-, мазо-, я даже не шутил. Потому что, страдаете – это только у Посвящённых, у Служащих уже – суперстрадаете.

*Из зала: – Там партия, всё нормально.*

Я ж говорю: суперстрадаете – там партия, там всё нормально. Вошёл в партию – всё, страдаете (*смех в зале*).Ну, у нас Главы партии(*смеётся*)… Ну ты ж, ну ты ж просил пострадать. Я сразу…, я ж – стрелочник! (*Смех в зале*).Я в партии – стрелочник! Я давно в партии, поэтому знаю, что сразу не отправишь, потом не поймаешь просто. Вдохновил? Не-не, я сейчас в шутку, но совершенно серьёзно. Для многих из вас всё, что я сказал, бред и шутка. Но если мы не начнём шуткой воспринимать, что будет с вами «каждым» в зале… Ну, как бы, серьёзно ничего не увидите.

Я вас настраивал на шутку, чтоб вы хоть что-то увидели в зале. Потому что, если вы относитесь к себе без юмора и со всей серьёзностью, в зале Отца в отработке «каждого» вы ничего не увидите. Только, умея ёрничать над собою…Н е смеяться, не шутить, не издеваться, я не это имею в виду. Ёрничать, то есть, относиться к самому себе с юморком. Вот не с юмором, а с юморком, понимая, что у каждого из нас есть свои недостатки, есть свои плюсы и минусы. Но идя к Отцу, надо стараться, сейчас будете смеяться, минусовать, потому что плюс Папа и так видит. Если вы придёте с Папой с минусами, будет, над чем работать – и Папа вам поможет. Если вы придёте с плюсами к Папе, Папа скажет: «Так у тебя всё есть. Смотри, сколько плюсов? Напрасно вышел – иди». Поэтому за «каждым» к Папе – только с минусами, желательно большими. Вот всё, что вспомните минусовое, сейчас вспоминайте и к Папе – выйдите настоящим «каждого».

Практика.

Смотрите, как хорошо объяснил, правда? И уже без юмора.

Вот, извините, за эту шутку, но это коммунистическая шутка, люди старшего поколения поймут. А вот Карл Маркс говорил: «Кто не умеет смеяться над собой, тот не человек» – внушала мне мама-коммунист с детства. Поэтому с самого детства я учился смеяться над собой. В итоге стал Человеком Изначально Вышестоящего Отца. Ну, теперь скажите, что мама была не права, или Карл Маркс был не прав? Хотя русофоб, ещё тот. Ну, голова Карла и Маркса стоит прям перед Большим театром в центре Москвы (*смеётся*).

Практика.

Он так и смеётся перед собою или Большой театр над ним.

## Практика № 5. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Стяжание 64-х Организаций 64-х Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО явлением 8-рицы Аватар-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО Си‑ИВДИВО Октавы Октав на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712‑ю высокую цельную пра‑реальность.*

Мы все доходим туда. Если вы идёте с нами…, Кут Хуми смеётся, но мы сразу стоим в зале. Вот видите! Вот уже, вот теперь вы готовы! Вот теперь вы готовы прийти к Отцу за «каждым». Ура! Всё‑таки получилось.

*Становимся в радости, счастье, но с большими минусами – отрицание отрицания. В радости, счастье, но с большими минусами пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Владыки 88‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО 64‑го Архетипа Материи.*

Вы не можете там не встать, потому что у нас Синтез Отца. А Кут Хуми – это горизонт Отца! Это автоматика. Даже могу сказать, что зал Си-ИВДИВО Октавы Октав у нас на Физике, поэтому мы просто вас поднимаем туда и ставим.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтеза ИВДИВО Человека‑Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 64‑х Организаций Изначально Вышестоящих Аватар‑Ипостасей от ИВДИВО каждого до Метапланетарных Прав Синтеза каждого из нас включительно,* *реализацией 64‑х специфик каждого из нас явлением каждым из нас Изначально Вышестоящему Отцу пред Изначально Вышестоящим Отцом в соорганизации всего во всём, собою и* *явлением новых 64-х Организаций Изначально Вышестоящих Аватар‑Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца прямой спецификой работы с каждым.*

*И возжигаясь 64‑мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 64‑мя Синтезами ИВДИВО Человека‑Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777‑ю высокую цельную пра‑реальность / 1‑ю физическую истинную пра-реальность Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО.*

*И становясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Владыкой 88‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в форме, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Организации 64‑х Изначально Вышестоящих Аватар‑Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца с 512‑й по 449‑ю, соответственно, включительно, явлением реализации и разработки каждого Человека Земли, Человека‑землянина и 8‑рицы Аватар‑Человека‑Субъекта каждого из нас в 64‑х вариантах реализации 64‑х Организаций Изначально Вышестоящих Аватар‑Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца собою. И стяжаем в реализации 64‑х Организаций Изначально Вышестоящих Аватар‑Ипостасей в ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая реализацию и фиксацию на каждом из нас 64‑х Организаций Изначально Вышестоящих Аватар‑Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО.*

*И синтезируясь с 64‑мя Изначально Вышестоящими Аватар‑Ипостасями,* ***просим отстроить каждого из нас от 64‑й к 1‑й Организации ИВДИВО****. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим и развёртываемся в ИВДИВО Каждого, фиксируя Изначально Вышестоящим Отцом каждого, как он есмь и должен быть:*

– *Высшей Школой Синтеза каждого;*

*– Цивилизацией каждого, и далее с ускорением;*

*– Науки каждого;*

*– Империи каждого, и пошли далее.*

Вас отстраивают, вы стои́те …:

*– Октавно‑Виртуозный Синтез каждого, далее;*

*– Метагалактическое Посвящение каждого, далее;*

*– Метапланетарная Должностная Компетенция каждого, далее и*

*– Метапланетарные Права Синтеза каждого, в итоге.*

*Вспыхивая* ***64‑рицей отстройки «каждого» Изначально Вышестоящими Аватар‑Ипостасями****, синтезируем 64‑рицу нами.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, просим преобразить 64‑рично каждого из нас. И синтезируя 64‑ричное преображение каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом в явлении Изначально Вышестоящего Отца и каждого из нас собою, каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, являя каждого,* ***проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом напрямую – Изначально Вышестоящий Отец и каждый из нас****. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем всецело Каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в Физическую реализацию каждым из нас в новом целом собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО и ИВДИВО Каждого из нас.*

*Все присутствующие Подразделения пока возжигаются автоматически. Возжигать будем завтра подробней.*

*И выходим из практики.* *Аминь.*

## Образование начинается с образованности каждой Части

Маленькая тонкость, которую мне сказали уточнить. Будет у нас ещё одна практика, успеем идеально. Из ночной подготовки. Образование каждого, ну, там из тех, что я не стал говорить. Папа сказал: «Уточни». Образование каждого, с одной стороны, образ. Это самое простое, что вы знаете. Но Образование каждого начинается с образованности каждой Части, ценз которой вам сейчас поставили. То есть, Образование, имеется в виду не высшее, среднее, хотя это тоже полезно, а образованность каждой Части – вам это в голове не хватает. Насколько образовано ваше Мышление? Насколько образовано ваше Сознание? Насколько образовано Физическое тело? Это вообще будет прикол. А насколько образовано Ипостасное тело? Вообще не шучу. Насколько образован Образ Отца? Образован Отцом, образован вами, образован Кут Хуми Фаинь – троица. Это первый шаг.

Второе. Насколько **вы** образованы в синтезе Частей Человеком? Насколько вы образованы в синтезе Частей и Посвящений Посвящённым? А дальше всё просто: в синтезе Частей, Посвящений и Статусов – Служащим? И так вверх. Я помню, что Статусы передавались Посвящённому. Я сейчас не об этом, я об образовании. Вы сейчас путаете передачу и действие. Образование – это действие. Служащий действует Статусом. А вот Посвящённый, нарабатывая Статус, идёт к Служащему. Но когда он становится Служащим, Статус уже действует. А вопрос стоит так: насколько вы образованы, то есть уже действуете Частью, Посвящением и Статусом? Понятно, о чём, да? Поэтому, в данном случае, Статус у Служащего. И на вершине, насколько вы образованы Частью, Посвящением, Статусом, та-та-та, Ивдивностью? Это Отец. То есть, чем выше образование, тем сложнее компетенция. Чтоб было понятно: у Отца – насколько вы образованы Частью, Посвящением, Статусом, Творящим Синтезом, Синтезностью, Полномочием Совершенств, Иерархизацией, Ивдивостью? А в синтезе – Должностная Компетенция каждого из вас. И этим каждым вы стоите перед Отцом. Это Образование.

Поэтому Образование стоит на Огне Генезиса. Вы генезируете все компетенции, плюс образованность ваших Частей в веках, подчёркиваю, в веках. Но когда мы говорим о высшем, среднем образовании… это об этой жизни. Это самое простое, но я бы хотел, чтоб вы на этот сленг перешли. Можно это усложнять, но усвоив, вот эти, первые этапы. Потому что, если я спрошу, чем идёт образование Части, Посвящения и Статуса – чем? Началами Прав в каждой Части. Статус состоит из Прав? Нет, Посвящение состоит из Прав, а Статус – Начал. Началами Прав, от обратного. В Частях. Какие Начала будущих Прав есть в Частях, чтобы считать вас образованными? Закавыка, называется.

Какие Навыки Начал Прав в Частях у вас есть, чтобы считать вас Ипостасью? Образованным…, что это такое, соответствующим Аватарам Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми? Это подсказка насчёт образованности. Папа сказал, что вас надо головой снести с высшего образования трёх степеней, с глупостью физической жизни 100-процентно.

Без обид. Это я продолжаю выводить вас на уровень Отца. В общем, ребята, Отец – это ёрничество, юмор, постоянные парадоксы. Нигде, никогда, ничего не поймёшь – и только после этого можно сказать, что вы идёте путём Отца. Если вас можно просчитать, и вы не Штирлиц, вы не умеете ёрничать над собой и над всеми, причём все видят, что ты не над ними, а над собой, поэтому не обижаются на себя. Кто обижается на себя, тот не видит, что ты над собой. Ну, и так далее. Вы не взяли профессию Отца, просто. Я вас приучаю, приучаю, проучаю. Вы же считаете, что Отец сел на трон и «мордой» смотрит! Страшно смотрит. Он на вас так смотрит, потому что вы не Отец. Если вы выйдете в Компетенции Отца, он начнёт с вами шутить. И вы должны будете понимать шутки Отца и сами шутить с ним. Если вы с Отцом не пошутите, Компетенция Отца снята. Причём, чем сложнее пошутите, но не дошутитесь, тем глубже вы будете Отцом. А то, некоторый рыцарь неправильно пошутил, потом сами знаете, как долго отрабатывал. Но он не в зале Отца пошутил, правда. В зале Отца было бы легче. Но, вдруг вы дошутитесь. Да... Ну, вот всё. Всё, что могу сказать.

Если мы будем все 64, каждого, изучать, нам просто Синтеза не хватит. А материала много, я должен вас на пике провести в 88-й Синтез. Не забывайте, что мы идём двумя Цивилизациями, здесь есть свои сложности.

И последнее, стяжаем 64 вида каждого. Мы, как Аватары, у нас 88-й Синтез, мы идём стяжать Аватара. А Аватар действует, чем? А?

*Из зала: – Огнём.*

Огнём. Молодец. Вот, теперь молодец. Волей не надо, только не Волей. Если Аватар действует Волей, это… Нельзя ругаться. Это Наполеон, ладно. А вот, если Аватар действует Огнём – это Аватар. А если вы имели 64-рицу каждого у Аватар-Ипостаси, то вы как профессиональный Аватар действуете?

*Из зала: – Синтезом Ивдивости.*

Чего?

*Из зала: – 64 Огня должно быть.*

**Синтезом 64-х Огней Аватар-Ипостасей. В этом сложность 88-го Синтеза. Не Аватаров Синтеза, а Аватар-Ипостасей. И это даётся только 88-м Синтезом. Специально говорю вот на все остальные Синтезы: дальше лучше это не трогать – будет опасно.**

Поэтому мы сейчас идём к Отцу стяжать 64 Огня Аватар-Ипостасей. Обращаю внимание, что эти огни были у них, но как метагалактические. Потом отменены, чтоб закончить с Метагалактикой, введены другие реализации. А сейчас вернулись как октавно-метагалактические. То есть, чтобы получить пятую степень огня, надо было отрицать предыдущие четыре. А для этого они были закрыты. И сейчас огни, внимание, как и материя, а огонь – это вершина материи. Кто не знает, ОМ – Огонь Материя, имеет пять степеней. И мы сейчас идём стяжать 64 Огня в пяти степенях огня, что есть в Огнях Аватар-Ипостасей. Только у Аватар-Ипостасей Огонь различается на пять степеней. Значит, есть пять степеней Синтеза от Планеты до Октавы. И есть пять степеней Огня Движения от Планеты до Октавы. От Планеты до Октавы. Движение – это первая Аватар-Ипостась. Я говорю, Огонь Движения, чтобы мы не ушли в Частность самого Движения. Поэтому у нас от Огня Движения до Огня Синтеза Аватар-Ипостаси. Но если я скажу, Огонь Движения, мы уйдём к Аватарам Синтеза. Значит, я говорю, Движение – вы имеете в виду Огонь. Я говорю, Синтез – вы имеете в виду Огонь.

Я буду говорить просто: 64 Огня Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, Огня Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, от Синтеза до Движения, включительно. А потом мы стяжаем Аватара, и вы должны стоять в 64-х Огнях Аватара. То есть, грубо говоря, из вас должно вырываться 64 огня. Примерно, столп огня до пояса, и где-то от грудины, где рёбра начинаются, начинаются лепестки огня. Внизу в ногах до рёбер, до диафрагмы, бушующий столп огня 64-х вариантов. Увидели? Шутка: ступа Бабы Яги. Только у неё было всего три огня, а у вас будет 64. Всё, стяжаем Аватаров в 64-х огнях. И на сегодня завершаем первую часть Синтеза. Практика.

И потом, дышать-дышать-дышать – на улицу. Бегом и по лестнице. Без преодоления, хоть чем-то, ничего никогда не даётся. И чем вам сейчас тяжелее, тем больше вам дадут. Просто запомните. Поэтому, мучайтесь, как вам тяжело, и больше получите. Кто забыл метод Отца – только так. Только, не как евреи, мучайтесь. Мучайтесь по-настоящему – плачьте внешне, а внутри улыбайтесь. Вам должно быть по-настоящему жарко, скорбно, тяжело. Вижу. Практика.

## Практика № 6. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Стяжание Аватара Изначально Вышестоящего Отца явлением 64‑х Огней Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца пяти степеней реализации каждого из нас. Стяжание ночных подготовок у Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хум и Фаинь. Переходим в зал Си‑ИВДИВО Октавы Октав* *64‑го Архетипа Материи на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712‑ю высокую цельную пра‑реальность Изначально Вышестоящего Отца, становясь телесно* *Владыкой 88‑го Синтеза, в форме. И прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Аватара Профессионального Курса «Аватар* *Изначально Вышестоящего Отца» каждым из нас, явив парадигмально‑профессиональные специфики Аватара каждому из нас и развернув явление Аватара 64‑мя Огнями Изначально Вышестоящих Аватар‑Ипостасей пяти степеней реализации каждого в каждый Огонь, в спецификах взаимоорганизаций с пятью степенями Материи собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтез ИВДИВО Человека‑Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал* *Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Владыкой 88‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем на каждого**из нас* ***64 Огня* *Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватар‑Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца, от Синтеза до Движения включительно, явлением пяти степеней Огненности каждого из Огней и пяти степеней Материи каждого из Огней*** *в реализации каждого из нас* ***и явления Аватара Изначально Вышестоящего Отца этим.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***64 Синтеза*** *Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***64 Огня*** *Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватар‑Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца, от Синтеза до Движения включительно, на каждого из нас, вспыхивая одномоментно 64‑мя Огнями от Синтеза до Движения, включительно, каждым из нас. Развёртывая 64‑ричный Столп Огня до диафрагмы и 64 Лепестковых Огня в разновариативности, от диафрагмы в каждом из нас в разномоментности собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Аватара Изначально Вышестоящего Отца 64‑ричным Огнём Изначально Вышестоящих Аватар‑Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая 64 Огня каждым из нас Изначально Вышестоящих Аватар‑Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца, соответственно.*

*И вспыхивая Синтезом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Аватаром Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им,* ***развёртываемся Аватаром*** *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в* ***64‑ричном, отдельно и едином, горении*** *каждым из нас. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем ночную подготовку у Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, переходим к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, стяжаем ночную подготовку у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми**каждому из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь.*

*Возвращаемся в Физическую реализацию, в данный зал, Аватаром Изначально Вышестоящего Отца 64‑ричного Огня, отдельно и в синтезе действующего.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Крым, ИВДИВО Севастополь, ИВДИВО Ялта, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Кубань, ИВДИВО Энергодар. Эманируем в Подразделения участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики.**Аминь.*

Маленькое уточнение для ночной подготовки. ИВДИВО каждого переведено Аватар-Ипостаси Отец. И только благодаря этому перед Изначально Вышестоящим Отцом мы стали***каждым****.* Пока ИВДИВО каждого было у Отца, мы не могли становиться ***каждым****.* Просто в голову щёлкните. ИВДИВО каждого ушло Аватар-Ипостаси специально, чтобы Отец видел каждого из нас без ИВДИВО каждого. Щёлкнулось? То есть, каждый из нас становится перед Отцом выше ИВДИВО каждого. А у вас потолок ИВДИВО каждого. И сейчас, когда мы стали **каждым** перед Отцом, некоторые почувствовали себя почти голым – а где ИВДИВО каждого? А оно у Аватар-Ипостаси в 64-рице. Специально, чтоб вы один на один с Отцом каждым, без ничего – в чистоте.

И вот такая ночная подготовка будет.

На сегодня всё. Всем большое спасибо, до завтра.

# 2 день 3 часть

## Ночная подготовка в четырёх командах

Всем добрый день или всем доброе утро. Мы завершаем нашу подготовку и переподготовку курсом Аватара Изначально Вышестоящего Отца и продолжаем 88-й Синтез, завершающий на этом курсе. У вас была ночная подготовка. Ничего не могу по ней сказать. Вас забрали к Отцу, и меня туда не пустили. Всё. Единственное, могу сказать, что половина подготовки вы работали один на один с Отцом, то есть, вас вначале вызвали каждого и вот, как каждого, один на один, вы с Отцом зажигали, как вы любите говорить. А потом вас объединили в команду, и Отец вызывал нужных Аватаров Синтеза или Аватар-Ипостасей в тот зал, где вас собрали по командам. Команды менялись, ротировались, то есть, вы не постоянно были: одна команда, вторая, то есть, команды оформлялись по задачам.

*Вроде вчера стульев всем хватало, проходите, вот тут один стул есть. Проходи сюда, проходи, проходи. Один есть стул. Тоже стул? Один ещё есть стул. Даже, говорят, два. Вот сюда проходим. Не-не-не, вот прям с той стороны, прям с той стороны. Задержавшимся – почёт, уважение и проход сквозь ряды. Вот за ней тоже проходи. Вы извините, покомандую, ладно? Тут, не вариант. И вот за камерой там – вначале сюда, потом туда.*

Продолжаем, пока собираются. И вас явно ротировали по командам, где каждая команда будет исполнять какую-то свою задачу. Поэтому была вначале одна команда в нескольких залах, потом вас поменяли местами – вы пошли в другую команду в нескольких залах. И так четыре раза. То есть, вы были в четырёх разных командах, где с вами работали Аватары Синтеза или Аватар-Ипостаси. Комментировать, кто работал и как, тоже не имею право. Соответственно, сейчас, когда мы выйдем в практику…, по итогам ночной подготовки у нас всегда практика, вы впитываете всё, на что вас доподготовили. Вы можете у Отца спросить, что лично по каждому из вас решено. Я могу сказать, что Отец вам рекомендовал, что поручил, но я не имею права такого говорить. Я не знаю, поручали или нет, отрабатывали или нарабатывали, строили перспективу или что-то отсекали. То есть, я не знаю, что с каждым из вас делал Отец. Вы впервые за все Синтезы… половина ночной подготовки, это очень много. Половина, чтобы было понятно – в тех вариантах это несколько лет. Это я очень корректно выразился. Вот эти несколько лет вы были индивидуально один на один с Отцом. Для нас с вами это полночи. Потом вторые несколько лет вы в разных командах с Аватарами и Аватарами Синтеза участвовали. При этом вы скажете: «Что мы несколько лет в одном зале стояли?» Ну, ребята, не будем заниматься детством. Вас завели в зал, сделали команду, а потом вы с Аватарами могли ходить, куда хотели. Они могли вас отпускать по Домам, собирать в этот же зал, то есть, зал под контролем Отца был на какую-то работу вашу в команде с Аватар-Ипостасями и Аватарами Синтеза несколько лет. И так каждый из вас посетил четыре команды. У нас вчера было пять степеней материи, надеюсь, понятно – четыре команды и каждый сам с Отцом.

В итоге, мы сейчас будем выяснять пять вопросов – что с бедненькими вами все эти делали? Ну, не знаю, что делали. Всё. Я выходил к Отцу, как только команды менялись. Папа говорил: «Не время, ты… по своему плану» – и меня отправляли на другие виды работы. Так что, даже ничего не могу вам сказать. Вот такая была ночная подготовка. Для меня она была такая же новая – меня оторвали от самого главного, от группы на Синтезе. В ночной подготовке я обязательно участвую. Меня вызывают, когда с группой какой-то плюс или минус, и говорят: «Смотри! Утром расскажешь». Ничего сказать не могу – Папа сказал: «Иди-иди, я сам». «Иди-иди, я сам». Я сегодня впервые выспался нормально, потому что за меня работал тот, кто по-настоящему ведёт Синтез – Отец, с вами. Я так долго это говорю, потому что у некоторых в глазах полное неуверие – вдруг я шучу? Не, но я-то глаза вижу всех. Некоторые вот сразу опустили глаза, поэтому, ну, что я могу сказать? Как хотите, так и решайте – я вам публикую.

Значит, теперь о практике. Это мы спросим. И второе: так как у нас итоговый Синтез, есть такая особая система в Профсинтезе. Мы её публикуем только в начале и в конце, чтобы мы с вами с командой не стеребили это особое условие, что, когда идёт Профсинтез на территории, в данном случае касается только Крыма, все остальные возжигаемые подразделения, вы получите Пакет Огня и Условий отсюда. Но какой он будет, зависит от Кут Хуми – мы сейчас это будем делать. В том числе те, кто приехали в первый раз, имеется в виду Энергодар. То есть, это не зависит… Ну, понятно, что, если Ялта возжигалась все двенадцать Синтезов – пакетов будет двенадцать, Севастополь – двенадцать, Краснодар – не знаю, сколько, а Энергодар – один, сегодняшний. Я так специально показываю. Что значит, пакетов? На Профсинтезе идёт очень жёстко условие, поэтому это Профсинтеза, что на все часы Синтеза, вот со вчерашних пятнадцати ноль-ноль и до сегодняшних четырнадцати ноль-ноль, снимается фиксация подразделения ИВДИВО с вас и даже с возжигаемых территорий, и туда полностью включается условие ИВДИВО. Чтобы было понятно, подразделение – это команда. И как бы мы ни отрицали сами себя, все наши лучшие накопления и реальные, в кавычках, накладываются, ложатся, вмещаются на территорию. Поэтому въезжаешь на какую-то территорию, а там: то счастье, то запах, в зависимости от состояния команды. Мы это очень точно знаем, потому что мы живём в Подмосковье, в деревне. Иногда въезжаем в Москву – счастливы, думаем, с командой всё хорошо, прямо вот на границе, у нас записано: Москва. А иногда въезжаешь в Москву, думаешь: «Куда попал? Вчера же было хорошо». Кому-то что-то ночью приснилось. И вот это то, что приснилось, бегает по всей Москве, пока не сгорит в Столпе Отца. Вся Москва – это такой Столп по границам Москвы. Ну и думаешь: «Что же тут бегает, кому что приснилось?» Чтобы было понятно, помните, как в фильме там, где за приведениями бегают? А, «Охотники за приведениями». Никто ничего не подумал? Я вспомнил детскую игрушку – о-о-о! Вот во сне наша Наталья вспоминает детские игрушки и страшно боится драконов с утра. Это свой, это… иногда летает по Москве. Но это же эфирное! Но гадит не по-детски, ну, своей энергетикой, и потом сгорает. Вы думаете, что вам приснилось, Москва думает, что это реальное существо, которое «Аватар!» – подразделение Москвы направило на отстройку территории. Поэтому мне, как Главе ИВДИВО, давно уже ничего не снится. Ну, разве что там Аватар, или меня там просыпают ночью – как я работаю с командой. Вот, почти не шучу. Мне Кут Хуми разрешил это рассказать. Раньше запрещено даже было рассказывать, потому что детей пугать нельзя – им такое снится. И все считают, что это приснилось…, утром проснулись – и всё забылось А на самом деле, вы забываете, что Тонкий мир раньше был на астрале, максимум, а теперь – на физике. Помните? И Тонкий мир – на физике, и Метагалактический мир – на физике, и главное, Синтезный мир – на физике. И вот, когда вы в Синтезном мире сегодня готовились с Аватарами Синтеза, всё, что вы подготовили, дошло до физики и входит на территорию возжигаемых подразделений. Сегодня у нас их шесть. Я, кстати, забыл спросить, москвичей у нас…?

*Из зала: – Шесть.*

Шесть. Не повезло. Я вчера думал-думал, считал-считал – всё равно шесть. Сейчас, шучу. Помните, в Метагалактическом мире, у кого что было, доходит до физики и накладывается. А в Тонком мире всё, что вам приснилось, вы считаете, что это приснилось. На самом деле, для тонкого тела – это жизнь, и тоже из Тонкого мира доходит до физики и что-нибудь да входит на территорию. Понятно, что у Кут Хуми есть фильтры, мы их так и называем – фильтры, и особо специфически личное, подобное притягивает подобное, на территорию не всегда ложится. Но всё же зависит от силы личности. Если я «Эх! Чуф…!» – обязательно накладывается. Это судьба Аватаров. Даже если вы считаете, что вы, как Аватары, на должности на год, и никаких последствий, ой, извините, и никаких результатов нету, результаты есть еженощно. И всё, что ты за год наработал непосильным трудом, иногда надо перечищать, так, корректно выражусь. Только не надо сейчас строить лица, что: «О, ужас, что ты говоришь?» Мы ж занимаемся профессией? И вы в профессии Отца должны совершенно понимать, что я сейчас говорю, вернее, выражая Отца. Какая у вас профессия, кстати?

*Из зала: – Отец.*

А не скажу (*смеётся*).

*Из зала: – Изначально Вышестоящий Отец.*

А кто вообще читал 88-й Синтез, что мы тут возжигаем с вами? Смотрите, какую я главную провокацию-то сделал. А я не скажу, потому что, даже говоря, «Отец», все говорят неуверенно.

*Из зала: – Отец Изначально Вышестоящего Отца.*

Это профессия? Или возжигание? Там уже вот читать начали. Начинаем кружок чтения о Синтезе номер... Не-не, я серьёзно. И вот мы не знали, как с этим бороться первое время, а потом Отец сказал: «Делаем Профессиональный Синтез». В итоге, я приезжаю на территорию…, вместо команды, команда отодвигается, и на территорию ставится ИВДИВО. Особенно, если мы вдвоём приезжаем на территорию, ИВДИВО ставится вообще полностью, никаких условий сегодня ночной подготовки на территорию на вас не накладывается. И в этот момент на территорию накладывают…, кто? Прошу! Как вы видите ИВДИВО? Не-не, мы сейчас это в практике будем делать, вы сейчас это увидите. Кто вместо вас на территорию накладывает что-нибудь? Ладно, другое слово скажу – вмещает на территорию, но для меня это тоже не лучше.

*Из зала: – Отец.*

Ладно, фиксирует на территорию. Но они не фиксируют. Они… я проговорился. Первое – это Отец. Второй?

*Из зала: – Мать?*

Твою (*смех*). Не трогай Мать, она и так занята.

*Из зала: – Аватар-Ипостась?*

Понимаешь, Мать на себя накладывает – это звучит… Ты вообще, думай, что говоришь. Материя – это Мать. Поэтому, если Мать накладывает на материю, это она сама на себя наложила, что? На обучение отправлю, будешь так думать. Ну, просто, вот аналогия. Вот теперь, представьте, такое приснится, Мама с утра пойдёт к Отцу и скажет: «На меня наложили». Он скажет: «Кто? Что?» И ты с утра, вроде, просыпаешься в хорошем состоянии…, такое ощущение, что тебя побили. Это стража поработала, чтобы ничего не накладывал ни на кого, лишнего. Поэтому материя – это Мать. Мать, сама на себя? Ну, понятно – умник. Вот так накопления вскрываются. Мать не трогаем. Итак, Отец…?

*Из зала: – Аватар-Ипостась.*

Какой?

*Из зала: – Подразделения.*

Размечтались. Потом – Кут Хуми. Вначале Синтез ведёт Отец, потом – Кут Хуми, минуя всех, иначе ИВДИВО на территории не включается. То есть, если бы Кут Хуми ни зашёл в гости к вам сегодня ночью на территории, я даже могу сказать, где он стоял – перед парламентом. Я вас не зря туда отправлял.

*Из зала: – Около памятника (смех).*

А вот здесь он прав! Вот здесь он прав. И вначале пришёл Кут Хуми, чтобы включить ИВДИВО окончательно фиксацию на территории. А кто с ним был в гостях? Рассказывай, мне-мне, посмотри сюда. А кто с ним был вместе потом?

*Из зала: – Мория?*

Правильно. Ты, конечно, догадался. Ты не видел. Или видел?

*Из зала: – Я памятник вчера увидел (смех), нерукотворный.*

Понятно. И к Кут Хуми вышел товарищ Мория. Они так назажигали по Крыму, так назажигали по Крыму… Потом походили по всем возжигаемым подразделениям Кубани, у вас там… Ну, просто новые условия. Энергодар, все ваши просьбы исполнены, не знаю, как реализуются, но там работа идёт, в общем. Ну, мы тут с девочками вчера поговорили по местным условиям жизни и так далее. В общем, Владыки назажигали от всей души, и сегодня мы должны окончательно физически это упечатать. Кстати, после Кут Хуми и Мории, женское лицо…

*Из зала: – Фаинь.*

Он женщин, ой извините, он Аватаресс лучше знает. У него жена рядом. Я пошутил, она на меня так посмотрела… Всё нормально, всё в порядке.

Потом пришла Фаинь, начала отстраивать материю. А потом вышла команда Аватаресс с Фаинь, Аватаров Синтеза с Кут Хуми – это было сегодня ночью. Это делается один раз в ночь на последний Синтез профессиональный, любой. Ничего личного. Я потом их спросил: «Москвичей шесть или восемь? До Москвы дошли, нет?» Ну, потом Кут Хуми сообщил: «Не дошли». Поэтому… не сработало. Не, я могу себя приписать восьмым, я иногда это делаю. Там кое-кто может приписать себя седьмым, в углу сидящий. Но Кут Хуми сказал: «Не-а, не пройдёт». Потому что сидящий служит в другом подразделении. Я служу вообще у Кут Хуми, я здесь в нумерациях не участвую – это не тот случай. На профессиональное ядро это не работает. Так что, москвичи, шесть, так шесть.

Вышла вся команда 512 Аватаров, включая 64 Аватар-Ипостаси. Аватар-Ипостаси стали с Отцом по кругу вокруг Крыма и что-то фиксируя по другим соседним подразделениям. Они никуда не ходили, они стали вокруг Крыма. У них задача: фиксация Парадигмально-Профессионального, он первый. И они печатали здесь Парадигму Отца на весь Крым. Единственное, повезло, включая Ялту и Севастополь. Хотя у вас в головах там есть граница, особенно у Севастополя. Мы ездили в Севастополь смотреть там границы – стоят милиционеры…, но пропускают. А вот из Крыма иногда там досматривают. Да, там целые очереди. Поэтому на весь Крым была зафиксирована какая-то Парадигма Изначально Вышестоящего Отца. Не из тех, что вышли, а из тех, что ещё будет для человечества. Я напоминаю, что в Крыму Высшая Школа Синтеза и горизонт – это Парадигма. А потом, пока Аватар-Ипостаси работали с Крымом, Аватарам Синтеза здесь было делать ничего нельзя. Их отправили как раз по Краснодару, Кубани, Энергодару, и они там позажигали – что-то упечатали в вашу территорию. Что там они делали, там вообще сложно сказать. Потом все вместе опять собрались и 512 слоёв… Видели когда-нибудь 512 в длину? Вообразите, это было то самое, только в размере всего Крыма. И они сделали так: «Уа!» И сверху Папа стал и сказал: «Не выйдет!», в смысле, обратно. И вот эти 512 слоёв условий от каждого Аватар-Ипостаси, их 128, от каждого Аватара Синтеза, Аватарессы Синтеза, Изначально Вышестоящих, вошли в Крым в синтезе трёх подразделений. Севастополь, Ялта… потому что они все возжигаются. Вот такая у нас была ночка. И пока с вами там, периодически уходя отсюда, работал Отец, Аватары Синтеза и Аватар-Ипостаси… Вы скажете: «Как же они отсюда уходили?» Ребята, у вас было несколько лет. Вы там ночью тоже спите, а Отец от вас свободен – здесь работал. Вы просыпаетесь – там работает, вы засыпаете – здесь работает. Служба у него такая. Вы не знали, что вы там спите? А зачем мы на каком-то этаже кровать поставили? Наверно это предмет интерьера? Вы ходите мимо и вздыхаете, спать-то нельзя. Так хочется.

И вот двенадцать месяцев на Профессиональном Синтезе по ночам мы снимали личные условия команды: условия, накопленные исторически, условия, накопленные в веках со всех возжигаемых подразделений, особенно с Крыма в целом, с трёх подразделений Крыма и внедряли только условия ИВДИВО. Во главе ИВДИВО Отец – можно сказать, что это условия Отца и Кут Хуми. Они не показывали, как они это делают – это занимался Отец и Кут Хуми. Мы специально простроили специальную систему от энергопотенциала до определённых профессиональных и парадигмальных фиксаций. То есть, у нас в Профессиональном Синтезе это сложно.

В итоге, и на это время и потом две недели после этого, что бы ни пыталась сделать команда, нам не хватало силы, чтобы что-то сделать – работали условия Отца и Кут Хуми. Где-то за две недели они усваиваются. Вот можете проверить, как две недели после этого Синтеза будут не совсем работать ваши условия – будут полностью упаковываться условия аж пятьсот двенадцати. Здесь даже не знаю, хватит ли двух недель.

Вот это– Профессиональный Синтез, когда даже в ночной подготовке команда уходит полностью на учёбу, и фиксацию своих условий для подразделения вводит Отец и Кут Хуми, и плюс все, кого они с собою пригласят. Сегодня был, я в первые такое видел, весь состав, все пятьсот двенадцать. Поэтому не зря Крым выучили во всех двухстах государствах мира. Они прям уже знают – Крым. Такое ощущение, что отдельное государство даже в составе России. Украинцы, всё... Они теперь будут знать, что здесь впервые побывали вся 512-рица и стала… Ну, я думаю не впервые, но впервые это увидели. Хотя Парадигмальный Синтез был впервые, кто его знает, может и впервые? Но из октавности, точно впервые. Скорей всего они закладывали на планету минимально октавную материю. До этого планета шла только метагалактической материей. Если вы хотите хоть какой-то ответ, что делали – переводили планету из метагалактической в октавную материю. Это задача Парадигмально-Профессионального Синтеза. Одна из задач. Объяснились?

В итоге, Крым за двенадцать раз весь год и возжигаемые другие подразделения накопили условия Отца и Кут Хуми, минимально, в данном случае всего состава Иерархии, и впервые мне сказали, сделать первую практику на Синтезе по усвоению и, я пошучу, утрамбовке этих условий на вечность. Ну, чтобы вошло, так вошло. До этого мы никогда такие практики не делали. Так что я рад, что нам разрешили её сделать.

Мы идём к Отцу и стяжаем условия ИВДИВО на весь Крым и три возжигаемых подразделения. Все услышали? Объяснились? Все понимают, что двенадцать месяцев условия в Севастополе, Крыму и Ялте нарастали. Другие – тоже, но там кто приехал, кто нет. Если Краснодар всегда ездил, то в Краснодаре они нарастали. Если Кубань ездила через несколько раз, то и в Кубани через несколько раз тоже нарастали. Я шучу. А в Энергодаре только врубились. Рубильник опустили, не знаю, что будет, но… Энергодар, кто не знает, это где ядерная Запорожская станция. Город обеспечен ядерным… Я вижу, что не все знают. У нас несколько Домов, мы их называем «ядерными». Ну, в России есть ещё Волгодонск, там тоже «ядерная» команда. Часть из них работает, даже страшно сказать где, поэтому лучше говорить не буду, чтобы не было вопросов к команде. Ну, ещё парочку таких Домов есть, которые работают с такими же ситуациями на таких же объектах. Так что такие Дома находятся под особой защитой ИВДИВО. Ну, там уже посмотрим. Ну, у человечества тоже бывают какие-то сложности, поэтому всякое бывает. Всё. Все всё поняли?

Итак, вначале каждый полночи, потом четыре команды, что там с вами и на что направляли, а потом пакуем ИВДИВО в территорию и территории других подразделений, как вообще новые условия развития. Самое простое, что мы можем сделать. Всё. Будет идеально, если вы в этом получите какай-то личный опыт. Сейчас мы это делаем не ради «красного словца» и закрепить за Отцом что-то. За Отцом ничего закреплять не надо. Мы вас выводим, чтобы вы включились в то, что Отец с Аватарами сделал, и вводим для того, чтобы вы здесь не вышли и утвердили, хотя свобода воли не отменяется, а ещё получили личный опыт в этом. Какой личный опыт, я не знаю. То есть, задача – не за Отцом что-то сделать, а задача – получить личный опыт в том, что сделал Отец. Отец смеётся и говорит: «И получить управление обновлённой территорией заново». Потому что старое управление явно было… Слегка сгорело.

Практика.

## Практика 7. Стяжание условий ИВДИВО для территорий: Крым, Севастополь, Ялта, Краснодар, Кубань и Энергодар явлением 12-го Профессионально-Парадигмального Синтеза.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 64-го архетипа материи, развёртываясь на один тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав. Становимся телесно Владыками 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в форме, пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим преобразить каждого из нас и синтез нас итогами ночной подготовки явлением реализации каждого из нас и нескольких командных реализаций, в которых мы участвовали.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, входя в новые Условия, в новый Огонь, в новую Ивдивность и в новый Синтез пятерично каждым из нас в индивидуальной и четверично-командной подготовке каждого и реализации соответствующих возможностей. И проникаясь, вспыхиваем ими, входя в собственный опыт проникновения данным и реализацией данного собою.*

*И вспыхиваем синтезом пятерицы реализации каждого из нас в новом опыте развёртывания данного в синтезе всего во всём каждым из нас. И вспыхивая пятью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим преобразить каждого из нас, вспыхивая проникновенностью Кут Хуми и проникаясь опытом новой Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в личном выражении Кут Хуми, мы вспыхиваем, чувствознаем, проживаем, проницаем, пробуждаемся, воскрешаемся и, преображаясь, входим в новую жизнь каждого из нас. И вспыхивая, развёртываемся ею.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на один тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав – первую истинную пра-реальность ИВДИВО.*

*Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО и просим развернуть распознание для каждого из нас – индивидуальную работу Изначально Вышестоящего Отца с каждым из нас. И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, видя, слыша, чувствозная, проживая, распознавая, проницая и так далее, и так далее, и так далее, всё, что угодно – вашу личную явленность Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И мы сливаемся с Отцом всем собою и вспоминаем личные реализации каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом, заданные в ночной подготовке и действующие в каждом из нас, вспыхивая этим. И распознаём их собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим развернуть четыре реализации, или любую из них, в командах Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся командными реализациями каждого. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем командным опытом реализации. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим развернуть тотальную фиксацию ИВДИВО всем Крымом явлением двенадцати Парадигмально-Профессиональных Синтезов итоговой фиксации всего состава ИВДИВО, в синтезе их Изначально Вышестоящими Аватарами, Аватарессами Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем 512-ричной фиксацией Изначально Вышестоящих Аватаров, Изначально Вышестоящих Аватаресс Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и Изначально Вышестоящим Отцом в нас и нами. И возжигаемся печатью парадигмально-профессиональной реализации ИВДИВО территорией Крым, синтеза трёх подразделений. И далее, соответствующей фиксацией пакета или пакетов Краснодар, Кубань, Энергодар. И вспыхиваем печатью ИВДИВО Крымом. (Звенит будильник). Будильник зазвенел, прямо вообще хорошо. Крым проснулся, господа. И печатью ИВДИВО Краснодар, Кубань, Энергодар, соответственно, в границах подразделений, соответственно, с частью области.*

*И далее вспыхиваем ИВДИВО на каждом из нас вне подразделения ИВДИВО у каждого из нас, а прямой реализации всего ИВДИВО каждым из нас, в реализации Изначально Вышестоящего Отца собою и всей 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И вспыхивая, проникаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, полуостров Крым, в целом, Краснодар с Кубанью и Энергодар, в границах территории подразделения, и явлением ИВДИВО, в синтезе, Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь первым синтезом, преображаемся каждым из нас. Возжигаясь вторым синтезом, преображаемся с той территорией, откуда мы прибыли, или фиксируем Дома Крым, Краснодар, Кубань, Энергодар. Крым, в целом, с учётом трёх подразделений. Соответственно какая-то фиксация идёт на территории Москвы и других городов, откуда кто прибыл.*

*И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца – всю 512-рицу. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Крым, ИВДИВО Севастополь, ИВДИВО Ялта, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Кубань, ИВДИВО Энергодар. Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Уточнение для некоторых в зале. Когда вы ведёте практику, в данном случае я вёл практику, и вы сонастроены с группой, есть такое понятие «золотая середина». Если нам Кут Хуми и Отец сказал, что мы должны что-то прожить, нас буквально погружают в состояние проживания, а дальше, у кого что вспыхнет. И пока Кут Хуми не делает вот так (*щёлкает пальцами*)*,* условно, то есть не даёт мне сигнал, что можно идти дальше, я молчу. Потому что только Кут Хуми видит, у кого какой опыт вспыхивает или не вспыхивает. При этом я реально понимаю, что большинство…, у большинства группы ничего не вспыхивает – вы стоите и ждёте. Без обид. Этот опыт вы ещё нарабатываете. Но при этом, у части группы очень даже вспыхивает. Соответственно, если у вас не вспыхивает, на вас воздействует та часть команды, один за всех – все за одного, у кого вспыхивает. И начинается обмен опытом, как это происходит.

Плюс, у Кут Хуми, у Фаинь…, она специально не дала возжечься, она стояла при этом в зале, вспыхивал тот же опыт. И Кут Хуми с Фаинь, сопереживая вас, включались в этот опыт, частный командный, у Кут Хуми мы стяжали, чтобы помочь вашим телам прожить, как это. То есть, они вам передавали и эманировали, как это – получить и прожить опыт, вот чувствознать им. В итоге, сигналить мне было бесполезно и фиолетово, хотя я их ловил, я тоже участвовал в этом опыте. Но и скучать не имело смысла. Надо было настроиться или на команду, или на Кут Хуми, в которого я буквально вас внастроил. Я ввёл вас в Кут Хуми, фактически. Извините за «яколку», но есть такое право аватарское – ввести. Ввести, ну, как старший вводит младших, ввести, как Аватар вводит Владык и Учителей – ввести. Владыки и Учителя по отношению к Аватару, младшие. Без иллюзий, давайте – Иерархию включим и всё. Всё. Аватар вводит вас в Аватара Синтеза Кут Хуми, и дальше вы ищите этот опыт. Только тогда вы растёте.

Более того, я очень давно и часто занимался медитацией, йогой и там по списку, практиками нашими, очень часто – чтоб у вас что-то вспыхнуло, надо концентрированно держаться. Даже если ничего не происходит, ты просто вошёл в это и напрягаешь себя, чтоб что-то произошло. И только тогда оно происходит. Не расслабляешься. Сказали, проживать – обнял Кут Хуми и ждёшь проживания, ведь сказали, будет. И когда ты веришь, что будет проживание, обнял Кут Хуми, держишь проживание, всё, и больше ни о чём не думаешь… Вот когда ты перестаёшь о чём угодно думать и только погружаешься в проживания, чувствознания, проницания…, там список большой дел, у тебя что-то произойдёт. Ни чем другим наши тела, и моё в том числе, не переключаются. Моё точно так же, когда идёт новый опыт… Ну, нечем взять этот новый опыт. Я просто максимально проникаюсь в Кут Хуми и Отца и жду. Но не жду пятницы, непонятно какой, а продолжаю проникаться, проникаться, проникаться и не ухожу с этой концентрации до тех пор, пока меня не переключит на этот опыт. То есть, ваше тело должно переключиться на этот опыт. Вам не хватает упорства некоторым. Некоторые из вас чуть-чуть не дошли до включения опыта. Вот-вот-вот-вот… – вы: «Не получается и ладно». Всё. И не получилось. А было бы: вот-вот-вот-вот… – туф! И вошли.

Есть такое понятие – упорство. В любой практике, особенно в практике, где нужно что-то прожить… А сейчас практика была проживания, всё остальное формально: вышли, стяжали Синтез, преобразились. И чего? Ничего! Как всегда. Это и без меня можно было сделать. Это вы сами могли сделать. Выйти, стяжать Синтез, возжечься, преобразиться, это уже замыленные слова в наших мозгах. А я сказал: получить опыт – у вас было другое задание. Не выйти, преобразиться Синтезом, и замылиться этим Синтезом. Очередной раз намылиться Синтезом и смыть этот Синтез возвращаясь, да? А получить **опыт**. Ваша задача была получить **опыт**. Я для следующей практики это говорю. Ваша задача сегодня получить **опыт**, в любой практике. Не возжечься Синтезом, не преобразиться Синтезом – это уже мыло в голове. Нет, Синтез работает, вы преображаетесь, вы это не чувствуете. В итоге, у вас вера теряется, потому что вы не чувствуете, вы потеряли концентрацию опыта. И даже, если вы верите в Синтез, вы перестаёте верить в себя, потому что у вас нет опыта на этот Синтез – вы не чувствуете его.

Нас сложно сбить, меня сложно сбить, потому что я – то Кут Хуми чувствую, руку пожал, то дверь чувствовал, то по коридорам ходил, как в жизни, то с Отцом общался, как будто стою вот как с вами. И когда это в голове есть уже, трудно сказать, что там ничего нет. А у кого ни разу этого опыта не было, есть вот это подсознательное неуверие, а точно ли это есть? Что он говорит это? Но для меня-то это опыт – я жил и живу этим. И периодически он у меня повторяется там по разным ситуациям. Что значит повторяется? – Действует. А у кого это ни разу не было, вот это сомнение всё равно в подсознании останется, потому что пока мозг не увидит бытиё **этим**, ты ничем его не убедишь. Мой мозг тоже не убедишь. То есть, пока я ни вошёл, и для меня это не стало реальным бытиём, как опытом, что это есть, и вот такой я и так действую, и так у меня произошло. Я – а, как произошло? Мой мозг не переключался, он такой же критичный, как у вас. Он – и да ладно, веришь, и хрен с тобой. А когда всё тело дрожит от того – вау! Мозг говорит, вау! И говорит, ну ладно, правда. Понимаете, у вас не хватает переключённости на правду. У нас Синтез с Отцом, здесь другой язык. Вашему мозгу нужна **правда** **опыта**. И тогда вы увидите справедливость в Синтезе. Это я вам по-славянски говорю, по-русски. Главное – правда и справедливость. И пока у вас не будет правды опыта всем телом, хотя бы одной, когда вы реально увидели Кут Хуми, сказали: «Кут Хуми?» Он говорит: «Да». – «А-а-а!» У меня несколько раз так делали. Кричат в основном дамы, мужики просто замолкают. У мужиков вот так. А у женщин почему-то одна реакция: «А-а-а!» Серьёзно.

Последний раз новенькую вывел. Ну, просила там, вопрос. Ну, я сделал. Вывел, встала.

– Смотри на стенку.

– Да.

– Смотри налево, мужик стоит.

– Да!

– Кто это?

– Не знаю.

– Кут Хуми.

– А-а-а!

Мужик стоит нормально. Кут Хуми – «А-а-а!» Ну, у человека спонтанное виденье. Первый раз, знаете как…, первый раз всегда получается. Кут Хуми смеялся, он специально сделал это. Человек поверил. Теперь ходит несколько месяцев мучается, что было? Но опыт-то уже был, у неё мозги теперь не могут не поверить, что не видела. Представляете ужас – человек первый раз на Синтез пришёл и Кут Хуми увидел. Ну, я ж не знаю, с чем Кут Хуми её привёл. Больше вообще не видел, ушла и всё. Может, ещё увижу когда-нибудь, через несколько лет опять дойдёт или месяцев. Не мой вопрос. Кут Хуми их ведёт, своих учеников или учениц. Из прошлого – учеников. Всё. И опять крики. Говорю:

– Чего кричишь?

– Это ж Кут Хуми!

Я говорю:

– Ну да.

– И ты его видишь?

Я говорю:

– Ну да.

– О-о-о!

Она меня убеждала, что каждый день к нему ходит, к Кут Хуми, и сидит у него в кабинете. Я аж глаза открыл:

– Как?

– Сижу, пока вот, не решу свой вопрос.

Я говорю:

– Упорная, ну пошли к Кут Хуми, посмотрим, как ты там сидишь.

– А-а-а!

Оказывается, сидеть – одно, видеть – другое. Сидением она не видела, она сидела. Я шучу, но что я могу еще сказать.

*Из зала: – Насидела.*

Насидела. Насидела, да. Насидела так, что сразу пришла на экзаменационный Синтез. Не, не на экзаменационный, на предэкзаменационный Синтез, сразу. Пыталась шесть месяцев дойти, чтоб было понятно. Она когда мне сказала, что шесть месяцев готовилась, чтоб дойти на Синтез, я сразу понял, что там всё серьёзно.

Я специально рассказываю опыт новенького. Вот, недавно, пару месяцев назад. А вы старенькие. Старики уже! А в бой идут одни старики. А вас взять нечем. В бой нельзя взять – ничего не видите, не чувствуете, не проживаете. Взял в бой – сразу голову оторвали. Вы так и не знаете, что вы без головы идёте (*смех*) – проживать-то нечем!

## Настоящая профессия Отца в том, что вы живёте там, как здесь, а здесь, как там

Ребята, профессия Отца – это проживание, проницание, чувствознание и даже слово «опыт» это для Сознания, мы вчера выясняли. Это умение жить там, будучи здесь. Я сейчас не теоретизирую с вами, не наезжаю на вас. Отец – это умение жить там, будучи здесь. Все услышали? Это даже не миракль. Это в миракле ты стоишь в зале, видишь и Кут Хуми и здесь, у тебя идёт практика, и ты что-то делаешь. Миракль – это практика. Практика прошла – прекратилось. Правильно? А жизнь Отца и профессия Отец – это там и здесь жить естественно. Не всегда видеть. За рулём видеть нельзя – авария будет. Ещё в каких-то ситуациях есть безопасность, где нельзя. Но в любой момент ты видишь, что ты там живёшь, переключившись на нужное. Вот, проблема профессии Отца в том, что надо заканчивать миракль и начинать жить **там**, как здесь, а здесь, как **там**. Вот это – профессия Отец. Вот настоящая профессия Отца в том, что вы живёте там, как здесь, а здесь, как там. И вот этот синтез создаёт вам Отца Изначально Вышестоящего Отца. Нет этого синтеза – Отец в вас есть, но вы не есть Отец. Понимаете разницу? Отец в вас есмь, Изначально Вышестоящий Отец вас ведёт – но вы не есмь Отец. То есть, восьмой или шестнадцатой жизни у вас нет и потому, что эта жизнь только и там, и здесь периодически едина. Подчёркиваю, не всегда периодически, но едина. И вот это профессия Отец. То есть, профессия Отец требует от вас, языком пятой расы, опыта, сопереживания, жизни там, естества иерархической жизни в том, куда мы ходим. До Отца можно, сходить – вернуться, сходить – вернуться. Став Отцом, сходил и не вернулся, но остался жить физически. Не вернулся – но остался жить физически. То есть, периодически видишь и там жизнь, и здесь жизнь. В этом главная профессиональная проблема Отца Изначально Вышестоящего Отца.

И пока это был Политический Профессиональный Синтез, от нас это не требовалось, потому что это было Созидание. А мы вчера перешли на Творение. А если вы помните, двенадцать – это Ипостась. А если помните, Ипостась входит в Отца, как часть. То есть, если одиннадцать – это Служащий, входит в Аватара. И жизнь Отца очень сложно была для нас доступна, так выразимся. А теперь Ипостась с сегодняшнего дня входит в Отца, как часть, и жизнь Отца для нас стала естественной, где Ипостась – вовне, двенадцатый уровень материи, Отец – внутри. Естество. А раньше был Служащий – вовне, Аватар – внутри. До Отца не дотягивались.

Вчера, перейдя материей на двенадцатый горизонт…, я вам рассказывал вчера, повторять не буду, вы перешли на совсем другую жизнь – Ипостась вовне, Отец внутри. А так как вы все Учителя Синтеза или Владыки Синтеза, Ипостась вовне – для вас вообще нормально. Даже здесь Ипостась Синтеза есть. Да без проблем, это вообще классика – а Отец внутри.

А если Отец внутри, это требует опыта, опыта и ещё раз опыта. Нашим языком – проживания, проживания, проживания. Но это уже стало замыленным словом, я даже боюсь сказать «проживанием». Говоришь «проживание», блок такой – надо чувствовать. Вот так (*хлопает себя по телу*). – О, прожил. А если так? (*Хлопает по ягодице*). – Не знаю. Не прожил, да? Не увидели… – не надо. Нехорошо показал. Что у кого-то только так проживается, или как ещё? Так? Так? Как проживается? Как вы хотите прожить? Как вам въехать, чтоб вы прожили? Я по-мужски спрашиваю. Женщины, подзатыльник отвесить – это по-вашему, женски. То есть, у мужчин спереди – у женщин сзади. Традиция. Ну, то есть, если включаешь реакцию стоящего тела, женщина отвешивает подзатыльник, мужчина – сразу в лицо. Правда, нормальный останавливается, а ненормальный – потом наказанный ходит. Бить нельзя. Драться можно, бить нельзя. Драться – это если друг на друга, а бить – это если ты бьёшь. У женщин, то же самое – нельзя. Передал? Состояние передал? Надеюсь, передал.

Ещё раз. Господа, сколько у вас Частей? 512. Скажите, пожалуйста, Провидение – это опыт? Да! Проницание – это опыт? Да! Чувствознание – это опыт? Да! Попробуй по-другому это сказать. Вспоминаем список Частей и на всё говорим: да, да, да, да. Каждая Часть – это опыт. Вместе опыт Частей вызывает то, что мы называем проживанием. Но у вас это стало зажёванным словом. Это не вызывает у вас эффекта желания почувствовать чувствами.

Теперь объективка. Вот, Аватаресса нашла статью интересную: наши нейроны по современным исследованиям головного мозга создают вокруг себя гормональное поле. То есть, раньше считали, что гормон идёт только вот, грубо говоря, по нерву нейрона, отростку нейрона, а теперь, оказывается, весь нейрон эманирует гормональное состояние тотально. Наши учёные подошли к эманациям. В итоге, если взять все нейроны головного мозга – они все в гормональных эманациях, и через эти гормональные эманации передают сигналы друг друга. То есть, мы отошли от физики, где всё бежит по нервам, и наши учёные доказали, что у каждого нейрона своё гормональное поле. Ребята, гормональное поле нейрона – это проживание. Потому что через гормональное поле нейрона, он передаёт сигналы другим нейронам и оттуда их ловит не по нервным окончаниям, а в неком полевом эффекте. И учёные доказали, что это действует. Я думаю, это действует не только гормонально, я сейчас повторяю статью, которую мы обсуждали с Аватарессой.

*Из зала: – Гормоны – это молекулы, они не бегут по нейронам, что-то может быть другое. Полем они быть не могут, что-то может быть другое.*

*Из зала: – Это на планете, а в Октаве может.*

Вы меня поняли. Можно у тебя уточнить, вот прям, с точки зрения Синтеза? А ментальное поле существует?

*Из зала: – Да.*

Молекулярное. Не бывает ментала без молекул. Тогда совмести – или ментальное поле есть, или там молекул нет. Или всё-таки ментал – это молекула? Понял, да? Вот приходится вот так парадигмально совмещать в мозгах нашу физичность, которая есть у учёных, и наше, извините, синтезное восприятие. Весь ментал – это, извините, полевые молекулы. Поле у нас двадцать…

*Из зала: – Пятый, двадцать пятый.*

А ментал – четвёртый. Значит, всё в двадцати пяти имеет поля. А если мы считаем, что молекула не имеет поле, это просто мы ещё не доросли до этого поля, всего лишь. Но при этом мы говорим, что ментальное поле есть. Оно что не молекулярное на ментале? Это издеваться над здравым смыслом Синтеза. А то, что наши учёные это не видят? – Инструменты надо взращивать. Они ж и это увидели микроскопически, то есть инструментом. А ментальных инструментов у учёных нет. В итоге они говорят: «Нет ментального поля». Но мы, выходя на ментал-то, его чувствуем или проживаем, значит, оно там есть.

*Из зала: – Я бы сказал, это нейромедиаторы. Это будет более точно. Вопрос в слове. Гормоны не относятся к нервной системе, а вот нейромедиаторы напрямую. Тоже молекулы, тут всё верно».*

Вон Аватаресса, там статья, она тоже имеет медицинскую подготовку. Опа! – и вы там вместе проживаете, что это. А я тупой гуманитарий, мне что с технарями сложно, что с медиками сложно. Как понял, так и говорю. Прошу прощения, вообще не специалист в нейромедиаторах и нейронах. Ты меня в ужас ввёл. Я даже не знаю, как теперь это объяснять. Шутка. Я вас хотел не на это сподвигнуть, а хотел сподвигнуть, что даже нейроны создают поля, нейромедиаторы создают поля. А это и есть тот эффект проживания – он полевой. И у нас очень много Частей занимается проживанием, сопереживанием и другими, я не могу сказать чувствами, потому что это не только чувства, это дух. Я могу сказать, что вы духом это делаете – я вижу духом, я действую духом. Но не все это видели. У вас должен быть опыт духа, когда вы видели духом.

Я видел духом – я вылетал из тела и под куполом храма под музыку кружил, видя духом своё тело внизу. Не эфирным телом – духом. Серьёзно, это было до Синтеза ещё в восьмидесятых годах, в конце восьмидесятых. Я понимаю, как это, жить под куполом и видеть своё тело в зале, в храме сидящее. А хор поёт. Советский Союз ещё был, там в храмах ещё разрешали петь. Но, правда, хор патриарший был, поэтому нарушений не было. Патриарха. Понимаешь, да? Вот это опыт. После этого ты не скажешь, что ты в этом теле только живёшь. Ты можешь из него выходить, всё. Храм был вполне физический. Вот **это** даёт проживание, понимаете?

## Включите в мозги жёсткую систему – каждая Часть у вас проживает

Не-не, я знаю, к чему я вас веду. Я вас напрягаю, потому что сейчас будет такая же практика на проживание. Я ж должен из вас Отца достать наружу, а он пока спрятан, в пятках сидит и боится всего. У вас же жизнь Отца должна быть. Вы должны выйти отсюда с жизнью Отца, а для этого нужен опыт, а то жизнь Отца у вас внутри прячется. Всё, вы меня поняли. Я не напрягаюсь на вас. Это ваша жизнь, это ваш опыт, это ваша вера, это ваше сопереживание. Вас здесь собрал Кут Хуми и Изначально Вышестоящий Отец. Я делаю всё, чтоб у вас что-то получилось. А вот получится ли, это зависит от того, как вы это делаете. Поэтому ничего личного. Я ж устремлён, чтоб у вас по-лу-чи-лась жизнь Отца. Всё.

Поэтому, пожалуйста, включите в мозги жёсткую систему – **каждая Часть у вас** **проживает**. Знаете, в чём ваша ошибка? У вас проживает только тело. И в голове стоит – физическое. В итоге, вы ипостасному крутите дульки, говоришь, ты не переживаешь, и нарушаете принцип миракля, потому что проживание идёт и ипостасным телом, и физическим, в одном.

А если проживает только физическое, а перед Кут Хуми стоит ипостасное – вы ему не дали право проживать и сказали: «Зараза, зат…, замолчи, заткнись, глаза закрой и делай вид, что чувствуешь! Лишь бы я не увидела Кут Хуми и не поверила, что это правда». Это ж будет ужас поверить, что это правда! «Я ещё надеюсь, что я избегу этого, когда все мы умрём. Это ж долго ещё и давно будет, а сейчас я живу нормальной жизнью. Я – нормальная! Я Кут Хуми не видела, но занимаюсь Синтезом, поэтому чувствую себя нормальной. А этот, ненормальный, Кут Хуми видел, Синтезом занимается и несёт нам чухню всякую, делая из нас ненормальных проживателей непонятно чего. Ведь церковь запрещает проживать вышестоящие тела!» Не-не-не, у нас церковных воплощений больше, чем вот это одно, несчастное. Это несчастное воплощение. А вот нормальные церковные, если вспомнить опыт духа, кем только ни был – и монахом был, и игуменьей была, и так далее, да?

Вы ж ещё преодолеваете опыт вашего духа, где вы в воплощениях… не имеете права смотреть в других мирах! Церковно не имели права. Кстати, славянски, наоборот, имели право. По славянской традиции вы обязаны были видеть родственников, по церковной традиции – нельзя, это сразу от тёмных. Почему от тёмных? Родственники – это не тёмные, бывают светлые. То есть, не у всех светлые, но… ну, как бы всё по-разному. Вот вы ещё эту психологию преодолеваете.

## Профессия Отца – вызвать опыт каждой жизни

Ладно. Завершаем тему. И такой маленький к вам вопрос, риторический: а вы точно жизнью Отца жили до этого Синтеза? Я не имею в виду Изначально Вышестоящему Отцу. Я имею в виду вашу 8-рицу и вашу 16-рицу, где жизнь Отца – восьмая или шестнадцатая. Ответ: нет. За исключением тех, кто мгновенно сопереживал вот маленький такой опыт – я вижу Кут Хуми и там, и здесь. Кут Хуми! Одной жизнью и там, и здесь. В этот момент, вот это маленькое мгновенье, секунда, минута – это была жизнь Отца, восьмая. Потом этот опыт закончился – Кут Хуми остался там, я вдруг увидел себя здесь и вернулся в жизнь Аватара, Владыки, Учителя и по списку.

И у каждой этой жизни, внимание, профессия Отца – вызвать опыт каждой жизни. Для Отца – это опыт видеть Кут Хуми и там, и здесь, видеть Изначально Вышестоящего Отца и там, и здесь. Как я рассказываю – попить кофе на физике с Изначально Вышестоящим Отцом, который в другом теле пришёл, но тоже пьёт кофе. И с ума не сойти. Ещё и в ресторане, где шумит музыка, и люди сидят. А ты за столиком с Отцом беседуешь, ну, допустим, 25-го архетипа. Пришёл, сказал: «Землю хочу посмотреть». Это жизнь Отца.

Жизнь Аватара – ты видишь Кут Хуми и Отца и идёшь по исполнению, иногда на них посматривая, правильно ли ты исполняешь. Ну, или не посматривая – послушивая, сопереживая подзатыльником Фаинь, что не туда пошёл: а, да, налево, – я пошёл направо по привычке, надо налево – всё понял.

Жизнь Владыки – точно я иду, да? Я веду Синтез от Кут Хуми, сам верю, что веду Синтез. Шучу. Жизнь Владыки, это когда вы автоматически ведёте Синтез и передаёте опыт Отца и Кут Хуми. Естественный опыт Отца и Кут Хуми через вас идёт другим – Владыка.

Учитель – научное исследование Синтеза. И теперь другой вариант: аттестационное проживание – вы легко сопереживаете всем синтезным возможностям. То сопереживаете – то нет, то получается – то нет, то складывается – то нет.

Жизнь Ипостаси – я ношу Кут Хуми собою. Ой, извините, не ношу – являю Кут Хуми собою. В общем, вы ищите слово, как это. И мучаетесь: а как это – Ипостась? Я с Отцом? Отец во мне. Отец во мне – это как? Как Отец во мне? Я – Отцом, я – Кут Хуми, я – Отцом и Кут Хуми. Это жизнь Ипостаси.

Жизнь Служащего – я всегда с Отцом, я всегда с Кут Хуми, они ведут меня по жизни, ура! Всегда прошу условия, у меня всё получается от Отца, от Кут Хуми. Я верю в них до конца, что со мной всё будет хорошо. И даже, если это плохо, это просто наказание от Отца – и всё от Отца и Кут Хуми. И я иду по жизни с Отцом и Кут Хуми их условиями и их возможностями.

Жизнь Посвящённого – Кут Хуми за ручку меня ведёт по жизни. Ладно, без ручки: довёл меня до ручки, и я сам иду по жизни, но рукой Кут Хуми, водящей, глазами Отца, смотрящими и защищающими мою жизнь в случае чего. Даже, если со мной что-то не так, глазами Отца и рукой Кут Хуми я это преодолею. Кут Хуми дал поручение и простроил мне, чтоб у меня получилось. Не я простраивал, а у Посвящённых Кут Хуми простраивал, чтоб у меня получилось.

Ну, и жизнь Человека – так ли это всё? Ну, он несёт! Ну, зажигает! Восемь видов лапши, как повесил! Осталось на ней повеситься! Ну, итальянец просто! Все виды лапши перебрал: и спагетти, и звёздочки, и макароны…, я по-русски, там. По-итальянски…, это как звучит по-итальянски? Там по-итальянски как скажешь, думаешь – вау! А по-русски – бутерброд. Ну, по-немецки, русско-немецки – бутерброд. Ну, звучит же! Скажут «канапе»…, не скажу, что такое канапе. Во, видите, дама знает – маленький бутерброд, бутербродик для детей. А как звучит –канапе! Вот и всё. Вот и у вас маленький бутерброд из восьми жизней.

Итак, какой жизнью вы живёте? Не-не-не, мне Отец прям вот в практике сказал: «Спроси у них, какой жизнью они живут». Я вас второй день…, извините за якаю, здесь ничего личного, пытаюсь дотянуть до жизни Отца и держать там. Вы постоянно проваливаетесь. Только накрутил, в практике вошёл, сейчас – заживут Отцом или заживут отцовски. И опять в практике: «Да что это, да куда мы вышли, да с кем мы стоим, да перед кем стоим? Он говорит, перед Кут Хуми». То есть, **не вы верите**, что вы перед Кут Хуми, а **я вам говорю**, что вы перед Кут Хуми. Понимаете разницу?

А жизнь Отца – когда, даже если вы не видите, не слышите, и даже у Посвящённого, но вы верите, что вы перед Кут Хуми стоите. А у вас говорят, что это я вас туда поставил. Понимаете разницу? Не вы стали, а я поставил. В итоге это не жизнь Отца. Это жизнь недоразвитого Посвящённого, потому что вы на меня всё откладываете, что я поставил, вы не сами стали. А Посвящённый – сделай сам. Мы вместе вышли, и лично вы стали. Это называется «сделай сам». А у вас мы вместе вышли – Виталька поставил. Куда я вас поставил? В угол, что ли?

– Пред Кут Хуми!

– А Кут Хуми, кто?

– Памятник (*смех в зале*) Синтезу! Ну, он нас восьмой час ведёт на этом Синтезе. Ещё и ночью куда-то водил.

То есть, мозги должны переосмыслить свою позиционность.

## Первая профессиональная обязанность Отца – определиться в восьми жизнях: какая жизнь есмь кого?

В итоге, первая профессиональная обязанность Отца… – фух, очень простая. У? **Определиться в восьми жизнях – какая** **жизнь есмь кого?** Жизнь Посвящённого – это так-то, жизнь Служащего – это так-то, жизнь Ипостаси – это так-то. Я чуть-чуть обозначил их, но это чуть-чуть – у каждого ещё есть свои специфики. Я должен чувствовать, что вот у меня вот это включилось – я пошёл жизнью Посвящённого, а вот это включилось – я пошёл жизнью Аватара.

Вон мы с утра вчетвером в офисе гостиницы встретились, а у меня уже работала жизнь Аватара. Я вообще, пошёл так, что на меня смотрели: «А чего ты так идёшь?» А я не могу переключиться на жизнь, у меня уже Синтез начался попросту. Команда встретилась из Синтеза, значит Синтез так, буф! – включился. Всё, я пошёл Аватаром Синтеза, хотя только из-за столика встал, кофе пил. Команду влил мну, Аватара Синтеза врубил – всё, автоматом пошёл. И я пошёл Аватаром Синтеза мимо всех, почти командой. До этого мирно пил кофе с Аватарессой. Джух! – Аватар Синтеза врубился. Автоматика, я понимаю, что я переключился на другую жизнь и начал волево разговаривать. Я могу вернуться, но мы ж на Синтез ехали. Зачем возвращаться, если ты должен быть Аватаром Синтеза. И ты должен чувствовать, что это жизнь Аватара Синтеза включилась. И не бояться, даже если другие…, хорошо, что все свои, другие понимают. Понятно. А потом Владыка может включиться, потом Служащий может включиться, потом Ипостась может включиться, в зависимости от ситуации. И я должен понимать, что в этот момент я действую Ипостасью, в этот момент я действую это… И вот это есть жизнь Отца, когда вы всё это легко распознаёте и не просто переключаетесь, а ещё и живёте этим. Понимаете? Когда мы в голове говорим, что «мы переключаемся», понимаете, как вы чувствуете себя роботом-автоматом – у меня переключается… Давайте так (*щёлкает языком*) – Учитель (*смех в зале*), (*щёлкае*т) – Ипостась, (*щёлкает*) – Посвящённый. Бум! Слабее (*смех в зале*), но он всегда получает.

А как вот сопереживать этим жизням? И **Отец умеет управлять этими** **восьмью жизнями и реализовываться каждой из них**. **Вот ваша профессия в** **первую очередь**. **А самое сложное, что вам предстоит – это дойти и быть Отцом**, ну, Матерью, по-женски. Ну, лучше всем называть «быть Отцом», потому что слово «Мать», это уведёт вас в материю. Здесь вопрос не гендерности. Быть Отцом, это Изначально Вышестоящий Отец вами. У? Тут гендерности вообще нет. У Отца нет гендерности, запомните! Не-не, женское, мужское, всё это учитывается, но это на уровне человеческого. Помните 8-ричное кольцо: Отец – Человек? Поэтому, по-человечески, ты – мужчина или женщина, а в Отце ты – отцовская или отцовский. Всё! Дамы, вас тоже касается. Я пытался называть Матерью – сразу в материю. Такие могилки сразу чих, чих, чих, чих – холмики, холмики, пирамидки материальные. Я сама себя закопаю, можете Матерью меня не называть.

У нас есть одна, чудище, которая назвала себя, что она Мать – сразу холмиком ходит. Ну, Мать же в центре Планеты живёт – сразу под землю закапывает себя и всех. Как обозвалась, так и ходит. Не-не-не, есть реальное выражение Матери, а есть, обозвалась. Реально, никогда не назовёт себя Матерью, а если обозвалась, понятно. Мать надо уметь видеть – жизнью Отца.

Поэтому лучше называть, что я – отцовская, я – отцовский. Отцовская, это как раз Аватаресса нашла – очень хорошо для дам работает. Сразу вот, женская находка и хорошо работает – отцовская. Я… (*грохот в зале*). Я, женщина – отцовская. Чувствуете, всё работает! (*Смех в зале*). Не пугайтесь, не пугайтесь. Это отцовский устроил отцовским, чтоб все проснулись. Мы сейчас к Отцу идём.

В итоге, у меня к вам просьба: попробуйте перейти из седьмой жизни, максимально, в восьмую. Восьмой жизни у вас не было. Более того, я надеялся, что в Ставрополе мы пройдём 7-й курс. Он уже пройден, ещё в двух городах там идёт фактически, и Отец как-то сложится. К сожалению, пока не сложился. И вот на этом Синтезе мы вчера вас очень сильно накручивали, ночью Отец и Кут Хуми с вами индивидуально работали, чтоб вы стали на восьмую Отцовскую жизнь. Не-не, если вы скажете, она у вас есть, я скажу: «Жизнь у вас есть – Отца у вас нету». Понимаете разницу? Поэтому, 8-ричная жизнь у вас есть, а Отца и жизнь отцовски – у вас отсутствует. Понимаете разницу? Поэтому, я не забираю у вас 8-рицу – я пытаюсь ваш опыт вытянуть на отцовскость, чтоб он был восьмого уровня, а не субъектно 8-рично…, как бы так. Намёк понятен? То есть, у вас восемь жизней, шестнадцать жизней – это есть. Вопрос в том, умеете ли вы жить реально этой жизнью, как эта жизнь предполагает. То есть, умеете ли вы жить ипостасно? Надеюсь, да. Умеете ли вы жить учительски? Надеюсь, нет. То есть, это предполагает научные мозги, и сейчас это вредно (*смеётся*). Умеете ли вы жить владычески? Это предполагает философские мозги. Правда, сразу у некоторых опускается всё куда-то интересно? Умеете ли вы жить аватарски? Это идти напролом сквозь стены, выёживаясь так, что все не могут понять: как ты там прошёл? Ты прошёл, да ещё и с командой. И умеете ли вы жить отцовски? Там и здесь одновременно, как у себя дома.

Прокомментирую ещё раз несколько жизней. Прям, чаще всего мы живём Посвящённым – Кут Хуми вас ведёт. Или Служащего – мы попросили условия у Кут Хуми, всё будет хорошо. Ничего личного, я пытаюсь вас профессионализировать на восемь жизней.

Итак, мы идём за жизнью Отца, восьмой, к Кут Хуми и к Отцу. Вы включаете проживание, не знаю, как, чувствознание… всех Частей. Каждая Часть должна получить опыт. Все пятьсот двенадцать. Так, чтобы аж мозг от этого опыта склинило, и вы увидели там жизнь. То есть, мы увидим жизнь, только если вы склините сами себя. Только клиника не нужна, а нужно много опыта разных Частей. Мозг не успеет это обработать, и тогда он отключит барьеры – и вы увидите ту жизнь, как будто там живёте. Единственно, заранее говорю: я вас всех верну.

Мы с Аватарессой вон, тренируемся на съездах – душам запрещаем выходить из тел. Так что, не переживайте, из вашего тела ничего не выйдет, не бойтесь его здесь сохранить в этом зале. Вы сюда вернётесь! Ну, вот поверьте, вернётесь. Выйдите туда и там реально: «Ва-а!» А потом вернётесь.

Практика.

## Практика 8. Стяжание Жизни Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.

*Мы возжигаемся всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Вспыхиваем всеми Ядрами Синтеза, развёртывая Синтез из всех Ядер Синтеза каждого из нас. Заполняемся всем количественным Синтезом, максимум 125-тью, всё тело каждого из нас, входя в раскрытый Синтез Изначально Вышестоящего Отца из всех Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И входим в однородный Отцовский, Изначально Вышестоящего Отца, Синтез собою. Вспыхиваем однородным Отцовским Синтезом каждым из нас, переключаясь на Синтез Изначально Вышестоящего Отца в однородном телесном выражении каждого из нас и распознавая всё только Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, проникаясь всем Синтезом каждого из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас телесно, Аватаром и телом Аватара, стяжённым вчера, всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца сегодня из всех Ядер в однородном Синтезе каждого из нас аватарски переходим к* *Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, по подобию, Аватар-Аватаресса. Переходим к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза телом Аватара в Синтезе Изначально Вышестоящего Отца однородно на один тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав, становясь пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми телом Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая 64-ричным Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою пред Кут Хуми каждым из нас.*

*Становясь там реально, как здесь, естественно собою и прося ввести в Отцовскую Жизнь каждого из нас из Аватарской Жизни каждого из нас. И входим в Отцовскую Жизнь собою, естественно живя и действуя с Кут Хуми каждым из нас. Входя в естественную Отцовскую Жизнь в синтезе нас и создавая команду Отцовскости, Отцов, каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, проникаемся Синтез Синтезом Кут Хуми Отцовской Жизни каждого из нас. И вспыхивая, преображаемся им в естественной полевой среде Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца Отцовской Жизни собою.*

*Весь зал насыщен Синтез Синтезом. Мы просто возжигаемся, вспыхиваем, укрепляем Отцовскую Жизнь, бытуем и естественно себя ведём, как есмь здесь, так и там, одномоментно. Но там мы стоим, переговариваемся и общаемся с Кут Хуми, естественно живя там.*

*И вспыхивая этим, в синтезе с Кут Хуми мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Идём телесно, отцовски, за Кут Хуми, вместе с Кут Хуми, в зал Изначально Вышестоящего Отца по большому широкому коридору. Полукруглые потолки сверху, очень красивая инкрустация по стенам. Очень интересного цветового оттенка пол. Впереди открываются высокие широкие двери. Мы за Кут Хуми входим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу.*

*Подходим, становимся пред Изначально Вышестоящем Отцом, естественно живя Изначально Вышестоящим Отцом собою, как только в зал вошли. И отцовски живя каждым из нас, просим у Изначально Вышестоящего Отца Жизнь Отцом каждому из нас. И проникаясь, вспыхиваем, собирая все предыдущие семь или 16 Жизней в одну Отцовскую Жизнь Отцом каждого из нас, являя Отца собою естественной жизнью пред Изначально Вышестоящим Отцом и Кут Хуми, общаясь с ними, действуя с ними каждым из нас и синтезом нас.*

*И вспыхиваем Жизнью Отца отцовски каждым из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, сохраняя естество Жизни. И стяжаем Жизнь Отца отцовски каждым из нас новым уровнем реализации Отцовскости каждым из нас. И входим в Жизнь Отца, заполнившую нас, вспыхивая ею. И опытом любых Частей каждого из нас впитываем, вспыхиваем Жизнью Отца в нас и одновременно реализуя в синтезе этот опыт естеством действия с Изначально Вышестоящим Отцом и Кут Хуми, впитывая Жизнь Отцом во все 512 Частей и в синтезе их реализуя Жизнь Отцом в целом, отцовски, каждым из нас. Общаясь с Изначально Вышестоящим Отцом и Кут Хуми в ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас, реализуя Жизнь Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца* *Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, являя Жизнь Отца Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.* *И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И переключаемся на жизнь отцовски, входя в неё каждым из нас. И воскрешаемся Жизнью Отца каждого из нас собою и каждым из нас. И вспыхивая этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в зале Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываясь физически.*

*И развёртываясь воскрешённой Жизнью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, неся Отцовскую Жизнь и являя её собою, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Крым, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Севастополь, ИВДИВО Кубань, ИВДИВО Ялта, ИВДИВО Энергодар, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Убрать шаблоны и естественно быть там

Могу лишь подтвердить, что часть группы видела, проживала. В тех телах мы стояли, общались. Часть группы, я так же видел, что не проживала и не общалась. Но стояла в телах. Всё. Гарантировать за опыт каждого не имею право – это лично ваше. Это Отцовскость. Это первое.

Второе. Обратите внимание на начало практики, она важна, в том плане, что мы с вами не сообразили, что, если у нас ядро Синтеза, это собственно Синтез Отца, это не наш Синтез. То есть, это сам Отец. Когда мы открываем все ядра, и этот Синтез в нас перемешивается, мы становимся, кем? Отцом. Это ж Синтез не наш, это Синтез Отца.

Соответственно, если вы хотите себе обосновать, в чём ваша жизнь Отца, самое простое, это выпустить Синтез из всех ядер. И когда Синтез всех ядер перемешается в вашем теле и заполнит ваше тело…, а там так много Синтеза, что любое ядро может фактически тотально заполнить ваше тело. Теперь представьте, что, ну, для меня – 125 раз меня тотально заполнило Синтезом, то есть, жизнью Отца. Всё, что угодно отключится, правда? И переключится. Это очень много. То есть, само ядро Синтеза так настроено, любое ядро, что оно заполняет все ваши клеточки, все ваши части – одно ядро тотально, что 20-рицу, что 512-рицу, все ваши системы. Вот всё, что вы есмь, любое ядро готово тотально заполнить, ещё останется детям, внукам, правнукам и поколений на 120. Понятно, да? И всё в этом ядре есть. Это в смысле, вам на 120 воплощений останется. У нас 120 Синтезов, кто не понимает. 120 Синтезов рассчитаны на 120 воплощений естественной вашей жизни, минимально. Не-не-не, это не вся эпоха, это этап, минимально. Потом следующий этап. Поэтому у нас 120 Синтезов. Пока было 32 Синтеза, Синтез был рассчитан на 32 жизни, потом на 64. Сейчас мы его довели до 120. Девять ядер дарит Отец – это подарок. Они в нас действуют, но это не ваша жизнь. А так, сколько у вас ядер, столько точно сознательно вы будете служить в ИВДИВО во всех последующих жизнях. Так как у меня 125, из них 116 я провёл, вот у меня 116 жизней вынь, да положь. Периодически. И так у каждого из вас.

Внимание! Чтобы вам было приятно – это сознательные воплощения. Вы будете выбирать, подбирать с Кут Хуми, а не просто так ныть, и куда попало, там, вас и воплотят. Да. Только выбирают, обычно, не счастливую жизнь, а самую сложную, трудную, ужасную, где преодолением мы вырастем. То есть, если мы выберем…, ну, может быть, следующую сделают вам отдыхающую, после тяжёлых трудов этой жизни на Синтезе. Может быть, одна следующая будет отдыхающая, порадую вас. Воплотитесь и будете отдыхать. Как принцессы китайские мечтали: воплощюсь опять принцессой – ничего делать не буду. За меня всё делать будут – даже одевать будут. А я только хожу принцессой. Единственное, кушаю сама, вот невезуха. Ну, ко рту подносить надо… Знаете, как тяжело? Да ещё правильно все инструменты знать для этого. Ложек не было, вилок тоже. Шутка.

На Востоке ели руками. Поэтому супы были только у русских – здесь ложки есть. Пошутили, пошутили. Всё! Смотрите, смотрите! Расслабьтесь, я не об этом. Китайские принцессы тоже были русскими, и у них ложки были. Причём свои, всегда носили с собой, чтобы были чистые. Традиция была такая. Поэтому у каждой принцессы спрашивают: «Что у тебя должно быть обязательно?» Ответ должен быть один: «Ложка!» Всё остальное не обязательно. На всякий случай, вдруг принцессой захотите воплотиться.

Я даже не шучу. Если вы думаете, что я издеваюсь, это вы просто истории не знаете. Сейчас к этому проще относятся, а раньше, обязательно. Поэтому настоящую принцессу можно отличить всегда – она в дорогу всегда едет с ложкой. Это привычка из прошлых воплощений. Первое, что она ложит в чемодан, в сумочку для поездки – ложку! Потом всё остальное. Шутка, но серьёзная шутка. Ладно.

И вот, когда ядра открываются, и Синтез заполняет ваше тело, вы вообще-то становитесь жизнью Отца. Вы начинаете жить Отцовски. Такие тренировки мы уже проходили. И сейчас мы использовали эту тренировку, чтобы вас переключить на этот Синтез, и вы там естественно пообщались с Кут Хуми и Отцом. Причём я специально подбирал слова, чтоб не говорить «видеть». Потому что я, когда естественно с некоторыми общаюсь, я вас не вижу, а вы меня не видите. Но мы друг с другом стоим и общаемся. Не, когда подходим друг к другу, тело видим. Потом, когда начинаем общаться, глаза как-то, вон там бегают, и глаза в глаза мы не всегда смотрим. Помните, что вы иногда общаетесь, не видя другого, или говорите: «Здравствуйте», не видя другого? Вспомнили, да?

Некоторые из вас сейчас общались с Кут Хуми и Отцом, стараясь их не видеть, по привычке. Но при этом вы их видели, но в целом-то... Как сейчас в жизни – в целом-то видишь, а в глаза каждому не посмотришь, да? Понимаете, да, о чём я? Вот это естество жизни. Это не значит, что вы видите – не видите. Понимаете, я искал слова, чтобы не говорить «видеть», потому что у многих псих – я не вижу. А когда я сказал, «естество жизни»…, видеть же не обязательно – и вы увидели. Некоторые. Правда, вы не вздрагивали, потому что все были в Синтезе. То есть, я старался убрать все слова чувственного видения, слышания и так далее, там, по списку чувств…, и включить вам естество действия.

Предлагаю вам перейти на естество, на слово «естество». Вы там естественно живёте, как здесь. Естественно живёте и действуете. Возможно, это вам поможет. В этой практике вам помогло. Стараясь убрать наши привычные слова…, я подчёркиваю, говорить, видеть – можно. Я не об этом. Я пытался убрать шаблоны вашей головы. Видеть – уже шаблон. Слышать – уже шаблон. Проживать – уже шаблон. Мираклевать – уже шаблон. И эти стереотипы стоят в голове, и иногда вам мешают жить там просто стереотипы. Вы умеете это делать, а здесь стоит, что я вижу, не вижу. И вы мучаетесь: вижу, не вижу, вижу, не вижу. Это выеденного яйца не стоит. Не-не, видеть надо, слышать надо. Жить – это значит видеть, слышать, проживать и так далее. Но мы настолько зашаблонили мозг, что уже не чувствуем в этом естества. Мы видим шаблон в этом – увидеть Кут Хуми. Что это, кинотеатр, что ли? А психология, как в кино получается – увидеть! В итоге надо этот стереотип снять и как-то естественно побыть там. Вот **естественно быть там**. Поставьте вот это вот. Уберите этот шаблон. Но сейчас мы с Кут Хуми постарались это связать, и как-то получилось. Есть.

## Вас ввели в двенадцатую жизнь – Отцовскость

Второй момент. Там странное было стяжание. Это я, прям, на запись, чтоб потом не было масса вопросов – жизнь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца. Что это такое? Кто мне скажет? Не, понятно, что есть Аватар-Ипостась, его жизнь, но мы назвали, что это жизнь у вас такая. Это что значит?

*Из зала: – Перспектива роста?*

Обязательно! Прям, вот, пошёл (*смех в зале*). Но для вас, что это значит? Попросил – пошёл, у вас Профсинтез.

*Из зала: – Это Отцовская Жизнь, которая есть у Отца.*

А у вас её нет?

*Из зала: – Нет, вот, мы стяжали ту отцовскую, тот тип отцовской жизни, которая есть у Изначально Вышестоящего Отца.*

У Отца – заданная вам.

*Из зала: – Да.*

Значит, она есть у вас. Как вы её увидите? Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца у вас? Она есть у Отца, она есть у Аватар-Ипостаси. И она теперь есть у вас. Как вы её увидите у вас? Что это такое?

*Из зала: – Однородность.*

Однородная жизнь, совершенно правильно. Но какая она? Очень простой ответ. Вы сейчас будете смеяться. Но он правильный. Самое высокое тело, которое у вас есть Отцовское, это 512-я Часть. А 512-я Часть – это Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца. И эта формулировка, что мы у Отца стяжали жизнь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца... Мы заставили все части войти в самую высокую 512-ю Часть, в тело Отца, и вы отцовски стали пред Изначально Вышестоящим Отцом. При этом, это жизнь Аватар-Ипостаси Отец и жизнь самого Изначально Вышестоящего Отца. Ну, там, понимаете, да? Мы вас переключили этим на 512-ю телесность, где все остальные части вошли, нижестоящее в вышестоящее, как часть – и вы уже не смогли не стоять отцовски пред Отцом. Потому что вам Отец наделил жизнью Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца, включив 512-ю Часть. В прямом смысле слова – включив этим. Поэтому дальше я говорил о воскрешении. Вы воскрешались восьмой жизнью – Отцом.

Но Отцов у нас в частях – двенадцать на сегодня. Помните, да? И мы вас решили включить максимальной Частью, которую мозг не контролирует – 512-й. А там ещё и Синтез. Синтез только у трёх: Отец, Аватар-Ипостась Отец и Кут Хуми, по-настоящему. Ещё Фредерик, но там другая специфика. Там ещё и Аватаресса. Там слово, синтез, где только ни употребляется. Я говорю о трёх главных. И просто вас ввели в двенадцатую жизнь – Отцовскость. У нас же двенадцать степеней материи... Значит, мы могли пофривольничать и вас ввести сразу в двенадцатую Отцовскую жизнь, не мучаясь первой, второй, третьей и четвёртой, где вы чаще всего мучаетесь. Это по 16-рице.

*Из зала: – Жизнь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца предполагает, как раз, ИВДИВО каждого.*

И жизнь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца предполагает на сегодня ИВДИВО каждого. У него такая организация. Значит, войдя в эту жизнь на вас…, правильно увидела, схлопнулось ИВДИВО каждого. Вам осталось только с Отцом общаться. ИВДИВО каждого схлопнулось на жизнь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца, вы стали в теле 512-ом в синтезе всех частей. Больше некуда идти и делать нечего – всё схлопнулось, всё синтезировалось тотально в вас… И перед вами только Отец. И осталось только естественно быть с Отцом. То есть, я специально объясняю эту практику, чтоб была понятна логика, что мы сделали. Что Кут Хуми сделал. Ну, понятно, что практику ведёт Кут Хуми мною. И вы были с Отцом – были естественно с Отцом. А как вы это сопереживали, это уже вопрос не мой. Это вопрос ваш. И весь ваш опыт всех предыдущих жизней в духе и этой жизни, в том числе, помог вам быть Отцом или отцовски – дамы. Отцовски, как вы есмь. Вот здесь, не как вы можете, а как вы есмь. Как вы есмь, так вы и были. Если вам что-то не хватило или вы чувствуете, что у вас что-то не получалось, извините, копите другой новый опыт.

Но восьмая жизнь у вас теперь точно есть. Единственный вопрос такой маленький: насколько часто вы ею будете пользоваться. Только, пожалуйста, очень внимательно сейчас подумайте. Я ничего личного не имею в виду. Никого не хочу обидеть или оскорбить. Я не об этом. Вообще забудьте, что мы кого-то оскорбляем. Мы вам сразу **намекаем** – можно иметь жизнь, но не часто ею пользоваться. Вы ж тоже имеете вещи дома, но не всеми часто пользуетесь. Всё ж на себя не напялишь. Смешно. Шубку летом, на 36 градусов. В Азии – можно, в Крыму – нельзя, жарко. А в Азии ходят – им холодно. Потому что у них плюс 50 – нормально, кто не понял, о чём я. Поэтому, плюс 36, это уже прохладно. И можно в шубке жить. Да, не шучу! Минус 16…, это даже не мороз. Это анабиоз сразу. Долго пристраиваться надо.

## Как часто вы пользуетесь каждой из восьми жизней?

Вы увидели, о чём я? И теперь для себя ответьте, как часто вы пользуетесь каждой из восьми ваших жизней? Сократим, чтоб было проще. Из шестнадцати долго искать будете – девять жизней человека ещё найти надо. А вот жизнью Посвящённого, как часто пользуетесь? У Посвящённого тоже есть проживание и там, и здесь, понимаете? Я сейчас на Отца всё зафиксировал, но я не отменяю, что Посвящённый живёт и там, и здесь. Служащий – и там, и здесь. То есть, здесь вопрос в опыте вашем. Я пытался различить опыт. Так, вы как часто пользуетесь жизнью Посвящённого? Не говорите, что вы Посвящённый, а пользуетесь жизнью. Это вопрос профессиональный уже. Не говорите, что вы Служащий, а как часто пользуетесь жизнью Служащего? А если я по-другому спрошу? Ваш профессионализм: Отцы, а как вы часто созидаете? Хорошо звучит, да? Я добавлю, Служащим.

Ну, и по-другому скажу. Чувствуете, какая тишина? А реплицируете вы каждый Синтез точно. Потому что в конце каждой практики эманируем и, фактически, реплицируем. Поэтому минимально мы вас, как Посвящённых, в итогах практики фиксируем. Некоторых заставляем эманировать. Но это Отец с Кут Хуми заставляют, потому что вы сидите и не понимаете: ну, как я эманирую, ну, как я эманирую, ну как я эманирую? Ну, Виталик говорит: «Эманирую». Ну, как это? Как? От себя что-то отдавать? Да нет. И вы под эманацией видите отдачу. Отдача, это жертва. А нужно эманировать. Если вас не мучает, как вы эманируете, вы проникаетесь Отцом, и мощью Отца вас что-то продавливает, и из вас что-то уходит – эманации, флюидирование. Не, я могу научно объяснить – из вас вылетает 16-рица видов огнеобразов по вашей подготовке в данной практике и разлетается по всем. И советский мультик: этому дала, этому дала, этому дала. И так восемь миллиардов.

Ладно. В Крыму три миллиона. И так три миллиона. Не, на сегодня все восемь. Поэтому и так восемь миллионов. Лето. Пять миллионов за весь сезон, наверно, поменьше въехало в Крым – уже подбили первые бабки. Ой, извините. Мы въехали в Крым, и нам торжественно сообщили: в Крыму уже побывало пять миллионов. Не знаю, где нашли, но побывало. Может, мимо с военными проехали. Шутка. Где видели? Вообще не знаю. Правда, мы вчера заезжали на один высокий утёс… И там палатки, палатки, палатки – внизу. Мы даже долго смотрели, как они туда спустились. Метров 40, и внизу маленькие такие утёсики и палатки, палатки, палатки. В море люди купаются. Там ещё вопрос, как они сходят с этих палаток. Там ещё метров пять, десять со второго утёса спуститься. Но им нравится, и они живут. Я думаю, как только в Крыму ни отдыхают – просто зажигают. Ну, мы тут разные фиксаторы возжигали по Крыму. Это ни о чём, это маяки. Маяки… там поставили, там поставили. Надо. Синтез же надо было готовить. Есть? Есть? Всё? Всё. С жизнью понятно.

## Профессия Отцом – это естество быть Отцом

В итоге, вы учитесь и распознаёте, как вы живёте той или иной жизнью. Вот это ваша профессиональная обязанность. Просто это сделать вначале, а потом вы поймёте, что можно делать в профессии Отец. Услышали?

Только, пожалуйста, профессия Отец, это не выражать Отца собою. Это Ипостась. Профессия Отец – это быть Отцом или быть Отцовским. Профессия Отец, это не творить, творить – это Ипостась. И даже не синтезировать, хотя синтезировать это уже ближе к Отцу. Профессия Отцом – это естество быть Отцом.

Скажите, пожалуйста, можно быть Отцом, не синтезируя? Можно. Видите, у меня штампы в голове. А если вы, будучи Отцом, просто любите? Теперь сделайте то же самое.

*Из зала: – Как этап, да. Но, как отсутствие компетенции, нет.*

Мне не важно, этап это или нет. Я – Отец, мне всё равно.

*Из зала: – Этап, да. Способность и компетенция.*

Чувствуете учёного? Это вам ответил Учитель. Как этап – да, как компетенция – да, как Отец – нет. Понимаешь, чем отличается Отец от Учителя? Отцу всё равно. А Учителю надо точно знать, какой этап. А Владыке ещё пофилософствовать на эту тему – ну, возможно это получится, если мудрость отрицания отрицания сложится. Даже Аватару уже полегче. Он идёт и всё – он такой. Этап, не этап, какая разница, какой этап? Любит и всё! Мудрит и всё! Волевит и всё! Отец просто есть такой, всё. Идёте, любите. Идёте, мудрите, не как этап. Только не надо его слушать, не надо – сразу Учителем станете. А, кстати! Учителем вы должны стать. Вам прекрасно показали жизнь Учителя. Идёте, любите и думаете, какой это этап у вас по жизни? (*Смех в зале*). Вот, тогда у вас точно жизнь Учителя. Некоторые женщины чуть не обиделись. Что значит, какой этап? Я просто люблю. Это Отцовскость. Я говорю об Учительской жизни. Хотя Учитель тоже – просто любит. Но это уже не этап, это не наука – это аттестация. Кроме науки есть аттестация. Любишь ты или не любишь, вот в чём вопрос? Ну, как могли, поговорили, да?

## Живя жизнью Отца – научиться управлять ИВДИВО

Ещё работа Отца заключается…, мы сейчас пойдём стяжать профессию Отец Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому маленькая такая…, кроме восьми жизней, работа Отца заключается, в чём? Товарищи профессионалы! Товарищи Отцы и Отцовские дамы?

*Из зала: – В ИВДИВО.*

В ИВДИВО. Только не в ИВДИВО, а в управлении ИВДИВО. И живя жизнью Отца, если отойти от слова жизнь, ваша задача – научиться управлять ИВДИВО. Вообще не шучу. У нас уже были такие тренинги, когда вместо нас ставим кого-то – управляй. Сами выходим или садимся и смотрим, как получается. Мы так Владык Синтеза обучаем. То есть, без передачи полномочий это не обучаемо.

*Из зала: – Готовить себе замену.*

Да, всех этих 125, готовлю себе замену. Воплощений-то много. Вы думаете, 120 раз, я просто сказал? Вот здесь сидит примерно 100 человек.

*Из зала: – Больше.*

О! Уже знают, что больше. Больше, блестяще. На 120 хватит? В каждой из 120 жизней кто-то из вас будет Главой ИВДИВО. Все согласны? Отцовскость. Кут Хуми тоже согласен. Во! Что у вас с глазиками? Ну, в этой жизни мы вам не дадим. Мы ж, заразы такие, на всю жизнь утверждены Отцом. Но вы должны понимать, что будут следующие жизни. А там можно уже локтями работать. Это здесь некоторые пытаются, не получается, а в следующей жизни –нормально, всё. Даже без локтей… Мы сразу скажем: «В этом воплощении – Глава ИВДИВО». И строим цепочку Глав ИВДИВО. Профессия Отца есть. Я боюсь сказать, поднимаем руки, кто в следующей будет (*смех в зале*). Будет лес рук – выбирать будет сложно. Только если вы думаете, что я шучу…, это шутка только для этого Синтеза. А когда он закончится, шутки в сторону, и там уже идёт планирование. Знаете, в чём заразность? Вы взяли жизнь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца. Вы не можете не быть теперь Главой ИВДИВО. Но в одной из жизней – готовьтесь! Мы наконец-таки знаем, что на ближайшие 120, может быть чуть больше, жизней у нас теперь будут Главы ИВДИВО. Хорошо. А то мы всё думали, как мы их найдём, а тут искать не надо – все согласны. И деваться-то некуда. Мы вас поймали, пока у вас жизнь Отца Отца есть. А это Глава ИВДИВО.

Не, не на меня смотрите, туда смотрите. Фух! Фух! Всё! Видите, какая психология простая? У многих все оскомины снялись. Знаете, почему? Если вы сейчас думали, да никогда не будем…, а теперь вы точно знаете, что будете – придётся готовиться. А сейчас вам психология: никогда не будем, навечно так... А теперь оказывается, навечно не так и придётся готовиться, потому что теперь **будете**.

*Из зала: – Сами напросились.*

Да не напросились – сами приехали. Вы не напрашивались, вы не знали, что вам…, некоторые даже спят, они не знают. Знаете, как в «Гараже» – они проснутся, им скажут: Глава ИВДИВО (*смех в зале*). А я! Вот так! А вот так! Так что теперь надо, вторая профессиональная обязанность – руки в ноги и готовиться быть Главой ИВДИВО. В следующих воплощениях. Гарантирую, что нас к этому воплощению тоже готовили. Не факт, что мы могли бы стать, и это бы получилось. В любой жизни не факт, что каждый из нас может стать, и это получится. Но нас бы заставили, ни в этой, так в следующей жизни, всё равно стать. В смысле, задача такая. Поручение даётся… и пошёл. Пока не исполнишь во всех жизнях, идёшь, мучаешься. У вас так же. Что? Приплыли, да? Приплыли.

Я гарантирую, если бы Отец сказал, любого бы назначил. Сразу же. Прям, сразу бы уступил место. Вон в партии, Папа сказал: «Всё, хватит с тебя партийца, следующий». Сразу отдал. А поручение Отца. У нас с этим спокойно. У нас во работы…, на любом месте мы готовы быть. На вашем месте, чтоб кто-то был. На нашем месте. То есть, проблема в том, что служить Отцу можно везде. И мы реально на это так смотрим. Мы не держимся за это. Знаете, так как мы не держимся за это, нас здесь держит Отец. А если б мы держались за это, уже б кто-то другой на этом месте был. Анекдот в этом.

Помните, как у Будды – бойтесь привязок и привычек. Мы периодически выходим, особенно Аватаресса, прям, выходит и говорит:

– Папа, ну может кто-то вместо меня уже станет Главой ИВДИВО?

У Папы разгораются глаза, и Аватаресса говорит:

– Просто спросила. Что нельзя, Пап?

Потом я выхожу.

– Папа…

Папа говорит:

– И ты туда же!

Пока живём. Всё. Такая жизнь. Не-не, если вы думаете, что мы не спрашиваем, мы реально спрашиваем. Может пора? Вдруг есть кандидаты? Это нормально – перепроверяться ежегодно на возможности. Пропустить молодых вперёд. Пенсия (*смеётся, смех в зале*). И уйти на пенсию. У нас же есть почётные Президенты... И так далее. Будем почётными Владыками Синтеза при новых Аватарах Синтеза. Прям хорошо! Что? Если Отец вдруг вас назначит, мы сразу согласимся. Так что, у нас теперь выбор. Мы Папе скажем, Папа ответит:

– А кто вместо вас будет?

– Выбирайте (*смех в зале*). Сто двадцать на подготовке.

Это ваша вторая задача – стать Главой ИВДИВО. Устремляться надо прям в этой жизни, а там, как пойдёт. Да не шучу я! А те, кто не верит, что на Земле станут…, но у нас же Планет много. Мы вчера тренировались с одной соседней – там великолепие жизни! Воплотитесь туда – станете Главой ИВДИВО. Они будут счастливы донельзя:

– Вы прошли подготовку на Физике Земли?

– Да!

– О-о-х!

Всё, сразу Глава ИВДИВО (*смех в зале*). Уважуха будет сумасшедшая. Они после вчерашнего, там, нас зауважали, потому что они потом долго восстанавливались. Синтез у них продолжается. Они ночью долго восстанавливались, а сейчас опять на Синтезе. И они смотрят на нас в ужасе, а мы всё выдерживаем. Они уже не могут, а мы всё держимся – нам же всё равно! (*Смех в зале*). А им не всё равно, они сейчас в ужасе меня слушают…, их тоже касается. Потому что они вдруг услышали, что все в разных воплощениях…, а они живут по сто восемьдесят тысяч лет (*смех в зале*). Слово «в разных воплощениях» – для них совсем другое, чем для нас, размер другой, они все будут Главами ИВДИВО. Хо! Хо! Да?

*Из зала: – А Главой ИВДИВО может стать только Владыка Синтеза?*

Только Аватар Синтеза, мечтатель! Владыка Синтеза Главой ИВДИВО не может стать, только Аватар Синтеза может стать Главой. Но перед этим он должен быть Владыкой Синтеза. Ну, чтоб было понятно: я вначале был Посвящённый Синтеза. Потом подтянул Посвящённый, стал Служащим Синтеза, подтянул Служащий, стал Ипостасью Синтеза. Это всё вот на записи есть. Потом Учителя… Ну, Учителя и Владыку я быстро прошёл, потому что я был и тем, и другим. И сразу стал Аватаром Синтеза. Здесь было проще – Учителем, Владыкой был, иди Аватаром. Ну, я же знаю, кем ты был в прошлой жизни – можешь кого-то пройти мимо. Но пройдя всё это, становишься Аватаром Синтеза. Ну, так как ты сейчас Учитель Синтеза, ну всё, Учитель… Учитель уже был. Видите, как я его приколол: я Учителем был – прошёл мимо. Он на меня так в шоке смотрит, а сам сидит ведь Учителем! В итоге, я стал Владыкой Синтеза…, это можно в этой жизни использовать. Ты ещё молодой, в этой жизни успеешь (*смех в зале, ведущий смеётся*). У нас есть прошедшие подготовку на Владыку Синтеза. Мы их спросили: «И зачем это вам?» Человеку под восемьдесят: «Для следующей жизни». Мы так зауважали, что прям, начали готовить очень чётко Владычицу Синтеза. Не шучу, человек сознательно идёт на подготовку, чтоб в следующей жизни стать Владычицей Синтеза, потому что понимает, что в этой не вытягивает ещё. Мы были вначале в шоке, поговорили, потом сказали: «Так это ж уважуха». Представляете, человек сознательно уже готовится быть Владыкой Синтеза в этой жизни или в том воплощении, когда отсюда выйдет. Но на Физике есть сложности – ей надо готовиться. Может, и в этой жизни станет…, так напрягли, чтоб стала, но не знаю. А ты вообще молодой, тебе до восьмидесяти, знаешь сколько? Чтоб Владыкой Синтеза срочно стал, чтоб в следующей жизни тебя не мучали Владыкой Синтеза, и сразу стал Аватаром Синтеза и Главой ИВДИВО.

Кто сказал, я не готов? Я тоже был не готов, когда воплотился. Я вообще не знал, что это такое. Стал и всё тут. Ману вызвал и сказал: «Станешь». Я сказал: «Есть». А потом, когда понял, кем станешь… Так что вам легче, вы уже понимаете, кем станете, а я тогда вообще ничего не понимал. Ладно, с этим всё?

## Долгосрочное Планирование

Ну, и третья задача Отца – профессиональная.

*Из зала: – Долгосрочное планирование кадровой работы*.

Молодец, только «кадровую» убираем (*смех в зале*). Долгосрочное планирование – идеально, только убираем кадры, хотя «кадры решают всё», это уже вы подбираете ком... Ну, чувствуете, у нас профессионалы-управленцы? Они уже готовятся подбирать кадры на то воплощение, где они будут Главой ИВДИВО (*смех в зале*). Я согласен – долгосрочное кадровое планирование. Только ты не обижайся, мы это должны делать, но это сейчас не к нам, мы тут не об этом. Надо кадры знать, чтоб планировать, мы ж кадры не знаем на воплощение, а вот долгосрочное планирование – это прям отсюда. Такое, кадры потом, я знаю, что кадры решают всё, у нас пока с этим сложно.

*Из зала: – План Син*теза.

А?

*Из зала: – План Синтеза.*

Во, молодец! План Синтеза, то есть не зря мы были в одном проекте. О, вы чувствуете, просто, один сказал: «План», другой – «План Синтеза», а вы ещё сомневаетесь. Неважно, были, проект закрылся, потому что мы не смогли его сделать. План Синтеза, какой?

*Из зала: – На миллиард лет?*

О! О! О! Будущий Глава ИВДИВО включился – на миллиард лет. Сразу понимает, в чём ценность. Только ты ошибаешься – все Планы Синтеза. И у настоящего Отца долгосрочное планирование на: столетний План – Человека, тысячелетний План – Посвящённого. Начнём с себя, потом видим у всех. Десятитысячелетний – Служащего, стотысячелетний – Ипостаси, миллионолетний – Учителя, десятимиллионолетний – Владыки, по-моему, стомиллионолетний – Отца.

*Из зала: – Аватара.*

Аватара. И миллиарднолетний – Отца. У Папы это называется **Долгосрочное Планирование**. И чтобы реально жить Отцом, вам не хватает только Плана на пять лет. Поэтому ты правильно услышал Кут Хуми, только почему-то опять о кадрах. Это тоже важно, но это потом. Без вот этого, без понимания Планов Синтеза и иногда расшифровки в глазиках, какой у тебя план, ты кадровой работой заниматься не сможешь, просто подсказываю. Поэтому подходишь, иногда, к новеньким, говоришь: «Был или была Посвящённым. О, иди сюда». Но это, если на Синтезе или на занятие пришла.

А мы вон в кафе сидели, кофе остановились попить, потому что жара – а кофе подаёт Посвящённый. Почему-то так интересно, заходишь, официанту говоришь:

– Кофе.

А он говорит:

– Пойди, сделай, ты умеешь такое кофе делать.

Ну, я смотрю: стоит Посвящённый, прям, по глазикам. Ну, пока пьём кофе, которое она сделала, мы эманируем ей Посвящённую жизнь. Она наслаждается, кайфует, на неё смотрят, но не понимает, что происходит. А потом переключилась на других клиентов и опять стала человеком. А пока сидела и чувствовала эманацию, она вспоминала вот ощущение иерархической Жизни. Ничего, простимулировали, поехали дальше. Кут Хуми включает, что была Ученицей. Я даже смотрел, сколько Посвящений – не та ситуация была, мы были в другом.

Долгосрочное планирование – кому-то из вас придётся служить. Не гарантирую по истине жизни, что в этой жизни не получится, и далеко от всех мест Синтеза находится. А вот на следующую жизнь вполне, судя по эманациям, прям, и нашей работе там, чего мы делали, прям зарядили. Ребята, вы уж извините, некоторые тайны открываю, которые вообще, открывать нельзя. Но я показываю, что такое долгосрочное планирование. И у ней активирован План Синтеза Посвящённого, то есть, вот этими эманациями. План Синтеза вообще не моё дело – я должен эманировать. А Кут Хуми там: или вызывает того Аватара, у кого она была Ученицей, и уже тот включает свою Ученицу. Вот это долгосрочное планирование, а потом начинается кадровая работа, чтоб этот человек был способен исполнять что-то по кадрам. И вот это тоже профессия Отца – стимулировать, во-первых, планирование Синтеза собою, во-вторых, в других и в-третьих, подтягивать команду на реализацию той или иной задачи. Вот тут я согласен, но вначале План Синтеза – потом всё остальное. Вначале эманация Посвящённого: ты видишь, что на человека включился Аватар – потом всё остальное. Но вначале мы работаем с Планом Синтеза. Есть?

Есть тебе ещё один ответ: кадры кто подбирает?

*Из зала: – Аватары Синтеза.*

Кут Хуми, потому что я тоже Аватар Синтеза. Так вот, по реализации ИВДИВО, на самом деле, кадры должен подбирать Кут Хуми. Если только Кут Хуми скажет мне: «Займись этим кадром», или я хочу, сказать: «От Отца поручение» – я тогда начинаю тренировать кадры, ну или там практиковать, что-то делать. Если нет такого – ночная подготовка кадровая, дневная подготовка кадровая, другие Владыки Синтеза занимаются. То есть, там Кут Хуми и Отец ведёт через любых, даже друзей просто по соседству – вдруг иногда слово скажет, а так в точку попадёт. А это оказывается кадровая работа Отца, причём за друга, а мы не замечаем. Поэтому здесь Пути неисповедимы. Вы увидели?

В итоге, чтоб закрепить вашу жизнь Отцом, нужно иметь План Синтеза на миллиард лет всего лишь. Мы сейчас идём его стяжать, а потом под этот миллиард стяжаем и развернём, ну нижестоящее надо развернуть, – План Синтеза на Аватара, Владыку, ну, пошли вниз, до Человека. Только, пожалуйста, не думайте, что вы Отцом станете через миллиард лет. Не-е-т, План Синтеза миллиард, это когда вы стали Отцом, и пошёл ноль-ноль, первые минуты миллиарда лет. То есть, План Синтеза, это не когда через миллиард лет, а когда вот вы сейчас первый час Жизни Отца миллиард начали. А через миллиард вам дадут следующий План, на следующую Отцовскость. Намёк понятен? Поэтому пока, с пылу с жару, вы в жизни Отца, срочно миллиард на уши поставить. Ой, извините, в голову – уши просто будут границей (*смех в зале*).

Практика.

Я вчера говорил, что, если Отец не шутит, это не Отец, а как там был… идиотикус. Не хочу быть идиотикусом, поэтому я всё говорю в шутку, а результаты, вот поверьте, полный серьёз. И даже, если вы думаете, что он пошутил насчёт Глав ИВДИВО, в одной жизни вы это вспомните и поймёте, как мы не шутили. Но в той жизни уже будете Главой ИВДИВО. В этом проблема.

Практика.

Мне вчера один участник, здесь команды Синтеза, подошёл и сказал:

– Виталий, представляешь, у того были даже билеты сюда.

Сюда билеты не достать – он сдал билеты, не поехал. Вчера спросили:

– Почему?

Ответ сегодня:

– Он точно знает, что он не выдержит Главой ИВДИВО (*смех в зале*).

Или Кут Хуми сказал, что «этот пока не сможет», в смысле, будет Владыкой Синтеза, Аватаром такой-то должности. Ну, может, когда-нибудь на следующем 88-м станет в будущем Главой ИВДИВО. Вот это кадровая работа. На ближайшие сто двадцать воплощений сразу у нас есть Главы ИВДИВО. Хорошо! Не, начнём-то с этой жизни, Пути Господни вообще неисповедимы. Так что, господа, готовьтесь, вы все в конкурсе, в случае чего. Случая чего не будет, вообще даже не мечтайте! Но, будь готов – всегда готов! Смотрите, в каком вы шоке.

У нас бывают ситуации, когда Отец выбирает не того, кого мы предлагаем, очень часто бывает. У меня вон периодически пишет одна Глава Подразделения, где всё Подразделение до сих пор в шоке от того, что она делает. Она делает совершенно правильно, я только успеваю подтверждать: «Это правильно сделала, это правильно сделала, это правильно сделала». Я всё более убеждаюсь, какой правильный выбор сделал Отец и Кут Хуми. Вообще, первый раз с ней на съезде познакомились. Приехала на съезд, говорит:

– Я такая-то, с такого-то.

– Ух, ты! А мы тебя тут назначили, оказывается.

А вся команда говорит, что она всё делает не так. При этом, когда она описывает, что она делает, она делает всё по Стандарту, даже не зная его, а они всё делают против Стандарта, зная его! Ну, лишь бы упрекнуть, что она всё делает не так. Выскочка! Непонятно, за что назначили. А мне после этих смс-ок понятно, за что назначили. Мне приходится писать официальную смс-ку и говорить: «Опубликуй для своего Подразделения с моей или нашей подписью» – в зависимости от ситуации, кого надо как бить. На двоих иногда больно, от одного пишу. И подразделение опять мне шлёт сегодня с утра ужасный мем:

– Как ты это написал в её поддержку, если мы видим, что она не такая?

Я говорю:

– Не знаю, наверное, муж её надоумил.

За чаем, шучу, дом далёкий – расстояние большое.

Практика.

## Практика № 9. Стяжание Пути Отца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание восьми Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Жизни, явлением Отцовскости – Ини и Отцом – Яни.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.* *Переходим в зал Си‑ИВДИВО Октавы Октав на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712‑ю высокую цельную пра‑реальность ИВДИВО.*

*Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Владыками 88‑го Синтеза, в форме.*

Итак, встаньте строже! Ваши вышестоящие Тела настолько возбуждены, что продолжают возмущаться и говорить: «Как всё хорошо!» даже при Кут Хуми, как Шапокляк, и вешая мне иногда что‑нибудь, чего вешать не стóит.

Ну и что, что вы не верите. Незнание и неверие не освобождает от исполнения! Запомните – классика ИВДИВО! Веришь, не веришь, надо – будешь! Знаешь, не знаешь, назначат –придётся! Готовсь!

*А теперь синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем* ***Путь Отца Изначально Вышестоящего Отца*** *явлением всех профессиональных обязанностей: восьми жизней, Управления ИВДИВО, распознанием Планов Синтеза восьми видов и любых других, которые на Пути Отца Отцовскостью у вас встретятся.*

*И проникаясь Путём Отца, становимся на него! Напоминаю: Путь**даёт**Аватар, ведущий вас, то есть Кут**Хуми. Становимся на Путь Отца Изначально Вышестоящего Отца собою и утверждаем, что* ***каждый из нас есмь Отец*** *и являет* ***собою быть Отцом, реализуя восьмую Жизнь,*** *в синтезе всего во всём каждым из нас собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, утверждая, что мы* ***принимаем Путь Отца****,* ***встаём на Путь Отца******и двигаемся в Пути******Отцом*** *собою. Возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1‑ю физическую истинную пра‑реальность ИВДИВО. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно, в Пути Отца, Владыкой 88‑го Синтеза, в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***План Синтеза Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца собою,* ***компактифицируя и вмещая миллиард лет Плана Синтеза Отца*** *каждым из нас. И* ***проникаемся Планом Синтеза Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца собою,* ***вспыхивая Отцовскостью – дамы и Отцом – господа****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая План Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца собою и живя Отцом, действуем им, включая миллиардолетие собою. И вспыхивая, преображаемся им.*

*И в этой реализации выражения Плана Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем:*

*– План Синтеза****Аватара*** *Изначально Вышестоящего Отца – на* ***100 миллионов*** *лет каждым из нас;*

*– План Синтеза****Владыки*** *Изначально Вышестоящего Отца – на* ***10 миллионов*** *лет каждым из нас;*

*– План Синтеза****Учителя*** *Изначально Вышестоящего Отца – на* ***один миллион*** *лет каждым из нас;*

*– План Синтеза****Ипостаси*** *Изначально Вышестоящего Отца – на* ***100 тысяч*** *лет каждым из нас;*

*– План Синтеза****Служащего*** *Изначально Вышестоящего Отца – на* ***10 тысяч*** *лет каждым из нас;*

*– План Синтеза****Посвящённого*** *Изначально Вышестоящего Отца – на* ***тысячу*** *лет каждым из нас и*

*– План Синтеза****Человека*** *Изначально Вышестоящего Отца – на* ***100*** *лет каждым из нас собою в реализации и новой координации Плана Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца миллиардолетием каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и развернуть семь Планов Синтеза, от Аватара до Человека включительно, в реализации каждого из нас* ***явлением Нового Плана Синтеза Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь семью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*А теперь – естество Жизни Отцом с Изначально Вышестоящим Отцом! Стоим в зале, действуем!*

По Планам Синтеза восьми жизней у вас включаются какие‑то фрагменты Планов, особенно Плана Синтеза Отца. Пробуем распознать. Мы говорили о том, что профессиональная обязанность каждого Отца – расшифровывать Планы Синтеза. Не все, фрагментарно. Вас будут этому обучать. Начнём с себя!

Итак, **первый фрагмент – План Синтеза Отца.** Вам показывают планирование вас – что вы должны делать или учиться чему, или работать над чем‑то. Всё, что угодно может быть. Я подчёркиваю, это План Синтеза Отца. Да я не знаю, что там.

Может быть – смотрим, а может быть – не смотрим, может быть – знаем, может быть – читаем. Я не знаю, как это происходит лично у вас – как угодно! С вами работает Изначально Вышестоящий Отец. Вы – с Отцом!

*Фрагмент Плана Синтеза Отца – действуйте!*

*Далее, фрагмент Плана Синтеза Аватара – действуйте!*

*Далее, фрагмент Плана Синтеза Владыки – распознавайте его.*

*Далее, фрагмент Плана Синтеза Учителя – распознавайте.*

*Далее, фрагмент Плана Синтеза Ипостаси – распознаём.*

*Далее, фрагмент Плана Синтеза Служащего.*

*Далее, фрагмент Плана Синтеза Посвящённого.*

*И далее, фрагмент Плана Синтеза Человека.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе развёрнутых фрагментов и включённых Планов Синтеза в реализацию этим, синтезировать ближайшие перспективы жизненных реализаций каждого из нас. И вспыхивая, распознаём их собою.*

*И* ***вспыхиваем 8‑рицей Жизни*** *в закреплении её и реализации каждым из нас* ***в 8‑уровневом исполнении любой жизненной реализации****, в любых возможностях, по любой подготовке каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в Физическую реализацию, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Крым, ИВДИВО Севастополь, ИВДИВО Ялта, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Кубань, ИВДИВО Энергодар, в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики.* *Аминь.*

Нам Отец не разрешил стяжать профессию. Сказал, с Планами Синтеза это не совмещается. Поэтому вы сейчас вспомните ваши фрагменты, если видели, запи́шите – вам намекают, что вы можете их забыть. А полезно их запомнить для жизни.

Сейчас у нас перерыв. На моих 25 минут двенадцатого. Перерыв 25 минут.

# 2 день 4 часть

## Поздравления новой Главе Подразделения Краснодар

Перерыв закончился. Пока все собираются и освобождаются от... возможного, у нас сегодня очень знаменательный день – день рождения новой главы подразделения Краснодар (*аплодисменты*). И мы её приглашаем сюда, чтобы все с ней познакомились, а так как это новая глава подразделения, не все её знают, но и хотим поздравить с днем рождения.

С днем рождения! (*в зале все хлопают и поздравляют, вручают цветы*).Смотри, видишь? Все поздравляют. Она такая скромница, она даже боится, что её поздравят. Поэтому мы сюда вызвали её и поздравили, чтобы не боялась. С днем рождения!

*Татьяна Ковтун:* *«Спасибо большое. Да пребудет нами Отец на Планете!»*

Во! Вот так вот. Краснодар! Кто не понял, о чём мы – новая Глава Империи, вы ж понимаете это о..! Это не просто так.

Чтобы никто там ничего не переживал и не выдумал, предыдущая глава переехала с карьерным ростом по своей работе. Её пригласили на более высоченную управленческую должность, только в другой город. И она переехала по работе и продолжает служить. Поэтому ничего там не выдумывайте. И вот… по профессиональным обстоятельствам, где действительно, намного выше работа профессиональная, в той же среде, где она и работала. Её оценили, как специалиста и повысили ой как, называется. Так что пришлось переезжать чуть ли не в центральный офис компании. Я точно всего не знаю, но я к тому, что у людей всё налаживается, всё хорошо. И здесь самый приятный вариант – человек вырос, а на его место пришёл другой, которого, кстати, готовил тоже, одну из кандидатур, которых он готовил на главу подразделения, и по конкурсу потом выбрали.

Так что те, кто смущается, как у нас происходит, вот. Мы сейчас представляли нового главу, которого, в том числе, готовили по конкурсу. Конкурс был на… почти десять человек, мы собрали даже тех, кого не готовили, но кто хотел, но стеснялся. Ну и вот, одна из кандидатур победила. Вот такая ситуация. Специально это рассказываю, потому что – какие только слухи по всяким подразделениям ни ходят. Вот я хотел бы показать положительное, которое у нас действительно есть, когда у людей всё растёт, когда у людей всё развивается и по работе, и дома, и с семьёй, и с ребёнком, и в профессии, и они даже не мучаются этим.

А у нас некоторые ходят и мучаются – вот я тут в Синтезе, а у меня ничего нет. Не-не, я знаю, о чём говорю. Или, я в Синтезе, у меня всё есть, но мало, по чуть-чуть идёт. Или в Синтезе не идёт так, как хочу – просил одно, получаю другое. И вот здесь у нас есть одна такая важная ситуация, прям для вашей профессии, прям вот идеально для вашей профессии. Вы, как Отцы, должны…, дамы, в Отцовскости вы должны, что в этой ситуации делать? Когда люди мучаются, что у них что-то не получается, а должно получиться. Когда вроде счастливы и несчастливы одновременно. Ну, я не знаю, почему. Когда у одних получается, а у других не получается.

Хочется позавидовать, а ведь нельзя. Потому что, если позавидуешь, натянешь себе такое, что мама не горюй. Не завидуй. Это почти как враги, если позавидовал, потому что Пути Господни неисповедимы. Кому-то позавидовал – Отца против себя настроил. Я совершенно знаю, я знаю человека, который завистлив – жизнь ломается. Только всё наладилось, человек позавидовал – опять всё сломалось. Не, серьёзно, я человека знаю много лет. Только опять что-то наладилось – опять кому-то позавидовал. Я говорю:

– Что, опять позавидовал?

– Ну, Виталик, ну я вот это вот…

Ну, хочется матом покрыть просто уже, ну так, по-мужски, от души, по-доброму называется. Ничего не помогает: только опять наладилось, опять позавидовал – опять всё сломалось. Вот с одним человеком боремся очень много лет с его «лучшим» качеством, которое он не может преодолеть.

– Почему Отец ему даёт, мне нет?! Ой, извините, Виталик, я забыл, я не хотел, случайно вырвалось.

Ну, там ещё с редчайшим акцентом:

– И мне тоже надо!

Да всем надо. И у нас идёт перманентная борьба с завистью. Не, есть другие качества, сейчас почему-то о зависти. Ну для, краснодарцев, наверное (*смех в зале*)*.* Это краснодарцы смеются, почему-то вот, в честь поздравления об этом.

## Ваша задача, учиться расшифровывать огонь, дух, свет, энергию

Ну что, товарищи Отцы и Отцовки (*смех в зале*)?Ну, хотя бы смеёмся, уже прям жизнь вообще, вот жизнь. Так чем вы должны заниматься в своей профессиональной деятельности? И мы пойдём стяжать профессию Отца. А то мы третий раз не получается. Я уже думаю, что-то не договорил, потому что Отец опять сказал – отправить. Значит, надо ещё одну тему поднять. Поднял. Вот, исходя из того, что я сказал, что вы должны делать? Только не надо, работать с качествами, я не об этом. Это и так понятно. В большинстве случаев, с кем я пересекаюсь, с кем общаюсь, со многими, за эти годы вообще с несколькими тысячами – борьба с качествами это вот есть, но небольшой фрагмент, в основном с чем-то другим. И вот это что-то другое, это то, чем вы должны заниматься. Чем?

*Из зала: – Компетенции.*

Но это же ты, как Посвящённый, делаешь. Хотя и это тоже туда войдёт. А куда входят Компетенции, что выше даже этого? Даже Компетенции, что выше, прям тебе вот? Что ты можешь выше Компетенций, с чем работать?

С чем? С должностью?

*Из зала: – С виртуозностью.*

Виртуозностью? Виртуозностью надо работать, чтобы Компетенции понять. А выше Компетенций, с чем можно работать? Ребята, оказывается, у нас есть что-то, что выше Компетенций, и куда Компетенции входят как часть. Кто сейчас расшифрует, поймёт вашу профессиональную обязанность.

*Из зала: – Отцовскость, вхождение в Отцовскость.*

Да вы и так отцовские. Отцовскость – это вы. Всё. Не надо говорить, что выше… Смотрите, выше Компетенций Отцовскость, сказала отцовская. Или сказал Отец. Маразм, правда? Называется, выше Компетенций – я-я-я! Отцова моя.

*Из зала: – Учение Синтеза.*

Учение Синтеза. Как вы линейно мыслите. А о людях что-то не хотите вспомнить? Товарищи Отцы и Отцовы-женщины (*смех в зале*). Ну, есть «чоловик», а есть «жинка» – я тут почти по-украински вам сказал. Ой, извините Аватаресса, всё, всё, это была шутка(*смех в зале*).Это была шутка! Фу, нашёл слово, фу. Да пошутил, ладно. Ну, она ж психолог (*имеется в виду Аватаресса Синтеза Ольга Сердюк, которая присутствует в зале*), сразу скажет: «По Фрейду?»Нет, по Юнгу. Коллективное бессознательное, кто не знает, по Юнгу.

Так что выше Компетенций? Это записи этих Компетенций в ...? В ваш Дух. А теперь ещё и в ваш Огонь.

Ха-ха-ха. И задача Отцов и Отцовок, продолжая искать слово… Это я с Фаинь так шучу. Она мне поручила найти на любые слова правильное женское выражение. И я сейчас в Огне Отца пытаюсь найти слово, как правильно, в общем, называть дам, я корректно выражусь, с точки зрения Отца. Ну, Отцовая, Отцовская – это как-то с окончанием прилагательным. Отцовская – это тоже не своя – Отцовская́. Вот, Отцовская – это существительное, своя.

*Из зала: – Отцуля.*

Ну, Отцуля, это уменьшительно-ласкательное. Это ты своей даме, в смысле жене, скажешь, там она Отцулей будет. А я если скажу, «Отцуля», я опять от Аватарессы получу даже не взгляд, а прожигание по всем местам. Уменьшительно-ласкательное – это можно детям сказать, если бы они были на Синтезе. Ваша задача, учиться расшифровывать огонь, дух, свет, энергию, причем специально всей четверицы, потому что в энергии записаны наши накопления не только любви, но которые исходят из нашей энергии и в предыдущей эпохе вызывали карму.

Записи в свете никто читать вообще не умел. Ну, отдельные Учителя умели. Отдельные Учителя даже не все, в пятой расе имеется в виду. Учителя Лучей – не все умели. И нам надо научиться читать записи света. Самое простое, это записи мудрости, на самом деле, это не только мудрости, а вообще везде, где у вас применился свет, вот запомните.

Давайте расширимся, потому что вы считаете, что записи энергии, это только любовь. Нет, это такой маленький стандарт, у некоторых, вообще, любви за жизни не было. За жизн**и**, не за жизнь. А энергии валом! Вот, он не знает, куда её девать, потому что любви нет. Очень часто, когда энергии валом, любви нет – это компенсация любви. Я не говорил, что это у всех так, я лишь говорил, что это один из вариантов. А есть, масса любви – энергии мало. А бывает совмещение – много любви и много энергии. И у всех всё по-разному.

И вот мы должны по Плану Синтеза распознать, а как у этого или этой, а потом ещё из этой энергии считать «каким он был, таким он и остался», да? Или она была. Какая она была в разных воплощениях и сейчас есть? И действовать по этой энергии. Потому что есть такой закон «от себя не убежишь». Это не потому, что мы бегаем от себя, а потому что, чтобы поменять в себе энергию, надо записать что-то иное, чем вы можете.

То же самое, чтобы поменять в себе свет, надо записать иное, чем вы можете или на что вы способны. Самое сложное, что вам предстоит…, потому что энергия, свет – это ваше, Отцы читают дух. Причём они не всегда распознают, что это дух. Не всегда распознают, но умение читать дух и, хотя бы, перспективную Дхарму. Это, кстати, самая настоящая кадровая работа. Потому что именно в духе чаще всего записана управленческая подготовка. Знаете, внешне человек вроде бы управленец, а допусти его в ИВДИВО, изнутри как вырастет что-то «управленческое» – и только выгонять.

Поэтому есть ещё один вариант. Вы здесь находитесь только потому, что в вашем духе ничего вылезти не может – просто нечем. А все, у кого что-то вылезло, здесь уже не находятся. Вообще не шучу. Чтение духа. А так как дух, это накопление всех воплощений подряд, и там есть нелинейные связки накоплений, то есть когда вы спрашиваете – вот у меня в духе записи, это Дхарма, из какого это воплощения? Ответ: из всех. Потому что, как только начинается какая-то «чуча», к ней подтягиваются фрагменты всех воплощений наподобие этой «чучи». И потом собирается клубок возможностей, я называю, клубок бабы Яги, где распутать, с какого воплощения что, лучше даже не пытаться – надо просто отработать этот клубок. Если получается, даже сжечь, самое эффективное. Но есть одна проблема – в духе очень многое не горит, потому что, чтобы это отработать, это надо пере-делать. Переделать правильнее, чем записано. И только переделывая, записывается правильное, и вы это отработаете. Более того, тут некоторым ответ, даже если сгорит вот этот клубок негатива и плохого отношения к кому-то или кого-то к вам, потом вы всё равно должны сделать правильное и записать правильное. Сделаете неправильное, всё восстанавливается, и опять по кругу. Сгорело, опять свободные, опять Отец насытил вас. Потом Отец подходит и говорит: «Ня!» И ты опять сделал по-своему. Опять по кругу, но это ещё тяжелее. Опять сгорело, опять готов жить свободно, опять Папа дал подышать. Потом подходит и говорит: «Ня!» Взять…, не взять нельзя, Папа даёт. И ты должен взять и сделать правильно. Сделал правильно – свободен, сделал неправильно – опять по кругу. Вы скажете: «Сколько раз?» Несть числа этим возможностям! (*Смех в зале*). И так, всё в духе, в духе, в духе. Можно, единственное, по-дружески или по-компетентности друг к другу на какой-то теме деятельности, обязательно деятельность должна быть какая-то совместная, помочь другому подтянуться в этом. Когда он бежит, выпучив глаза, и опять хочет сделать что-то, ты берёшь за отдельное место и говоришь:

– Куда?

Он говорит:

– Не трожь меня, пусти меня.

И если тебе хватает дружеских отношений, ты говоришь:

– Не пущу, зараза такая!

Тебе потом объяснят, кто ты. Чем выше объяснение в многоэтажке, тем правильнее ты делаешь. То есть, четвёртая степень – это среднее, вот восьмая – это записулища. Поэтому, чем сильнее тебя кроют, тем правильнее ты остановил. И вот благодаря друзьям, «один за всех, все за одного», помните, закон Иерархии, это вот для этого делается. Это делается для этого. Очень часто в духе некоторых удаётся остановить, а некоторых подтолкнуть к решению. Это в смысле, падающего подтолкни, но это у людей. У посвящённых другое – восходящего подтолкни. Если правильно восходит – побежит. А если неправильно восходит – раньше упадёт и не наделает таких ошибок, чтоб были записи в духе. Я специально рассказываю варианты, потому что тут вариантов валом на самом деле. То есть, это надо смотреть, какой человек, какая у него деятельность, и только-только с ним индивидуально. Никаких вариантов правильных решений на всех здесь нет вообще. То есть, любая работа с кем-то, с командой на тему какую-то, ну там вот, у нас есть команда, кстати, Посвящённых МСи, команда Партии, Научная команда. Да? Вот когда ты работаешь с командой, ты видишь и каждого, и команду. И там то же самое. То есть, даже в команде, мы, как Отцы, мы с вами Отцы, должны учитывать дух команды – что там записано? Огонь команды – что там записано? Свет команды – хватит мозгов это исполнить? Так, простенько. Энергию команды… А у неё есть, у команды, заряд, чтобы это сделать? Или собрались и сказали:

– Хотим, хотим, хотим, хотим!

Потом говоришь:

– Иди, делай!

– Не могу. Я только хочу.

И вся команда стоит и говорит:

– Не могу, но хочу. Не могу, но хочу. Не могу и хочу.

И у меня есть команда, которая это пятый год повторяет. Она не может, как хочет, но и сделать ничего не может. Не скажу, сами найдёте.

И вот есть индивидуальная работа и командная, где вы считываете энергию, свет, дух каждого и команды. Иногда, даже не говоря вслух, что вы считали, помогайте. Даже во вред себе – помогайте. Если знаешь, что это поможет, тогда во вред себе даже можно. Ну, ведь с себя всё равно, как с гуся вода – ты Отец. А им надо помочь, потому что они у нас младшенькие, нижестоященькие... Аватары, Владыки – это всё ниже Отца. Учителя…, это ж ниже Отца? Ну, дети просто. Заходишь Отцом, а вокруг Аватары сидят – дети, всем помочь можно. Ну, в духе дети. Это не значит, что всем надо, но всем можно. И потом уже как Отец или Владыка тебя ведёт.

## Основная задача Отца – считывать огонь, дух, свет, энергию и помогать после этого

Ну и самое сложное в этом – это считать огонь. Некоторые говорят: «Это вот только началось…» Не-е, ребята. Искра Божественного Огня Жизни в Монаде у вас было всё пятое воплощение. Всё четвёртое воплощение у вас Искра горела в угольке или где-нибудь там без Монады. Это у атлантов, потом стало демонской. У лемурийцев она бегала за ними, чтоб войти в тело. Но вся эта Искра Огня Жизни… Ну, Прометей подарил лемурийцам, и за ними бегал огонь, чтоб войти в тело и дать им разум. А они не хотели разум, они говорили: «И так хорошо жить». Так же, как и вы сейчас не хотите 512 частей и говорите: «Зачем? И так хорошо жить. Зачем этот Синтез?» Так же за лемурийцами бегала Искра Жизни Разума, данная Прометеем. Лемурийцы говорили: «Так хорошо плаваю. Зачем мне разум, чтоб выходить на сушу?» Вот, от одних остались дельфины, а от других мы с вами. Те, кто не вышел на сушу, стал дельфином по итогам. Некоторые плавают до сих пор, с двумя ногами. Не русалки, я не их имею в виду, и не русалы, есть там и мужчины, я их тоже не имею в ввиду – именно люди. Поэтому дельфины – это родственники нам по лемурийской эпохе. Оставшиеся в воде люди. Вы скажете: «У них мозг больше». Правильно, вышел на сушу – деградировал, в воде-то удобнее плавать. К сожалению, вот так. Ладно, не будем там вас мучить такими аналогиями. Но в принципе, если вы в огне научитесь считывать, вы прям это будете знать и видеть. Понимаете, прям будете знать и видеть. Вы меня понимаете? Надеюсь, вы меня понимаете.

И вот основная задача Отца, кроме всех предыдущих сказанных, это считывать огонь и помогать после этого, считывать дух и помогать после этого, считывать свет и помогать после этого, считывать энергию и помогать после этого.

Единственное могу подсказать, если у вас нет устремления помочь тому или иному человеку, ну, знаете, вот есть с одним, ну, вот сложилось, а с другим как-то не складывается. И дружишь, и общаешься, и всё…, а вот флюидичности не хватает, обмена друг с другом. Ну, есть такое, на одного смотришь, как вот сразу свой, а на другого смотришь и думаешь: «Вроде свой, а вот…» А там как пойдёт. Не-не, и вот здесь вы можете прочесть только тот, кто по сердцу свой или своя, тут ничего личного, ничего гендерного, я не об этом. Вот с кем у вас появилась такая внутренняя симпатия, как говорят все. Не-не-не, это опять же не личное, это именно этот человек готов вам открыться огнём и духом. При этом это обоюдно, если вам открываются, вы тоже открываетесь. Соответственно, если симпатии нет, а вы открылись – потом, бум! И больно будет. Да (*разрешает задать вопрос*).

*Из зала: – Вопрос: тогда получается, профессия Отца* – *это грань между причинением добра и ..*.

И причинением зла. Посередине ты. Согласен.

Ты совершенно правильно, только я за тебя договорил. Отец – это между добром и злом. А так как Пути Господни неисповедимы, вступая на Путь Отца, вы не знаете, даже с самым лучшим для вас другом и человеком, куда это приведёт – во добро или во зло. Более того, оценивать всё равно не вам, потому что, если вы посчитали, что во зло, Папа сказал:

– Да, это добро. Ты что? Ты просто…

А вы скажете:

– Это добро?

Папа говорит:

– Господи! Да с таким добром, только из омута тебя доставать. Ты куда лезешь, отче?

Некоторые так на меня смотрят, когда я говорю, отче, прям аж мучаются глазами. Знаете, очень хочется вас отправить тут недалеко у церковь, прям перед Парламентом (*смех в зале*). Я просто смеюсь: это только Крым мог устроить – перед Парламентом церковь. Зах**о**дите в церковь и говорите: «Батюшка!» Перевод на русский – Папа, а ещё правильнее – Святой Отец. Правильно? Вы их Отцами называете? Не, называете, по простонародью называете. А что себя боитесь? Почему в церкви работают батюшки, а вы – не Отцы?

*Из зала: – Рясы не хватает*.

Вот именно поэтому, что вы не святые, а нормальные. Потому что святой – это только до света. А потом ряска, если б сидели экологи, или ряса, для них это необязательно правильное изображение. Я всегда улыбался, зная экологию, что, когда мне говорят «ряса», я сразу вижу болото автоматически. Ну, невезуха у меня такая была с детства. При этом некоторые говорят:

– Это не ряса, а ряска.

Я говорю:

– Ну, если б «раска», я бы ещё понял, а вот «ряска», не понимаю.

Ладно. Так что даже в церковной среде людей называют Отцами. А там полный люд, ничего иерархического, ну, кроме церковно-иерархического. Выйдет из физического тела – никаким Отцом не будет, ещё и будет отрабатывать за всё то злато, которое носит с собою. Мамона будет его ждать на всех золотых крестах. Это лучше не надо проживать. Выходит батюшка к Мамоне:

– На, тебе крест, не подходи ко мне!

– Это золото?

– Золото.

– Значит, вместе с тобой.

Шутка, ладно. Поэтому умные батюшки носят платиновые кресты (*смех в зале*). Ничего личного, ничего личного. Есть специальные сплавы, которые похожи на золото, но золотом не являются. Мамоне они не интересны. Чтоб вы не думали, что я с ума сошёл, это мне один батюшка сказал по молодости, я смеялся д**о**нельзя. Но он был прав, ну, мне было двадцать с чем-то. Мы там поспорили с одним, а он был такой странный, его местные батюшки не особо любили – думал своеобразно, думал классно. Думал правильно, но не так как Глава Епархиального управления. Поэтому сидел у церкви очень далеко, куда мы забирались и потом с ним иногда общались. Он назвал свой приход – «Приход для овец». Делал паузу, потом говорил, христовых. В смысле, что стоит на высоком месте, вокруг в основном поля, где пасут овцы, иногда кто-нибудь да ходит помолиться. Поэтому в основном он освящал овец, обратившихся к нему пастухов. В смысле, заслали, так заслали. Он говорит: «Зато какая экология, и философы подтягиваются, хоть есть с кем поговорить» – в городе ж это невозможно сделать. Микрофон на микрофоне, это были ещё советские годы, а здесь-то даже встроить микрофон некуда. А мы, смеясь, разговаривали. Ладно.

Ну, что, готовы? Ну, тогда идём к Отцу и стяжаем возможность чтения огня, духа, света и энергии по мере ваших возможностей, я не скажу, подготовок. Потому что, даже если вы не готовы, вам Отец включил – и вы читаете, и всё понимаете. Выключил – и опять перестали. Учёба, называется. Подготовки нет, но надо ж учить вас. И вот если это стяжание будет последним, сразу стяжаем профессию «Отец». Вдруг Папа скажет: «Насытились, можно»? Если скажет ещё что-нибудь, вернёмся, и ещё будет какая-нибудь тема.

Практика. Кто спрашивает, зачем тема? Кто-то в зале поверить не может, что он Отец или Отцовка. Отцова – вспомнил.

*Из зала: – Отцовочка*.

Отцовочка, мне предлагают. Но я уже боюсь это говорить. Сейчас я приду к Отцу и скажу: «Я вам привёл Отцовочек!» Папа от смеха даже со стула встанет. Это такое своеобразное окончание. (*Чих в зале*)спасибо, точно, вот леди знает. Это очень своеобразное окончание, что, если в отдельной гостинице встретишь с этим окончанием, лучше в том направлении не передвигаться – чище будешь. Но это не касается Отцовочек.

Практика. Я тебе дал повод расшифровать слово. Я понимаю, что ты не понимаешь. Я понимаю, что ты не понимаешь. Это понимают только люди, умудрённые опытом переезда по многим городам и гостиницам. Все, кто так не мотаются, вообще не понимают, о чём я. Я как будто бред сказал, но, если я тебе скажу, как это по-настоящему выглядит у гостиничной среде, ты сама скажешь: «Лучше другие слова».

Ну что, Отцовы дети. Пошли?

## Практика 10. Стяжание возможностей чтения записей Огня, Духа, Света и Энергии. Стяжание профессии Отца ИВО.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Переходим в зал ИВДИВО на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю* *высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав.*

*Господа, кто там мне просигналил. Если хоть один раз мы вышли в этот зал, больше этот зал с вас не снимается до конца Синтеза. Я могу никаких цифр не говорить. Не вы бегаете за залом, а зал с Кут Хуми бегает за вами. Я сегодня уже произносил эти святые цифры. На Синтезе достаточно сказать один раз, потом действует весь Синтез. Подсказка профессионала профессионалам. Иногда будущим.*

*Стали пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми телесно Отцом или Отцовой. Отцов****ской****, а то Владыке окончание «вой» не понравилось, чтобы песни не было пред Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим в Путь Отцов каждого из нас включить распознание, расшифровку, в****и****дение, считывание, чтение и так далее, и так далее, и так далее Огня любого и каждого, Духа любого и каждого, Света любого и каждого, Энергии любой и каждой в реализации Пути Отца собою каждым из нас и соответствующими необходимыми действиями в пути.*

*Кут Хуми наделяет вас этими возможностями, впитывайте. Впитывайте Огонь, Условия для этой реализации каждым из вас.*

*И вспыхивая этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на первую истинную пра-реальность ИВДИВО.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца* ***преобразить каждого из нас и синтез нас на чтение Огня*** *– распознание, изучение и так далее, и так далее, и так далее,* ***на чтение Духа*** *– распознание, изучение и так далее, и так далее,* ***на чтение Света*** *– распознание, изучение и так далее, и так далее и* ***на чтение Энергии*** *– распознание, изучение и так далее, и так далее в Пути Отца каждым из нас и, проникаясь, наделяемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***профессию Отец Изначально Вышестоящего Отца*** *собою.*

*И проникаясь профессией Отца Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, наделяясь Изначально Вышестоящим Отцом профессией Отца Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 64 Инструмента Отца Изначально Вышестоящего Отца****. Берём Меч Отца в руки, и правой рукой держим за рукоятку. Берём Книгу Отца на левую руку, сверху кладём Меч плашмя, остриём влево. Все остальные Инструменты внутри нас. Оделись в форму Отца или Отцовой – Отцов****ской****. И в тех телах произносим клятву Отцов, которую выучили ночью. На физике молчим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Впитываем Меч в позвоночник. Впитываем Книгу Отца в целом во всё тело. И вспыхиваем Отцом собою, входя в команду Изначально Вышестоящего Отца Отцами каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь* *Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Крым, в ИВДИВО Севастополь, в ИВДИВО Ялта, в ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО Кубань, в ИВДИВО Энергодар, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Любая расшифровка у Отца – это обязательно последующее действие

Фух, повезло – Отец разрешил. Я спросил у Отца: почему раньше было нельзя? Ответ Отца не удивил меня, но был любопытным – не хватало дел, чтоб из вас росли Отцы. То есть всё, что мы перечислили, для вас оказалось не всегда делом. Ну, так Отец решил. А вот когда мы сказали, что надо расшифровывать огонь, дух, свет, энергию… Там такое не пахано поле, что мы оказались с вами лошадьми на самом том месте – там просто не пахано поле. Отец, когда сказал, сколько там всего надо делать…, вот просто в этой расшифровке огне, духе и свете, сразу профессия Отца пошла. Сразу просто в вас побежала. Так что, я вам просто, я специально это рассказываю, потому что в зале Отца я удивился. Я не ожидал, что в этой стезе самое большое количество работы. Глава ИВДИВО, там вот всё, что я раньше говорил – это потом, это да, но это вот не самое. А вот это, что мы нашли, самое то. Потому что Кут Хуми подсказал, на перерыве сказал: «Вы вот это стяжайте, тогда войдёте». Поэтому **расшифровка Огня, Духа, Света, Энергии становится нашей главнейшей, главнейшей обязанностью**. А потом всё остальное. Кстати, это как раз с подбором и подготовкой кадров.

И второй момент, это уже в конце, когда мы уходить, Отец рекомендовал передать вам, что вопрос не только в расшифровке. Вопрос в том, что любая расшифровка у Отца – это обязательно последующее действие. А значит, Отец вас наделил не только уметь распознать и расшифровать, что там записано в огне и в духе, а и помочь, и направить, а ещё иногда сдвинуть с мёртвой точки. Но опять же, здесь всё настолько индивидуально, потому что «пути Господни неисповедимы», раз. И разрешит ли Отец именно с этим человеком вам работать? И не надо прям вот нагло приезжать и говорить: я тут вам вот говорю – у вас так. Вас лишат всех полномочий. Ну, до следующего воплощения – ядро ж всё равно останется. То есть, здесь вот нужна какая-то культура поведения Отцом, чего у нас, с нашей хамской сущностью…, ну всяким-всяким, иногда будет очень и очень сложно. Вы как нарасшифровываете всем, что лапши на уши – потом не оберёшься. Поэтому здесь будьте внимательны. Несколько раз вляпаетесь – и на эту жизнь Отец у вас завершён. А в следующей жизни, как пойдёт. Ядро-то на всю эпоху. И так, пока не научитесь.

Поэтому будьте внимательны, кому что говорите, потому что у нас иногда просто не хватает образованности. Я понял, почему вчера намекали на счёт образования. Просто образованности не хватает, когда в нашу голову не помещаются некоторые моменты, и мы начинаем ляпать другим то, что вообще непотребно даже. Что вообще не касается ни духа, ни света, ни энергии, а мы внушаем, что это только так. Вот здесь грань будет вашей проверки. Потому что сейчас очень хорошо вас взбодрили… И возникнет шанс вседозволенности, ну в смысле, я ж Отец, значит, могу расшифровывать всё. Значит всё, что вижу – это правильно. Точно-точно? А с Изначально Вышестоящим Отцом вы не думали посоветоваться? А, не умеете? – Пока рано другим сообщать. А с Кут Хуми не хотели уточнить, правильно ли вы расшифровали на первый раз? А, не слышите? – Рано сообщать другим всё, что вы услышали на первый, второй и третий раз, в смысле пока не услышите Кут Хуми. Это подсказка.

При этом это не значит, что нужно только слышать и видеть, я не об этом. Я бы хотел, чтоб вы остались на этом пути чисты и не натянули на себя всё самое злачное, направляя людей не в ту степь, которая записана в духе или в огне. Вот ошибиться намного легче, чем направить правильно. Просто делюсь опытом. Иногда очень долго общаться с человеком, чтоб распознать, что действительно ему правильно и надо, чем, извинтите, отправить непонятно куда. Поэтому, с одной стороны, я очень рад, что вас этому наделили, с другой стороны, Отец сказал: сообщи, что за расшифровкой сразу следует действие. Если вы что-то увидели, расшифровали, вы должны что-то сделать.

Ну, тут у меня к вам вопрос – не навреди. Вот прям главная заповедь Отца – не навреди! И иногда даже то, что ты видишь, лучше не сообщать – пусть человек научится на своих ошибках. Называется, я б так не сделал. Но это ж в моём духе есть опыт, чтоб я так не делал, а в духе этого человека такого опыта нет. Пусть лучше научится на своих ошибках, чем не поверит тебе, что это у него есть. Правда, хорошо звучит? Потому что, если у него нет такого опыта, как бы ты ему ни объяснял, что так не стоит делать, ему же расшифровать нечем, что так не стоит делать. Как бы ты ни помогал ему, что можно сделать так, он сделает так, а потом включатся его накопления, и всё, что он сделал даже правильно, потом вывернется вполне себе наизнанку. Не потому, что человек плохой – накопления включились. И пока мы не расшифруем, не преодолеем накопления, не поддержим преодоления этих накоплений и так далее, н**е**чего советовать менять что-то там. Вначале надо помочь человеку перезаписать то, что вы у него увидели. А это уже работа, иногда не на один месяц, год и так далее. Вот она работа ИВДИВО у нас начинается. Кстати, ИВДИВО – это ж Отец. Значит, ваша профессия Отца – это самое то прямое ИВДИВО, которое только может быть. Есть? Вы увидели?

Я не могу ничего кому-то сказать, потому что я знаю, что в зале находятся и люди, которые любят навязывать другим свои мнения, не важно какие, всякие. Есть те, кто не любит это делать. И там, и там бывают и плюсы, и минусы. А вот как правильно? Только к Отцу и Кут Хуми. Очень даже сложно сказать, а как правильно. Откуда я знаю? Одному так, другому эдак.

Ну, и напоминаю, что лучше подсказывать тем, с кем есть симпатия. Ну такое, внутреннее…, есть такое понятие, внутреннее соитиё, даже вот – внутреннее единство, так по-другому. Но, соитиё, оно повыше, оно по сути – внутренняя суть совпадает. Тогда вас где-то на уровне, извините за такое слово, но оно правильное, чуйки… Человек не может понять вас, но на уровне чуйки он почувствует, что ну ты прав. Лучше сделать, как ты скажешь, потому что вот есть вот эта внутренняя… Ну, мы скажем доверие, но это грубо, соитиё какое-то, вот эта внутренняя суть совместная – и чуйка ему пройдёт. Это хорошее русское слово, его не надо пугаться. Это не чувство. Это чуйка, она работает на уровне сути. Вот, суть можно познать чуйкой. Ну, скажете, ну какой-то ты несёшь. Ну-ну, как…, а как мы будем работать на уровне шестом, если мы не знаем, как там вот работать. С сутью мы вообще не умеем работать. А вот, если у вас нет внутреннего соития с человеком, вот этой внутренней единственности, не факт, что нужно подсказывать и поддерживать. Потому что, пока вот эта внутренняя симпатия не возникнет, не возникнет такое внутреннее глубокое доверие друг другу. Внешнее доверие это не заменит. Более того, очень часто нет внешнего доверия, а чувствуется, что внутри есть. И это главное. А есть наоборот, внешнее есть, вау! А внутри…, ну, как в имидже сказано – ничего нет, пустое всё. И вот главное у вас, это то, что внутри, чтоб не было пустое. Вы скажете, да мы и так это знаем. Ну как бы, когда по-человечески вы знаете, это одно, у вас нет ответственности. А, кстати, нет власти направить не в ту степь, потому что по-человечески вы просто это знаете, ну и там, для себя используете.

А вот сейчас вы – Отцы, вы наделены правами восьмой жизни, после этой практики. И, мягко говоря, любое ваше слово…, помните, в начале было Слово? Может отправить так далеко, где, как говорят, Макар телят не пас – ну, очень далеко. Обратно потом попробуй, верни. Да ещё и самому придётся идти за тем, кого отправили туда, куда неправильно отправили. Вас уже Отец туда отправит, за ним, за Макаром. А потом ещё вернуть надо – он может не захотеть. Придётся с ним остаться, так как вы сами его туда отправили. Вот этот Закон: вначале было Слово, становится для вас краеугольным. Слово Отца настолько веское, что сказал…, слово, держись, даже не работает – исполнено. Имейте это в виду.

*Из зала: – А это всё получается дальше распространяется: внутренний космизм, внутренняя метагалактичность, внутренняя вселенскость?*

Если сможешь. Если сможешь. Молодой человек очень бег**о**м бежит в Отца, прям бег**о**м, бег**о**м, прям бег**о**м и говорит, что вот эта внутренняя чуйка потом распространяется на ваш внутренний мир, ну должна. Потом на ваш внутренний космизм, потом на вашу внутреннюю вселенскость, потом на вашу метагалактичность, и то, что мы вчера, кстати, стяжали – на внутреннюю октавность. Совершенно согласен. Только вам нужна вначале чуйка миров, чуйка космизма, желательно во всех видах материи. Ну, хотя бы в шестнадцати, вы ж Отец. Ладно, в восьми. Чуйка во вселенскости, ну там, по стихиям, царствам, эволюциям, не много, всё по 256, вообще мелочь для Отца, чуйка в метагалактике – тут посложнее, все виды организации материи за вами бегают, и чуйка в октавности. И вот, основное восхождение Отцом – это развитие чуек во всём этом. Ну, и в шутку, и всерьёз. Убираем слово «чуек» – развитие во всём этом. Потому что Отец, это прежде всего внутреннее, а потом внешнее. Всё. Так сказать, с Отцами вас, распознанными вами.

Ладно, это так вот, рекомендация от Отца. Он сказал: «Обязательно сделай». То, что я сейчас сказал. Иначе, вот, не успеем вдруг бежать.

## У Отца нет субъектности – Отец объективен до́нельзя

Отсюда второй вопрос к вам. Вы стали Отцом, вы вошли в это. А что для Отца ещё надо, кроме 64-х Инструментов? Есть ещё кое-что, что мы должны, в отличие от всех других специальностей, обязательно получить Отцом. Что?

*Из зала: – Огонь?*

И это говорит Отец? Ну, если у Отца Огня нет, то у кого он есть тогда, правда? Вы скажете: Огня у нас мало. У всех мало. Жажда невозможного Огня, да?

Отец есть Огонь. Огонь есть Отец. Запомни малыш. Поэтому, если Отец тебя назвал Отцом, то Огня тебе даётся валом, можешь даже не просить. А если попросил, главное держи.

Поэтому, говоришь:

– Папа, Огня!

– На!

А-а! И пошёл дальше. Объяснил? Это не надо просить и стяжать не надо – огня дадут сколько хочешь. Духа – главное, чтоб мужества хватило его взять. Света – валом. Энергии – ещё больше. Что тебе не хватает ещё? В этих четырёх всё есть. А из них лепи всё, что угодно. Поэтому у Отца есть очень **страшный** путь. Вам дают всё! Но с вас спрашивают, как вы этим пользуетесь. А вы скажете, так у человека так же. Нет, человеку всё не дают. Человеку дают только то, что положено, и спрашивают за то, что положили, ой как. А вам **просто** дают всё. И смотрят, как вы этим пользуйтесь. А потом, если вы наделали ошибок, потом смотрят, как вы сами это отработаете. Сам сделал – сам переделай. И за собой чистый пол оставил.

Ладно, что не хватает Отцам? Думайте. Ну, что значит думаем, ну спросите у Кут Хуми. Ведь сколько можно думать? Вы ж Отцы, Отцам думать не надо. Вам всё дают. Значит, спросили, ответ сразу пришёл. Ну, я и шучу, и не шучу. Шучу, это что части всё равно развивать надо будет. А не шучу, потому что ответ вам сразу дают, главное, чтобы вы взяли. Чем берём? Берём. Ребята, вам бы только 55 минут продержаться – и всё, и дышать на улице.

*Из зала: – Компетенция?*

Что ты как Посвящённый – компетенция, да компетенция. **У Отца** **виртуозность**. Компетенция у Аватара, запомнили. А вы сейчас Отцы.

*Из зала: – Субъектность Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

Субъектность Отца.То есть, став Отцовой, ты перестала быть Субъектом. Не буду с тобой спорить, она у тебя, конечно, другая, а у меня та же самая осталась, у всех остальных тоже.

*Из зала: – Аватар-Субъекта?*

А здесь нет Субъектов, ты Отцова, у тебя нет субъектности. Ребята, ну, леди вынудила меня продать. **У Отца нет субъектности – просто запомните.** Подскажу: **Отец объективен донельзя,** даже, если за эту объективность его ненавидят. Ой извините, любят, я не то сказал. Любят так, что терпеть не могут. Но он объективен донельзя. Даже, если претит эта объективность, и слышать её не хочется, и чувствуется, что это **не так всё**, как ты говоришь, Но Отец объективен донельзя, и ничего субъектного в этом быть не должно. Как только идёт примесь, поперчили субъектностью – считайте, что блюдо испортилось, оно не Отцовское. Субъектность, это когда вы внесли своё личное, высокое, вонючее-вонючее в святое блюдо соседа. Объяснил? Поэтому субъектность у нас заканчивается на Аватар-Субъекте у Кут Хуми. Леди предложила сделать Отца субъектным. Я категорически не согласился, потому что настоящий Отец, даже общаясь с субъектом, полностью объективен к этому субъекту. Если он допустит что-то личное к этому субъекту, с точки зрения Отца, он перестаёт быть Отцом – нет объективности. Понятно, да, о чём я? Вот это такая проблема Отцовскости. Вы скажете, а как же тогда личные какие-то отношения? Они тоже есть у Отца. Вот только личное, отцово-человеческое, может быть субъектное. Вы заметили там человеческое? Ну, и допустим, пришёл Отец ко мне в кафе. Мы сидим, чай пьём, общаемся. Там ситуация у него, он говорит: «Срочно в зал». Он выходит, я с ним выхожу. Он сказал, срочно в зал, значит, меня пригласил. Но как только он сел на своё отцовское, Изначально Вышестоящего Отца, место, то, что он мне говорил и то, что он говорил другим, которые оказались в зале… Хотя я рядом стоял, в принципе, я даже в защиту вышел, потому что… Защищать не надо было, но у меня сработала автоматика Главы ИВДИВО – ну, при мне какая-то ситуация, явно сложная. И Отец был максимум объективен – все наши личные общения за чаем тут же были завершены. Слово, завершены, даже и вообще бесполезно было видеть – фью! Мне – объективно, другим – объективно, и пошли дальше. Совершенно объективный анализ и тщательно выраженный. То есть, если вы в этот момент Отцы, но не в полномочиях, свою субъективность выражать можете. Ну, как не в полномочиях? Пошли чаю попили, с кем-то поговорить, поболтать – без проблем. Но как только наступают отцовские полномочия, тут же у вас включается объективность. И вот поэтому с Отцами общаться очень и очень сложно. Крайне сложно. Чтоб не было, никаких там… У некоторых Отцов есть семьи, вполне себе много детей. Многие жёны – матери. Многие…, я очень корректно сказал, там есть разные спецификации в разных архетипах на разную тему. И дома я был в гостях: папа, муж, и всё как положено. Но не дай бог, затронуть что-то Отцовское на его полномочиях, даже на кухне папа заканчивается, и дети тут же сидят смирно под его добрым- добрым отцовским взглядом, полыхающим в их глазах. Говорят, папа Отца включил – пьём чай тихо и правильно. Причём это мне сказала малявка в пять лет – я тут же стал, как она. Ей было приятно, и мне было приятно. Отец улыбался, сидел, но глаза у него полыхали серьёзно. Ну, там, он кому-то что-то отправил… – мысль свою, чтоб всё поменялось. Это домашний обиход Отца. Объяснил? Ну, примерно, хоть как показать. Поэтому, вот, и дома он субъективен. Его сынок, который знает, что это папа…, но, если в глазах что-то полыхнуло, сынок уже в пять лет приучен, что папа включил Папу, другого папу включил. Пошла такая объективка, что лучше вот… чай пить даже правильно. Сидит тихо-тихо. Даже дети так приучены. Жена приучила, так выразимся. Потому что она понимает, что такое полномочия – в любой момент включаются. Подчёркиваю – у Отца нет ни одной секунды, когда он перестал бы быть Отцом. Если он в должности, в данном случае это был Глава Архетипа, одного из архетипов ИВДИВО, и в любую секунду он может быть включён и работать. Потому что всё зависит иногда не от него, а от событий, которые происходят в архетипе. И что-то он знает, а что-то происходит спонтанно нашей с вами свободой Воли. В этот момент, когда мы в зал вышли, наша толпа вышла и Папе попросту начала жаловаться. Такая небольшая толпень – жаловаться на руководство в нашем ИВДИВО. Ну, и Папа меня тут же взял с собой. Не-не, не на меня как Главу. Я вначале думал, на меня, потом понял, что не на меня, а на одного из Глав. Спор у них вышел, как правильно применяться. Но спор был на всю ивановскую – Папа только успел это остановить. А мне запретил вмешиваться, сказал, смотри. И мне объективно объяснил, и им объективно объяснил, и вот так. Такое кофе перестали пить. наши…

*Из зала: – Здесь получается, тогда нужно стяжать Отцовскую объективность.*

Вот стяжать Отцовскую объективность не надо. Если ты стяжаешь Отцовскую объективность, ты не Отец. Стяжать можно с другой позиции Отцовскую объективность, когда ты Аватар и идёшь в Отца. А сейчас ты Отец, у тебя или есть объективность, или нет объективности.

Если ты знаешь, что **нет объективности, её стяжать нельзя. Объективность Отца можно только наработать, в этом трагедия. Ребята, Отцу идти некуда, запомните.** Благодаря леди, отвечаю. Отцу можно идти только вниз, потому что вверх больше некуда. Это хорошо, что унас 64 архетипа, и я вожу вас в 64 архетипа – есть куда идти вниз. **Запомните, Отцы, если что, идут только вниз!** И надо очень сильно выёживаться, чтоб пойти вверх. Очень! Понимаете? Значит, Отец в этой должности только нарабатывает объективность, нарабатывает новые возможности. И когда он нарабатывает что-то, вот нелинейно это схлопывается, и можно идти вверх. Пока оно не перещёлкнуло, идти вверх нельзя.

Как вот сейчас на Синтезе: мы первый раз объяснились об Отце – не помогло, второй раз объяснились от Отце, пошли в практику – не помогло! Третий раз объяснились – помогло. Щёлкнуло – и мы тут же стяжали профессию. Не помогло…, я вас предупредил, не поможет – вернёмся, продолжим.

То есть, вот объективность Отца в том, что ты ищешь момент, продолжая нарабатывать возможности, когда это сложится и щёлкнет. Это зависит не от тебя и не от других. Это зависит от объективности между вами. Когда щёлкнуло, мы тут же стяжали профессию, не щёлкнуло – продолжаем работать. Ну, Отец бы вас напряг, всё равно бы до конца Синтеза щёлкнуло, ну, в последней практике бы стяжали. Не шучу.

*Из зала: – Совет Отцов…, когда озвучено на одном из Синтезов, мы являемся членами Иерархии, членами ИВДИВО, а членство в Совете Отцов мы можем стяжать*?

Не знаю. Выхо́дите к Отцам, у них спрашиваете. Если не сгорите, можете. Ну, при вопросе не сгоришь, можете. Не шучу.

Значит, Совет Отцов. Есть у нас Совет Отцов, если вы не в профессии Отцов, а в должности Отца. Вопрос: ты Отец какого архетипа? А какого вида организации материи? Ну, ладно, хотя бы какого мира? Лучше не ходить туда – зайти сможешь, вернуться нет. Ну, в смысле, по праву Отца зайдёшь, а по праву министра без портфеля обратно не выпустят. Ну, в смысле Отца без портфеля – Отца, не назначенного ещё на должность.

Поэтому жизнь Отца вы стяжали, профессию Отца вы стяжали, работать Отцом вы можете. Но ещё вариант – вас должны назначить. Я пошучу: на свою кафедру (*смех в зале*). Вот, дама знает культуру, все остальные смотрят на меня: «Ты о чём?» Я не скажу. Это такой дзен европейского назначения. Всё уже, да? Тоже всё? Ура, вопросы снят***ы***.

## 7-ричность Отцовской реализации

Ну, и мой вопрос опять же: что Отцам ещё надо? Вам, Отцам, что ещё надо? Вы знаете это. И это есть строчка даже в каждом Синтезе. Но мы, в основном, это не стяжаем на Синтезах, а сейчас без этого нельзя. Это как раз отцовский вариант, который обязателен для Отцов. Ну, я не зря вас мучаю. Вы не поверите – каждому Отцу обязательно нужна станца, иначе он не считается Отцом, обязательно своя теза нужна. Не-не, не которую он выработал, а которой он наделён. Ну, и там у нас ещё список, что там ещё входит: эталон, стать… А то без стати Отца он встать не может.

*Из зала: – Абсолют.*

Абсолют, вот тут подсказывают. В общем, весь этот список, начиная со станцы, мы идём стяжать, потому что вы пока стяжали только жизнь. А после жизни начинается станца, потом Абсолют. Потом…

*Из зала: – Теза.*

Теза? Не-е-т, ты что. Товарищи имперцы! Что у вас после Абсолюта в каждом Синтезе написано в строчке? Над вами Эталон, могу сразу сказать. Между Абсолютом и Эталоном? А теза потом, после Эталона. Ну что, творяшие вы наши? Не знаю, зал-то завис, он не знает это слово. Что сказали, а, где? Говори громче, кто, кто? Говори!

*Из зала: – Творящий Синтез*.

Творящий Синтез. Это компетенция.

*Из зала: – Путь*.

Путь! Фух. Молодец. Всё-таки Главы подразделений есть Главы подразделений, сказать даже нечего. Путь! Товарищи имперцы, вы знаете, что все пути ведут к Отцу? А у вас в Империю. Путь вы должны стяжать! Вы скажете: «Так мы ж Путь Отца стяжали!» Не-е-ет. Мы стяжали Путь вас, как Отца. А вы должны быть наделены Путём, чтоб других путями наделять. Вы должны делиться станцей, чтоб других наделять станцами. Вы должны быть наделены эталоном, чтоб с другими этими эталонами делиться. Ну, надеюсь жизнью делиться вы уже научились, не научитесь – вас научат. Да-да-да, вы ещё и жизнью будете делиться. Что вы так на меня смотрите? Скажите, пожалуйста, Изначально Вышестоящий Отец с вами жизнью делится? Его Омеги в вас? Готовьтесь делиться! Да-да-да, это вам не кошельком делиться – им легче делиться. Это жизнью делиться. Ну, такая, знаете, проверка Отца.

И, в общем, вы сейчас будете наделены всем вот этим по списку. Это станет вашим. Но это будет не для вас, а для вашей работы **с** другими. Я не могу сказать, с человечеством, потому что, может быть, с Посвящёнными, ну, в общем всеми, кто не имеет степень Отца – Аватары, Владыки, все. Вот, я к вам приползу и скажу: «Дай Путь, Отче!» Если вы правильно прочтёте мой дух, и я ползаю неадекватно, и можно помочь, дадите. Ну, мало ли что. Ладно, в следующем воплощении. Что вы так на меня смотрите?

Ребята, взаимопомощь, как фактор эволюции: один вляпался – другие помогают (*смех в зале*). Шутка. Ну, извините, здесь уже мы на равных. Да не надо на меня так смотреть, я правильно всё сказал. Первый среди равных – это не значит, что он никогда не будет равным. Уяснили? И в чём-то вы должны быть первые, иначе какие мы с вами Отцы? Каждый Отец в своём чём-то должен стать первым. А тогда Путь вот этого первого от вас идёт другим – и Отцам, в том числе.

Я не знаю, в чём первым вы станете. Вы выйдите оттуда с лёгким головокружением. Через три часа вы захотите всё это послать, чтоб вообще не знать, что вы Отец. Завтра утром проснётесь, скажете: «Господи, как хорошо, этот круг закончился. Сказали, что я – Отец, ну, и ладно, в веках». Это сейчас вы счастливы. Но чем ближе конец, вы уже на меня…, в общем, вы меня тихо любите. Я так много сказал об Отцах, что вы поняли, что… зачем вы в это ввязались? Я ещё не всё рассказал.

Причём я вас не стращаю, я с вами делюсь опытом, каким быть надо. Просто в зале глаза всё светлее, светлее, страшнее, страшнее, сияют мощным зарядом. И возникает большо-ой вопрос такой: «Зачем это всё?» Быть Отцом. Как хорошо жить без этого, правда? Поэтому устали быть Отцом, переходим в Аватара и волей зажигаем.

Ладно. Идём стяжать. За станцей, за станцей идём, всё, как положено. А я не знаю, как. Вам дают станцу – вы её расшифровываете сами. Кстати, у каждого Отца, по секрету, есть всё это по списку. Своё самое высокое и главное, от которого, этого высокого, он наделяет других всем тем, чем наделяет. Поэтому выхо́дите к Отцу стяжать станцу, знайте, что он даёт вам станцу из своей станцы. Ну, и вы так.

Практика. Если вы скажете, откуда у него станца, могу ответить: из Большого Космоса. В где в Большом Космосе, ответ простой – сам найди. Пока нас там нет – ответов нет.

Практика.

## Практика № 11. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. Стяжание 7-ричной Отцовской реализации: Станца Отца ИВО, Абсолют Отца ИВО, Путь Отца ИВО, Эталон Отца ИВО, Теза Отца ИВО, Стать Отца ИВО, Синтез Отца ИВО. Стяжание профессионального Огня Объективности ИВО.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Переходим в зал Си‑ИВДИВО Октавы Октав на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712‑ю высокую цельную пра‑реальность Си‑ИВДИВО Октавы Октав.*

*Становимся естественно, телесно Отцовски Владыкой 88‑го Синтеза, в форме, пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас явлением Отца Изначально Вышестоящего Отца собою на реализацию Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в реализации Отцовскости собою.*

*И возжигаясь семью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777‑ю высокую цельную пра‑реальность Си‑ИВДИВО Октавы Октав / 1‑ю истинную пра‑реальность ИВДИВО. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца* ***Отцами****, Владыками 88‑го Синтеза, в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Станцу Отца******Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и вспыхиваем ею.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Абсолют Отца******Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и вспыхиваем им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Путь Отца******Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и вспыхиваем им.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Эталон Отца******Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и вспыхиваем им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Тезу Отца******Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и вспыхиваем ею.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Стать Отца******Изначально Вышестоящего Отца*** *и вспыхиваем ею.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Синтез Отца******Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, входя в* ***7‑ричную Отцовскость реализации*** *каждым из нас и* ***прося Изначально Вышестоящего Отца подготовить и переподготовить каждого*** *из нас этим.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***Профессиональный Огонь Объективности*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и проникаемся Огнём Объективности собою, вспыхивая им.*

*В этом огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся Огнём Объективности Изначально Вышестоящего Отца собою и вспыхиваем им.*

*И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***Фрагмент Огня Объективности*** *каждому из нас. Вспыхиваем Фрагментом Огня Объективности Изначально Вышестоящего Отца собою, проникаемся Огнём Объективности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И вспыхивая Фрагментом Огня Объективности Изначально Вышестоящего Отца и Объективностью Изначально Вышестоящего Отца собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Фрагмент Огня Объективности Изначально Вышестоящего Отца и Объективность Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. В этом огне просим преобразить каждого из нас на всё стяжённое и возожжённое собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в Физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Крым, в ИВДИВО Краснодар, в ИВДИВО Севастополь, в ИВДИВО Кубань, в ИВДИВО Ялта, в ИВДИВО Энергодар, в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики.*

*Аминь.*

## Рекомендация от Изначально Вышестоящего Отца – будьте Отцами!

Ну, всё. Всё самое главное мы с вами сделали. У нас осталась только Итоговая практика и маленькая рекомендация от Изначально Вышестоящего Отца вам всем – будьте Отцами! Это Отец вам передал, серьёзно. Будьте Отцами! Даже, если вы поверили, что вы Отец, вы не факт, что будете Отцом – вы просто поверили, что он есть. Отец вам сказал: «**Будьте** Отцами!», напоследок, ну, после Огня Объективности. То есть, даже вы не верите, что вы Отец – вы будете Отцом. Даже, если вы знать не хотите, что вы Отец – вы будете Отцом.

Ну, а так, для объективности…, даже, если вы не хотите ни с кем работать из людей, таких здесь много, вы всё равно будете Отцом. Отцу не надо искать людей – они сами к вам притянутся, чтоб вы с ними работали. Ждите. Но помните, что за миллиард лет у нас в космосе очень много планет, где нужны Отцы и Матери, матери отцовские, где нужно будет развивать человеческую жизнь.

Не просто жизнь, как на нашей планете – вначале природу, там, животных, а куда будут прилетать наши заселенцы. Я не могу сказать переселенцы, заселенцы, и заселять эту планету, где даже, может быть, и чаще всего никакой природы не было. Ну, допустим, парочку соседних планет без природной ориентации – Нептун и Меркурий. Но на них когда-то была природа. И парочку планет с природной ориентацией – Марс и Венера, как пример в нашей Солнечной системе.

На Меркурии, вы скажете, очень жарко. Под Меркурием прохладно, я так отвечу. А дырку туда пролёта мы уже нашли – прямо вот такой квадрат с дыркой внутрь находится на Меркурии. Вот когда туда залетим, там будет хорошая база, и можно наших заселенцев будет поселить. Недалеко от Солнца. Ну, бывшая наша база просто…, надо будет её восстановить, и всё. Наша земная база, я к этому, как пример.

Ну, как минимум, на Меркурии нужна или Мать, или Отец. С остальными пока не знаю. Есть подозрение, что там кто-то есть, но боюсь что-то сказать. А вот с Меркурием точно скорей всего никого нет, от него нет эманаций ни Отца, ни Матери.

А уж если мы выедем в Галактику…, выедем, можно сказать и вылетим – выйдем, тут корректней будет сказано, потому что технологии поменяются. Ой, там столько всего, где никого нет. Не пахано поле – выбирай, не хочу. Правда, это сразу на энное количество лет. Ну, на миллиард хватит нам, правда? А там подготовите замену из тех, кто заселился, пойдёте дальше, а этот будет вместо вас материть или отцовить на этой планете. Ну, в принципе, примерно, так.

Поэтому, будьте Отцом – это не то, что мы вас сейчас наделили, а вы ушли и сказали: «Да, ладно, мы тут сказкой позанимались, непонятно, какой Синтез». Нет, видно Отец увидел, что как только Синтез закончится, в вас этот Синтез станет сказкой. Но сказка всегда идёт с былью, и последствия этой сказки будут однозначно – вы **будете** Отцом или Матерью. Я вам могу точно сказать: не мытьём, так катаньем. Я так уже, по-русски.

И если Отец так решил…, он у нас мужчина очень серьёзный, он точно вас доведёт до Отца или Матери, даже если вы считаете, что вас доведут до ручки – это неважно. Отсюда его завет вам – будьте Отцом! А вот, как это, для чего это, зачем это, по списку и так далее, и так далее, для каждого из вас – это к Изначально Вышестоящему Отцу. Все услышали?

И последнее. Толстый-толстый намёк. Любые должности в Иерархии, любые, в том числе в ИВДИВО ваши Должностные компетенции, спокойно совмещаются с должностью Отца или Матери, правда, если вас реально назначат на эту должность. Поэтому, будучи в Должностной компетенции ИВДИВО, на любой иерархической должности, включая наши с вами физические, вы уже в этой физической жизни можете стать или Отцом, или Матерью, если компетенция вашей подготовки в Духе и Огне в веках вам позволит.

Только не торопитесь говорить, что «мне не позволит – у меня в Духе ничего нет». Это в вашей голове ничего нет о вашем Духе. Иначе вас бы в этом зале просто бы не было, как сюда не доехали те, у кого что-то не хватает. Значит, у вас всё хватает, чтобы этим стать. Вы просто не понимаете, о чём идёт речь. Вы даже не понимаете, что такое 125 Ядер Синтеза, ну, чуть меньше, что у вас есть. Вы считаете, что это просто ядро, сидящее в вас, а вы холодильник для Ядра Синтеза, в смысле, что оно горячее. Вы его просто **вообще** не понимаете. Поэтому просто поверьте Отцу – будьте Отцом, у вас для этого всё есть. Итоговая практика.

**Практика 12**. **Итоговая.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Октавы Октав. Переходим на 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав. Становимся телесно Отцовски Владыкой 88-го Синтеза, в форме, пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас на Итоговую практику 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Итоговое завершение Курса подготовки и переподготовки Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, явив Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на первую истинную пра-реальность ИВДИВО, становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца телесно Отцовски Владыкой 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в форме. Синтезируемся с Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Итоговую практику 88-го Синтеза и завершение Шестого Курса Аватара Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, стяжаем:*

*– 512 513-ллионов Огней;*

*– 512 513-ллионов Ядер Синтеза;*

*– 512 513-ллионов Субъядерностей первой истинной физической пра-реальности ИВДИВО.*

*И вспыхивая ими 88-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность каждого из нас. И вспыхивая этим, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и первой истинной пра-реальности ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхивая, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512-рицу Октавных и Метагалактических, по 256, Частей Аватара Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе 512-рицы частей, стяжаем Аватара Изначально Вышестоящего Отца телесно собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом огне просим развернуть Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас профессии Отец Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И вспыхивая их синтезом собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем:*

*– 64 Инструмента Аватара Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*– 64-рицу Служения Аватара Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*– 16384 Гена Аватара Изначально Вышестоящего Отца и 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца;*

*– 65536 Компетенций Аватара Изначально Вышестоящего Отца и 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, преображаясь всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся Аватаром Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом собою, и вспыхивая, преображаемся им.*

*Стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца первой физической истинной пра-реальности ИВДИВО синтезфизически каждым из нас прямым компактом, фиксацией и явлением ИВДИВО синтезфизически собою, и явлением 88-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхивая, являя Аватарски Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО собою, преображаемся этим каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. Переходим в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Книгу 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с компактом Курса Аватара Изначально Вышестоящего Отца, Шестого Курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца итоговой главой книги. Книга перед нами. Берём её в руки, вспыхиваем ею.*

*Переходим на 33-й этаж в максимально высокое служебное частное здание в экополисе Кут Хуми каждого из нас каждым из нас. Становимся пред письменным столом, кладём книгу на стол, берём книгу со стола 87-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Кут Хуми Фаинь, сдаём книгу 88-го (87 ред.) Синтеза, благодаря за подготовку, переподготовку весь месяц, и стяжаем подготовку и переподготовку 87-м (88ред.) Синтезом на месяц (в зале возникли вопросы о сдаче книг).*

*Из зала: – А книги сдаются? Они ж на два года.*

*Мы сдаём книгу 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ой, 87-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Фаинь. Сда-ём! Это уже второй раз. Сда-ём. Я намекаю, что это уже второй раз. Правда? Сейчас объясню. И стяжаем подготовку, переподготовку 88-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца минимально на месяц, максимально на два года каждому из нас. И вспыхиваем соответствующим Синтезом собою.*

*Ответ всем! Ввелось правило, что книги обновляются после серьёзных стяжаний. А так как у нас прошёл Съезд ИВДИВО в новом формате, все профессиональные книги в ваших кабинетах будут обновлены. Я не имею права сейчас сдать все книги, но имею право начать обновление с 87-й книги. Вы получите новую сами, как только вам по учебному материалу она понадобится. Все услышали? Мы сейчас сдаём книгу фактически метагалактического формата, вы получите книгу октавную в пяти степенях материи, стяжённых се-год-ня.*

*Значит, книга четырёх степеней материи, все предыдущие Профкниги придётся обновить. Очень вам советую это сделать. Но мы начали этот процесс, сдав 87-ю книгу. Если я правильно помню, предыдущую мы тоже сдавали.*

*Из зала: – Учителя сдавали, а Владыки …*

*Не помню. Давайте, не помню. Я не помню. Я лишь вам советую все Профкниги, выданные на два года, с любым оставшимся у вас сроком их использования обновить в библиотеке Кут Хуми. Старые сдать – новые получить. Они будут иметь более высокую компетенцию на сегодня, чем то, что мы получали последние десять лет, так выразимся. Ну, Профсинтезу примерно десять лет, если учесть, что девятый год возжигания.*

*Из зала: – Стяжённые до Синтеза обычные, до Съезда обычные книги по 64 …*

*Не знаю! Мы на Профи. Не знаю. Мы на Профи. Я сейчас отвечаю на этом Профи только за Профкниги. Их точно обновить! Все остальные – не знаю, насколько вам там Октава нужна: кому-то нужна, кому-то нет. Я не знаю. Но Профи всё обновляется. Идём дальше.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем завершение Шестого Курса Аватара Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за подготовку, переподготовку каждого из нас весь месяц и весь Курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, шестой, в росте Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем соответствующий Синтез дальнейшего Служения, компетенций и ипостасности Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми явлением Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхиваем этим.*

*И в благодарности Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Внимание, новшество! И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем шестое Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Шестым Курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, утверждая интеграцию этого Ядра с шестым из девяти Ядер Синтеза, подаренных Изначально Вышестоящим Отцом – Парадигмой Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, Ядром Парадигмы Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца, и вспыхиваем им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем шесть Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Шестого Курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – Аватар Изначально Вышестоящего Отца шести возжигаемых подразделений. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 97 Ядер 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64 ядрышками Синтезов Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого ядра.*

*И вспыхивая ими, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, весь Шестой Курс Синтеза подготовки Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и всё творение и реализацию каждого из нас, развёрнутое Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас собою.*

*В благодарности к Изначально Вышестоящему Отцу, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируя Ядро Синтеза Шестого Курса Изначально Вышестоящего Отца и 16 Ядер 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в подразделение ИВДИВО Крым, фиксируя их в центре, синтезируя 16 в Синтез-ядро. Вспыхиваем им, интегрируя шестое Ядро Синтеза Парадигма Внутренней Философии Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее в этой же аналогии эманируем в подразделение ИВДИВО Севастополь, фиксируя 16 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и шестое Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Шестого Курса, синтезируя 16 Ядер в Синтез-ядро, и вспыхивая им.*

*Эманируем в ИВДИВО Ялта Ядро Шестого Курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16 Ядер 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя 16 Ядер в Синтез-ядро и вспыхивая им.*

*Эманируем в ИВДИВО Краснодар шестое Ядро Шестого Курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16 Ядер 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя их в центре и синтезируя 16 ядер в Синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Кубань, фиксируя шестое Ядро Шестого Курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16 Ядер Синтеза, 88-го, Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя их в центре. И синтезируя 16 Ядер в Синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*И эманируем шестое Ядро Шестого Курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16 Ядер 88-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в подразделение ИВДИВО Энергодар, фиксируя Ядра в центре и синтезируя 16 Ядер в Синтез-ядро, и вспыхиваем им.*

*Эманируя всё стяжённое и возожжённое в подразделения ИВДИВО участников данной практики. И фиксируем, эманируя в ИВДИВО каждого из нас Ядро Синтеза 88-ми Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и вспыхивая, преображаемся им, фиксируя Ядро Шестого Курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого из нас мерой насыщенности 12-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым. И вспыхивая, преображаемся им.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом 88-й Синтез завершён, и шестой Профессионально-Парадигмальный Курс завершён. Всем большое спасибо за внимание. (*Аплодисменты*).

Спасибо большое. Всем спасибо.

Набор текста: Писаренко О., Титова Н., Бабунова Л., Санакоева М., Сапига Л., Ярошинская И., Ланко Г., Вильховая О., Анисимова К., Петрова Ю., Харьковская Л., Чепелева А., Коцюба Т., Михайлова Л., Шатковская Е., Лукащук Т., Ивко Г., Шам Е., Чернова О., Левчук А., Костенко Е., Кузьмина Т., Тугуши Я., Заглада В., Ляхова Р., Швец Я., Кандакова Н., Юдакова В., Мандзюк Л., Панченко В., Панченко С., Савельева Л., Гарнага Л., Сечина И., Аватарова Ф., Облаева Х., Дыбаль В., Романенко Н., Левчук А., Тугуши Я.

Проверка текста: Сапига Л., Писаренко О., Анисимова Е., Савельева Л., Залещук Т., Кочкаренко Г., Лукащук Т.

Подготовка к публикации Сапига Л, Анисимова К., Кочкаренко Г.

Заключительная проверка: Кочкаренко Г.

Проверка текста: Кочкаренко Галина